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C o m u n e   di   P a d o v a

Consiglio Comunale

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 18 DICEMBRE 2020

Seduta n. 17

L’anno duemilaventi, il giorno diciotto del mese di dicembre, alle ore 16:11, convocato su determinazione
del  Presidente,  il  Consiglio  Comunale  si  è  svolto  in  videoconferenza secondo le  modalità  disposte  con
Disciplinare del Presidente del Consiglio Comunale prot. gen. 520386 del 18/12/2020 ai sensi del D.L. 30
luglio 2020, n. 83 e del D.L. 7 ottobre 2020, n. 125.

All’appello nominale:

il Sindaco GIORDANI SERGIO è assente

ed i Consiglieri

1. BERNO GIANNI V 17. FIORENTIN ENRICO V
2. COLONNELLO MARGHERITA A 18. TARZIA LUIGI V
3. BETTELLA ROBERTO V 19. PILLITTERI SIMONE V
4. BARZON ANNA V 20. FORESTA ANTONIO V
5. TISO NEREO V 21. LONARDI UBALDO A
6. GABELLI GIOVANNI V 22. PELLIZZARI VANDA V
7. RAMPAZZO NICOLA V 23. MENEGHINI DAVIDE V
8. MARINELLO ROBERTO V 24. BITONCI MASSIMO AG
9. RUFFINI DANIELA V 25. LUCIANI ALAIN A
10. SANGATI MARCO V 26. SODERO VERA V
11. FERRO STEFANO V 27. MOSCO ELEONORA V
12. SACERDOTI PAOLO ROBERTO V 28. CUSUMANO GIACOMO V
13. TAGLIAVINI GIOVANNI P 29. MONETA ROBERTO CARLO V
14. SCARSO MERI V 30. CAPPELLINI ELENA V
15. MOSCHETTI STEFANIA V 31. TURRIN ENRICO V
16. PASQUALETTO CARLO V 32. CAVATTON MATTEO V

e pertanto complessivamente partecipano n. 28 componenti del Consiglio. 
(V = in videoconferenza, P = in presenza, A = assente, AG = assente giustificato)

Presiede il Presidente Giovanni Tagliavini. Partecipa il Segretario Generale Giovanni Zampieri.

Partecipano gli Assessori:

1. MICALIZZI ANDREA V 6. RAGONA ANDREA V
2. PIVA CRISTINA V 7. NALIN MARTA V
3. COLASIO ANDREA AG 8. GALLANI CHIARA V
4. BONAVINA DIEGO V 9. BRESSA ANTONIO V
5. BENCIOLINI FRANCESCA V

Il Presidente, riconosciuta la validità della seduta, dichiara aperti i lavori.

Sono designati a fungere da scrutatori i Consiglieri:

  1)   GIANNI BERNO                                   2)   VANDA PELLIZZARI



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     2

I N D I C E

Presidente Tagliavini....................................................................................................................................6

N. 79 - Interrogazione della Consigliera Barzon (PD) all’Assessora Nalin sull’accoglienza invernale
delle persone senza fissa dimora....................................................................................................................6

Assessora Nalin............................................................................................................................................7
Consigliera Barzon (PD)...............................................................................................................................8

N.  80  -  Interrogazione  del  Consigliere  Luciani  (LNLV)  al  Vice  Sindaco  Micalizzi  sull’assoluzione
dell’ex Comandante della Polizia Locale Paolocci dalle accuse formulate nella vicenda degli autovelox
dall’ex Assessore Saia e sul recente incarico attribuitogli nel MAAP.........................................................9

Vice Sindaco Micalizzi...............................................................................................................................11
Consigliere Luciani (LNLV).......................................................................................................................11

Presidente Tagliavini..................................................................................................................................12
Consigliera Mosco (LNLV)........................................................................................................................12
Presidente Tagliavini..................................................................................................................................13
Consigliere Cavatton (Gruppo Misto).........................................................................................................13
Vice Sindaco Micalizzi...............................................................................................................................14
Consigliere Berno (PD)..............................................................................................................................15
Votazione (Questione sospensiva - respinta).............................................................................................16

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto).........................................................................................................22
Presidente Tagliavini..................................................................................................................................23

Argomento n. 191 o.d.g. (Deliberazione n. 85)............................................................................................23
VARIAZIONE  AL  DOCUMENTO  UNICO  DI  PROGRAMMAZIONE  ED  AL  BILANCIO  DI
PREVISIONE 2020 - 2022 - D.L. N. 104/2020 ART. 39 COMMA 5. - DICEMBRE 2020.

Sindaco Giordani........................................................................................................................................23
Presidente Tagliavini..................................................................................................................................24
Consigliere Cavatton (Gruppo Misto).........................................................................................................25
Presidente Tagliavini..................................................................................................................................25
Consigliere Luciani (LNLV).......................................................................................................................26
Votazione (Deliberazione n. 85)................................................................................................................26
Votazione (I.E.).........................................................................................................................................33

DISCUSSIONE UNIFICATA:

Argomento n. 180 o.d.g. (Deliberazione n. 86)............................................................................................39
APPROVAZIONE  DEL DOCUMENTO  UNICO  DI  PROGRAMMAZIONE  (DUP)  –  SEZIONE
STRATEGICA 2021-2022, SEZIONE OPERATIVA 2021-2023 - COMPRENSIVO DELLA NOTA DI
AGGIORNAMENTO.

Argomento n. 181 o.d.g. (Deliberazione n. 87)............................................................................................39
APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2021 – 2023.

Sindaco Giordani........................................................................................................................................39
Dott. de Silva..............................................................................................................................................41
Presidente Tagliavini..................................................................................................................................41
Consigliera Sodero (LNLV)........................................................................................................................42
Consigliere Berno (PD)..............................................................................................................................43



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     3

Consigliere Tarzia (GS)..............................................................................................................................45
Consigliere Cusumano (M5S)....................................................................................................................49
Consigliere Tiso (PD).................................................................................................................................50
Consigliera Moschetti (LS).........................................................................................................................52
Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco).....................................................................................................54
Consigliere Bettella (PD)............................................................................................................................56
Consigliere Sangati (Coalizione Civica).....................................................................................................58
Consigliere Luciani (LNLV).......................................................................................................................60
Consigliera Barzon (PD).............................................................................................................................63
Consigliera Mosco (LNLV)........................................................................................................................64
Consigliere Foresta (Area Civica)..............................................................................................................67
Consigliera Colonnello (PD)......................................................................................................................68
Consigliere Luciani (LNLV).......................................................................................................................70
Presidente Tagliavini..................................................................................................................................71
Consigliere Ferro (Coalizione Civica)........................................................................................................71
Consigliera Scarso (LS)..............................................................................................................................73
Consigliere Gabelli (PD)............................................................................................................................75
Sindaco Giordani........................................................................................................................................77
Consigliere Cusumano (M5S)....................................................................................................................78
Consigliere Berno (PD)..............................................................................................................................79
Consigliere Luciani (LNLV).......................................................................................................................79
Consigliere Ferro (Coalizione Civica)........................................................................................................80
Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco).....................................................................................................81
Votazione (Emendamento n. 1 - respinto).................................................................................................81
Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco).....................................................................................................87
Consigliere Sangati (Coalizione Civica).....................................................................................................88
Votazione (Emendamento n. 2 - respinto).................................................................................................88
Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco).....................................................................................................94
Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)................................................................................................95
Votazione (Emendamento n. 4 - respinto).................................................................................................95
Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)...................................................................................................101
Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)..............................................................................................102
Votazione (Emendamento n. 6 - respinto)...............................................................................................103
Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)...................................................................................................109
Votazione (Emendamento n. 8 - respinto)...............................................................................................109
Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)...................................................................................................115
Consigliere Berno (PD)............................................................................................................................116
Votazione (Emendamento n. 9 - respinto)...............................................................................................116
Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)...................................................................................................122
Consigliere Tiso (PD)...............................................................................................................................122
Votazione (Emendamento n. 10 - respinto).............................................................................................122
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................128
Votazione (Emendamento n. 13 - respinto).............................................................................................129
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................134
Votazione (Emendamento n. 14 - respinto).............................................................................................135
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................141
Votazione (Emendamento n. 15 - respinto).............................................................................................141
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................147
Votazione (Emendamento n. 16 - respinto).............................................................................................148
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................153
Votazione (Emendamento n. 17 - respinto).............................................................................................154
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................160



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     4

Votazione (Emendamento n. 19 - respinto).............................................................................................160
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................166
Votazione (Emendamento n. 20 - respinto).............................................................................................166
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................172
Votazione (Emendamento n. 26 - respinto).............................................................................................173
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................179
Votazione (Emendamento n. 27 - respinto).............................................................................................179
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................185
Votazione (Emendamento n. 29 - respinto).............................................................................................185
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................191
Votazione (Emendamento n. 30 - respinto).............................................................................................192
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................198
Votazione (Emendamento n. 31 - respinto).............................................................................................198
Presidente Tagliavini.................................................................................................................................207
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................208
Votazione (Emendamento n. 36 - respinto).............................................................................................208
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................214
Votazione (Emendamento n. 40 - respinto).............................................................................................215
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................221
Votazione (Emendamento n. 60 - respinto).............................................................................................221
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................228
Votazione (Emendamento n. 62 - respinto).............................................................................................228
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................234
Votazione (Emendamento n. 63 - respinto).............................................................................................235
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................241
Votazione (Emendamento n. 76 - respinto).............................................................................................244
Consigliera Mosco (LNLV)......................................................................................................................250
Consigliera Sodero (LNLV)......................................................................................................................251
Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)...................................................................................................253
Votazione (Emendamento n. 103 - respinto)...........................................................................................253
Consigliera Sodero (LNLV)......................................................................................................................259
Votazione (Emendamento n. 104 - respinto)...........................................................................................259
Consigliera Sodero (LNLV)......................................................................................................................266
Votazione (Emendamento n. 105 - respinto)...........................................................................................266
Consigliera Sodero (LNLV)......................................................................................................................272
Votazione (Emendamento n. 106 - respinto)...........................................................................................272
Consigliera Sodero (LNLV)......................................................................................................................279
Votazione (Emendamento n. 113 - respinto)...........................................................................................279
Consigliera Sodero (LNLV)......................................................................................................................279
Votazione (Emendamento n. 117 - respinto)...........................................................................................286
Consigliera Sodero (LNLV)......................................................................................................................287
Votazione (Emendamento n. 122 - respinto)...........................................................................................293
Consigliera Sodero (LNLV)......................................................................................................................299
Consigliere Luciani (LNLV).....................................................................................................................302
Votazione (Emendamento n. 158 - respinto)...........................................................................................302
Consigliere Luciani (LNLV).....................................................................................................................308
Votazione (Emendamento n. 160 - respinto)...........................................................................................308
Consigliere Luciani (LNLV).....................................................................................................................313
Votazione (Emendamento n. 161 - respinto)...........................................................................................315
Consigliere Luciani (LNLV).....................................................................................................................320
Votazione (Emendamento n. 162 - respinto)...........................................................................................320
Consigliere Luciani (LNLV).....................................................................................................................326
Votazione (Emendamento n. 163 - respinto)...........................................................................................327



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     5

Consigliere Luciani (LNLV).....................................................................................................................333
Votazione (Emendamento n. 164 - respinto)...........................................................................................333
Presidente Tagliavini.................................................................................................................................339
Votazione (Deliberazione n. 86)..............................................................................................................340
Votazione (I.E.)........................................................................................................................................346
Votazione (Deliberazione n. 87)..............................................................................................................352
Votazione (I.E.)........................................................................................................................................357
Sindaco Giordani......................................................................................................................................363

- ° - ° - ° - °- ° - ° -
LEGENDA SIGLE:

Partito Democratico –
Giordani Sindaco

PD Bitonci Sindaco Bitonci Sindaco

Coalizione Civica per Padova 
– Lorenzoni Sindaco

Coalizione Civica Lega Nord
Liga Veneta Salvini

LNLV

Lorenzoni Sindaco LS Movimento 5 Stelle M5S
Giordani Sindaco GS Forza Italia – Berlusconi 

Presidente
Forza Italia

Area Civica –
Giordani Sindaco

Area Civica Fratelli d’Italia FdI

Gruppo Misto Gruppo Misto



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     6

Presidente Tagliavini

Buonasera a tutti, la parola al Dottor Zampieri, Segretario Generale, per l’appello nominale. 

(Appello nominale)

Hanno risposto all’appello nominale 28 Consiglieri, la seduta... dichiaro aperta la seduta. 

Chiedo cortesemente ai Consiglieri Berno e alla Consigliera Pellizzari di fungere da scrutatori e li ringrazio. 

Questa sera la durata delle interrogazioni per decisione della Capigruppo sarà ridotta rispetto al normale. Il
primo a interrogare è il Consigliere Bettella, prego. 

Consigliere Bettella (PD)

Grazie, Presidente. Io interrogo l’Assessore Andrea Colasio, se è presente. 

Presidente Tagliavini

[…] subito. Assessore Colasio? No, non è… l’Assessore Colasio non è presente. 

Consigliere Bettella (PD)

E allora ritiro la mia interrogazione. 

Presidente Tagliavini

Va bene. Allora la parola al Consigliere Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Il Consigliere Tiso rinvia. 

Presidente Tagliavini

Rinvia. 

Passiamo  allora  la  Consigliera  Barzon,  sempre  seguendo  l’ordine  dei  Consiglieri  di  maggioranza.
Consigliera Barzon, ritiene di interrogare? 

N. 79 - Interrogazione della Consigliera Barzon  (PD) all’Assessora Nalin sull’accoglienza invernale
delle persone senza fissa dimora.

Allora, interrogo l’Assessora Nalin… 
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Presidente Tagliavini

Che è presente. Prego. 

Consigliera Barzon (PD)

Assessora, io la interrogo per quanto riguarda l’accoglienza invernale per i senza dimora. Da quanto abbiamo
letto dai giornali il Comune ha attivato dei posti letto, volevo capire se si è avviato tutto secondo programma
e come stanno andando questo tipo di intervento, questo tipo di assistenza, grazie. 

Presidente Tagliavini

La parola all’Assessora Nalin, prego. 

Assessora Nalin

Sì, mi sentite? 

Presidente Tagliavini

Sì, la sentiamo. 

Assessora Nalin

Perfetto, grazie. Allora, l’accoglienza invernale è un progetto che il Comune di Padova ha attivo da un bel
po’ di tempo, è organizzato da qualche anno all’interno del tavolo inclusione, che è il tavolo che coinvolge le
diverse realtà, sia istituzionali che del Terzo Settore e del volontariato, che sul nostro territorio lavorano con
le persone senza dimora. L’accoglienza invernale ha avuto… ha preso avvio il 30 novembre, quest’anno il
lavoro è stato particolare a causa dell’emergenza sanitaria e ha richiesto un lavoro, sì, più complesso per
garantire la sicurezza sanitaria delle persone che lavorano in questo progetto e che sono beneficiarie di
questo progetto. Abbiamo iniziato con una ricognizione dei posti di accoglienza e non è… non era scontato
ottenere un numero di posti sufficiente come gli anni scorsi appunto a causa dell’emergenza sanitaria, ma per
fortuna grazie alla collaborazione soprattutto di Caritas, della Diocesi e del Terzo Settore siamo riusciti ad
avere un numero di posti in accoglienza addirittura superiore a quello dell’anno scorso, quindi sono 181, mi
sembra, i posti in questo momento a disposizione. 

È stato definito un protocollo insieme all’ULSS e alla Croce Rossa per poter fare i  tamponi e le visite
mediche prima dell’ingresso delle persone nelle diverse strutture a disposizione. Sono stati individuati anche
dei posti per l’accoglienza di persone eventualmente riconosciute positive e in isolamento così da consentire
l’accoglienza anche per queste persone in sicurezza, in sicurezza per tutti. Abbiamo stabilito anche una… le
persone quest’anno tendenzialmente, cioè rimangono nel luogo dove vengono accolte per la prima volta, la
modalità è la stessa, si fa un primo passaggio in Casetta Borgomagno dove voi sapete che ci sono anche le
docce  comunali,  dove  c’è  anche  un  centro  diurno  di  bassa  soglia,  e  lì  gli  operatori  fanno le  verifiche
necessarie  e  poi  inviano  le  persone  al…  all’ambulatorio  per  fare  la  visita  medica  e  i  tamponi  e
successivamente li inviano nelle strutture di accoglienza. 

Sono attive le unità di strada in… sono 6 le unità di strada attive, con quella comunale, le unità di strada
continuano a lavorare tutto l’anno e durante l’accoglienza… e hanno un coordinamento loro che consente di
coprire  con il  loro  servizio  tutta  la  settimana,  tutte  le  sere  della  settimana  e  continuano anche  durante
l’accoglienza invernale. Abbiamo poi una collaborazione stretta con il SerD, il Servizio Dipendenze, che
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visitano le strutture almeno una volta a settimana di default e quando ce n’è bisogno anche più spesso, e sono
in collaborazione con la Croce Rossa all’interno del progetto “Penelope” per un posto fisso in zona Stazione.

Abbiamo… colgo l’occasione insomma per dirvi che il coordinamento tra SerD, ULSS e quindi ULSS e
Servizi Sociali ma anche Terzo Settore ci ha consentito anche di trovare un’accoglienza di… in qualche
modo, accompagnare una persona che credo conosciate tutti, che è quella persona che si è… che sostava,
sosta  spesso  in… sotto… nei  pressi  della  fermata  dell’autobus  giù  dal  Cavalcavia  di… dal  Cavalcavia
Borgomagno. Per fortuna da ieri sera la persona ha accettato un’accoglienza in struttura, ovviamente sono
passaggi  molto  delicati,  ogni  giorno,  insomma,  va  molto  seguita,  è  una  persona  che  ha…  è  molto
compromessa, ma grazie alla collaborazione di tutti… di tutte le Istituzioni, di tutti i soggetti coinvolti siamo
riusciti a offrire un’opportunità anche a questa persona, continuiamo a monitorarla ovviamente, continuiamo
a seguirla, però, ecco, mi sembra un’occasione, in questo periodo, a maggior ragione di freddo, e anche di…
sì, ecco, un momento particolarmente complicato per tutti e quindi penso che sia un… l’effetto insomma di
un lavoro di… lungo, molto lungo, come ho sempre detto e ripetuto e ripeto alla Consigliera Pellizzari che
mi  sollecita  spesso sul  punto,  il  lavoro è  molto lungo ma per  fortuna poi  può portare  anche a  risultati
importanti. 

Ecco, mi fermo qui, spero di aver risposto alla Consigliera Barzon, grazie. 

Consigliera Barzon (PD)

Sì, grazie, mi ha risposto… 

Presidente Tagliavini

Grazie, Assessora. Parola alla Consigliera Barzon per la replica, prego. 

Consigliera Barzon (PD)

Sì, mi scuso perché mi era venuto istintivo rispondere. Mi scuso, Presidente. 

Sì, io la ringrazio per la sua risposta che è stata esauriente e io penso che questo servizio che il Comune fa da
diversi anni, io credo siano come minimo 16 anni che è in piedi e quindi è anche ben collaudato, riesce a dare
delle risposte a queste situazioni così difficili.  Vorrei sottolineare in questa occasione che questo tipo di
accoglienza per i senza dimora nel periodo invernale è stato pensato e messo in piedi dal compianto Claudio
Sinigaglia, grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie, grazie, Consigliera Barzon. 

Adesso passiamo al Consigliere di minoranza, dunque… l’interrogazione del Consigliere… il Consigliere
Bitonci  ha  fatto  sapere  tramite  il  Consigliere  Luciani  che  intende  scambiare  con  quest’ultimo  la  sua
interrogazione, quindi la parola al Consigliere Luciani che mi pare sia collegato, prego. 

(Entra il Consigliere Luciani – presenti n. 29 componenti del Consiglio)
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N. 80 - Interrogazione  del  Consigliere  Luciani (LNLV)  al  Vice  Sindaco  Micalizzi  sull’assoluzione
dell’ex Comandante della Polizia Locale Paolocci dalle accuse formulate nella vicenda degli
autovelox dall’ex Assessore Saia e sul recente incarico attribuitogli nel MAAP.

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì, grazie, Presidente, per la parola. Se mi dà solo conferma che mi sentite bene. 

Presidente Tagliavini

La sentiamo, sì. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Perfetto. Allora io intendo interrogare il Sindaco, è una interrogazione che continua rispetto a quella che
avevo già fatto non molto tempo fa… 

Presidente Tagliavini

Consigliere...  Consigliere  Luciani,  le  chiedo scusa,  le  chiedo scusa.  Mi  perdoni  se la interrompo, ma il
Sindaco adesso non è presente. Ho comunicato… 

Consigliere Luciani (LNLV)

Avevo chiesto alla Capigruppo se c’era la presenza del Sindaco, non era stato detto, era stato detto che era
presente. 

Presidente Tagliavini

No,  no,  aspetti,  aspetti,  mi  lasci  parlare.  Ho  comunicato  con  un  avviso  a  tutti  i  Consiglieri  verso
mezzogiorno, pensavo che fosse stata letta da tutti ma, diciamo, colgo l’occasione per risegnalarlo, il Sindaco
verrà… interverrà ai lavori di questa seduta più tardi perché è impegnato al momento, questo pomeriggio,
nell’ambito dei lavori del Comitato Multidisciplinare relativo al nuovo Ospedale Padova Est. Quindi credo
che sarà con noi dopo le 17… 17 e 30. Gli argomenti verranno illustrati in sua vece, ecco, dal Vice Sindaco
Micalizzi che è collegato. 

Mi scusi se l’ho interrotta, ma siccome lei aveva iniziato manifestando la volontà di interrogare il Sindaco, se
può quindi cortesemente eventualmente valutare se rivolgere l’interrogazione a qualche Assessore presente. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì, posso rivolgerla al Vice Sindaco, poi se lui non è in grado eventualmente di rispondermi chiediamo anche
al Segretario Generale, perché l’ordine della mia interrogazione coinvolge anche il Segretario, per cui io
magari… valutino loro insomma chi mi risponde. 
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Presidente Tagliavini

Va bene, allora prosegua pure, prego. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Allora, è un’interrogazione che fa seguito a un’ulteriore interrogazione che avevo fatto non molto tempo fa
che riguarda le novità di cronaca che sono apparse bene su alcuni quotidiani locali,  meno bene su altri.
Nell’inciso il Corriere del Veneto ha fatto un ottimo articolo, secondo me, che è: “Paolocci fa l’en plein: tutte
le accuse archiviate”,  questo è l’articolo del  Corriere. Poi  c’è stato un ottimo articolo del  Gazzettino di
Padova che titola: “Paolocci chiesta l’archiviazione per l’ex capo dei vigili urbani”. 

In sintesi io credo che tutti abbiano letto gli articoli, il... l’ex Comandante... il Pubblico Ministero ha chiesto
l’archiviazione perché il fatto non sussiste nella maniera più assoluta. Fa...  il Corriere del Veneto spiega
anche molto bene come sono andate le cose, parla appunto dell’ex, dell’esposto fatto dall’ex Assessore alla
Sicurezza, Maurizio Saia, che avrebbe accusato in pratica l’ex Comandante di condotte ai limiti insomma
dell’illecito,  per  cui  da  qui  è  partita  tutta  un’inchiesta  da  parte  dei  Carabinieri  che  oggi  si  è  rivelata
totalmente infondata. Ci tengo anche poi a sottolineare che oggi dopo questa foto in cui si ritrae il Sindaco e
l’attuale portavoce e il Saia appunto assieme appassionatamente durante la campagna elettorale. Oggi, oggi
l’ex Assessore Saia ha ricevuto anche un incarico di direttore del Maap, che è una partecipata del Comune di
Padova. 

Allora la domanda è molto semplice e fa seguito poi anche a quella già fatta per l’altra archiviazione, quella
sì, anzi, l’assoluzione è su tutta la linea dell’ex Comandante che riguardava la questione degli autovelox.
Allora io vorrei chiedere se ritiene ancora opportuno che un… l’ex Assessore Saia debba mantenere un ruolo
di una partecipata del Comune di Padova, quindi una delega che gli è stata data dal punto di vista politico,
quindi è una scelta politica su di lui, anche se lui, anche se il Saia dice che lui non è più un politico ma è un
tecnico, però quella è chiaramente una destinazione politica ed è stato scelto l’ex Assessore. Ricordiamoci
poi come erano andate le cose, con questo fuggi fuggi e questa sfiducia che poi ha portato alla sfiducia da un
notaio  di  notte,  cadde  l’Amministrazione  Bitonci.  Quindi  possiamo  dire  oggi  che  dopo  tutte  queste
assoluzioni di fatto viene meno il ruolo della maggioranza, nel senso che è come se fosse in una forma
abusiva, siede oggi nei tavoli della… dell’Amministrazione, sta amministrando di fatto con un golpe che poi
si è risultato totalmente infondato e, anzi, queste accuse sono state accuse gravissime nei confronti di un
grande professionista e, come ha detto la Corte dei Conti di Roma, grazie a lui si sono evitati, invece quello
sì,  delle condotte lesive gravi,  addirittura al  limite,  si  dice,  al  limite della truffa da parte di  un sistema
autovelox che era stato posto nella città di Padova che era totalmente fallato. 

Allora chiedo quindi, in questo caso al Vice Sindaco, riprendendo appunto la mia ultima interrogazione, se a
riguardo  della  sentenza  di  piena  assoluzione  del  Comandante  Paolocci,  dalla  quale  sono  emerse  gravi
violazioni,  abusi e quant’altro da parte di altri  dirigenti,  non certamente dell’ex Comandante Paolocci,  e
funzionari  comunali  in  servizio  quali  siano  i  provvedimenti  che  il  Segretario  Comunale  in  qualità  di
responsabile anticorruzione e  trasparenza,  nonché responsabile Ufficio Disciplinare  intenda prendere per
sanzionare i veri responsabili e se per cortesia appunto mi può rispondere il Segretario Generale o comunque
il Vice Sindaco in merito a questa faccenda, grazie. 

Presidente Tagliavini

[…]al Consigliere Luciani, il Segretario Generale da Regolamento non può essere, a quanto mi consta… 

Consigliere Luciani (LNLV)

No, se ritiene, il Vice Sindaco. 
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Presidente Tagliavini

…alle interrogazioni. Ovviamente laddove il Dottor Zampieri ritenga di prendere posizione o rispondere,
ecco, adesso vedremo, però ci tengo a sottolineare questo anche per evitare quelli che possono essere… 

Consigliere Luciani (LNLV)

Certo. 

Presidente Tagliavini

…scostamenti  da quella che è la prassi  regolamentare,  le  interrogazioni  vanno rivolte al Sindaco e agli
Assessori. 

Chiedo a questo punto al Vice Sindaco Micalizzi se ritiene di rispondere all’articolata, ma precisa… e precisa
interrogazione del Consigliere Luciani. A lui la parola, prego. 

Vice Sindaco Micalizzi

Sì, grazie, Presidente, e grazie al Consigliere Luciani. Brevemente poi riferirò ovviamente al Sindaco che se
vorrà magari darà anche delle sue precisazioni per iscritto nella forma che ritiene opportuna, insomma. Io
ovviamente  auguro  il  meglio  al  Dottor  Paolocci  per  le  sue  vicende.  Io  penso  che  l’Amministrazione
Comunale  debba,  come  dire,  riferirsi  alla  lettura  degli  atti  e  non  tanto  dagli  articoli  di  giornali  dove,
insomma, può ricostruire evidentemente quello che vuole,  addirittura ipotizzare  che il  voto dei  cittadini
padovani  sia  una  forma  abusiva  di...  come  dire,  di…  del  ruolo  che  poi  ha…  sta  avendo  questa
Amministrazione. 

Maurizio  Saia  all’epoca  agiva  come  Assessore  dell’Amministrazione  Bitonci,  quindi  avrà  avuto  le  sue
ragioni su cui io non posso rispondere per intervenire e agire in quel modo. Quindi ritengo che debbano,
come dire, riferirsi a riflessioni che attengono a quel periodo. Comunque, insomma, io riferirò ovviamente al
Sindaco che se riterrà potrà ovviamente esporre con le modalità previste, insomma, anche il suo punto di
vista e la sua risposta. Grazie, Consigliere Luciani. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Vice Sindaco. Parola al Consigliere Luciani, prego. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì, capisco l’imbarazzo ovviamente del Vice Sindaco perché è una questione molto spinosa, nel senso che è
chiaro che qui però si parla di responsabilità oggettive, di danno di immagine per il Comune di Padova, si
parla di una condanna del Comune di Padova a pagare le spese, cioè si parla di tutta una serie di condotte che
anche politicamente hanno avuto un risalto enorme e gigantesco. Se oggi voi vi sedete in maggioranza, vi
sedete in maggioranza anche per queste accuse che poi si sono rivelate totalmente infondate. Per cui qui c’è
una Corte dei Conti di Roma che ha condannato il Comune di Padova alle spese e noi non sappiamo ad oggi
quali, visto e considerato che il Segretario ha un obbligo di responsabilità di anticorruzione e trasparenza e
anche dal punto di vista disciplinare, quali saranno le azioni che questa Amministrazione non è che potrebbe,
deve  fare  perché  c’è  un  obbligo  di  legge  per  cui  il  Comune  si  dovrà  in  una  qualche  misura  andare  a
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verificare,  approfondire e chiedere eventualmente i  danni  a  chi  ha cagionato danni  a questa… a questo
Comune, perché sennò è troppo comodo quando è stata ora gettare fango ed escludere e fare tutto quello che
è successo anche dal punto di vista mediatico nei confronti di un grande dirigente che fu il Comandante
Paolocci  e  oggi  ce  ne  laviamo le  mani.  Eh no,  signori.  Noi  su  questo  faremo anche,  se  non vediamo
assolutamente che viene fatto nulla,  faremo anche noi le nostre considerazioni,  i nostri  eventuali  esposti
perché non è possibile, è inaccettabile vedere questa cosa e vedere come si sta passando in sordina tutta
questa faccenda perché anche all’ultima mia interrogazione non è stato scritto una riga sui giornali. 

Allora, va bene tutto, però a un certo punto queste situazioni qua devono venire fuori. Allora se non vengono
fuori sulla stampa, dove… che comunque ringrazio per il lavoro che fanno, devono in una qualche maniera
essere prese delle contro misure da parte dell’Amministrazione. Non è possibile, capisco ci sia un conflitto
ovviamente,  però su questo dobbiamo assolutamente  far  luce  e  i  Padovani  devono sapere  quello  che  è
successo e oggi  finalmente le… abbiamo le riprove che fu tutto fumo e niente arrosto,  tanto fango nei
confronti di persone di un’Amministrazione che invece si era comportata bene, benissimo, e gli atti lo dicono
e lo dicono anche i giudici, e oggi invece ci ritroviamo in una situazione in cui c’è una sorta di governo
abusivo, perdonatemi il termine, grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliere Luciani. 

Chiudiamo  qui  la  fase  delle  interrogazioni  per  le  ragioni  che  ho  indicato  in  apertura  e  passo  alle
comunicazioni relative ai prelievi dal Fondo di Riserva effettuati nel corso del mese, dello scorso mese di
novembre. Si tratta della delibera di Giunta n. 499 del 3 novembre 2020, che nell’ambito del Programma
triennale dei lavori pubblici ha inserito lavori e servizi di progettazione, indicati… elencati specificamente
nella delibera in questione, e ritenuto di procedere per l’affidamento dei servizi in questione, progettazione
definitiva, esecutiva e direzione lavori, relativamente a cinque interventi in programma, a uno stanziamento
di euro 457.725, di cui euro 55.295,92 mediante prelievo dal Fondo di Riserva. 

A seguire  la  delibera  di  Giunta  509 del  3  novembre  2020 concernente  la  realizzazione  di  un  percorso
partecipato...  scusate,  partecipativo  relativo  all’utilizzo  dell’Edificio  ex  Marchesi  e  porzione  di  area  ex
Macello, comportante un prelievo dal Fondo di Riserva di euro 39.000. Sì, confermo, 39.000. 

Allora, comunicato quanto precede, possiamo passare agli  ordini del giorno che riguardano tutti  e tre la
materia  del  Bilancio  e  del  DUP,  ecco.  Il  primo  ovviamente  riguarda  l’attuale  Documento  Unico,  le
successive quelle della Sezione Strategica e Bilancio di Previsione per il triennio a venire. Colgo l’occasione
per salutare i componenti del Collegio dei Revisori, il… che sono collegati con noi, il Dottor Bruno de Silva,
il Dottor Giorgio Sabbadin e il Dottor Fabrizio Veronesi. Più tardi avremo anche la relazione da parte del
Presidente del Collegio dei Revisori, ecco, relativamente al nuovo DUP e al Bilancio di Previsione. 

Al momento passo per il primo ordine del giorno, il n. 181, la parola al Vice Sindaco Micalizzi per la sua
illustrazione, prego. 

Vice Sindaco Micalizzi

Sì, grazie. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Presidente, posso intervenire sull’ordine dei lavori? 
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Presidente Tagliavini

Prego, la parola alla Consigliera Mosco, mi pare. Prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Se mi sente. No, io, dato che il Bilancio del Comune di Padova da sempre è seguito in… prima di tutto dal
Sindaco,  io  penso  che  sia  molto  grave  l’assenza  del  Sindaco  nella  discussione  di  quello  che  è  l’atto
amministrativo più importante della città di Padova, perché arrivo al punto di dover chiedere la sospensione
fintanto che non arriva il Sindaco e che per una volta a discutere su provvedimenti così strategici per la sua
città arrivi e lo discuta e sia in Aula. 

Presidente Tagliavini

Allora, io credo, io ritengo opportuno che i  lavori debbano procedere anche perché proprio in relazione
all’importanza del documento che ci accingiamo ad approvare non possiamo pensare a una sospensione a
tempo indefinito dei lavori dell’Aula. Io confido che il Sindaco riesca a completare, ecco, quelli che sono,
diciamo, i suoi impegni nell’ambito del Comitato Multidisciplinare che ho detto e che ci raggiunga quanto
prima,  ecco,  però rispetto  a questa  richiesta  io  chiedo alla  Consigliera  in  qualche modo di  prendere  in
considerazione il fatto che anche per la lunghezza dei tempi, ecco, sicuramente la discussione si svolgerà alla
presenza del  Sindaco perché,  ripeto,  ecco,  quand’anche  non fosse  in  condizione di  illustrare  il  relativo
documento, confermo, è in arrivo. Quindi… 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Presidente, mi perdoni. 

Presidente Tagliavini

Aspetti che concludo. Se lei non chiede la votazione dell’Aula sulla, diciamo, questione sospensiva io le
chiederei di procedere, diversamente dobbiamo provvedere a, diciamo, far votare l’Aula su questa istanza di
sospensione o di in qualche modo, sì, di sospensione, ecco, da lei formulata, ecco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì, grazie. Chiedo che venga messa ai voti. 

Presidente Tagliavini

Io allo stato le chiederei  di,  diciamo, ritirare per le ragioni  che ho detto.  Do nel  frattempo la parola al
Consigliere Cavatton che mi pare l’abbia richiesta, prego. 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Sì, Grazie, Presidente. No, lei è stato efficace in chiusura, quindi era solo per ribadire che concordavo con la
richiesta della collega Mosco per una mozione sospensiva fino all’arrivo del Sindaco e che chiedo venga
messa in votazione, grazie. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     14

Consigliera Mosco (LNLV)

Io, Presidente, ribadisco la volontà che venga messa ai voti per le motivazioni cui ho esposto. 

Presidente Tagliavini

Allora, prendo atto, prendo atto, c’è una richiesta di sospensione dei lavori su cui chiedo che si pronunci
l’Aula e di conseguenza tramite… 

Vice Sindaco Micalizzi

Chiedo scusa, Presidente. 

Presidente Tagliavini

Non so chi è intervenuto, perché… 

Vice Sindaco Micalizzi

Sono Andrea Micalizzi. 

Presidente Tagliavini

Prego, allora la parola all’Assessore Micalizzi, ecco, e dopo vediamo… 

Vice Sindaco Micalizzi

Vorrei dire che all’ordine del giorno adesso abbiamo una variazione di Bilancio, la variazione al Bilancio
2020, quindi io procederei, insomma. Capisco la… le necessità… 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

A che titolo interviene… 

Vice Sindaco Micalizzi

…di chi è intervenuto. 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Presidente, scusi. Siamo in Consiglio Comunale o in Giunta? 
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Vice Sindaco Micalizzi

[…] si viene interrotti. 

Stavo dicendo, esattamente come è successo già in altri... in altre occasioni, una variazione al Bilancio 2020,
tra l’altro di… che incide, insomma, molto relativamente al Bilancio che stiamo chiudendo nei prossimi
giorni, può essere discussa. Quindi io capisco le esigenze dei Consiglieri, però non bloccherei i lavori del
Consiglio, qui è presente… c’è il numero legale, c’è tutta, quasi tutta la Giunta e quindi io procederei intanto
con l’ordine del giorno che prevede la variazione di Bilancio 2020. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Allora, Assessore, Assessore Micalizzi, ecco, io, diciamo, ho già detto che se l’istanza di sospensione non
viene ritirata ritengo opportuno procedere al voto dell’Aula, anche perché all’ordine del giorno, per quanto
siano mozioni, ci sono argomenti successivi, così smarchiamo la questione. 

Ecco, procediamo allora alla votazione… 

Consigliere Berno (PD)

Presidente, mi prenoto per una valutazione di segno contrario, come ho scritto in chat. 

Presidente Tagliavini

A lei, scusi, non l’avevo vista, a lei l’intervento di segno contrario e poi procediamo alla votazione, prego. 

Consigliere Berno (PD)

Sì, credo che la Consigliera Mosco dovrebbe studiarsi un po’ meglio l’ordine del giorno e penso che abbia
partecipato, come ho partecipato io, alla Commissione preparatoria su questa delibera che, come il Vice
Sindaco ha appena ricordato, non è assolutamente connessa al Bilancio Preventivo e al DUP 2021, ma è un
assestamento sostanzialmente,  cioè un recepire,  mi par di  aver ben compreso,  dei  fondi  governativi  che
insistono sul Bilancio 2020 e che fino al 31/12/2020 possiamo, e questo ci fa molto piacere, recepire e quindi
la valutazione fatta dalla collega Mosco non ha nessuna consistenza in quanto non è il Bilancio Preventivo,
ma è un semplice assestamento. 

Detto questo io non ho nessun problema a votare naturalmente contrario alla proposta, però mi sembra poco
consistente davvero e forse magari anche poco tecnicamente, come dire, motivata. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliere Berno. 

A questo punto in base alla decisione presa e alla valutazione conseguente, ecco, procediamo alla votazione
per appello nominale sull’istanza di sospensione degli ordini del giorno, la cui illustrazione sarebbe stata
affidata al Sindaco che a breve arriverà, ecco. Sono i tre ordini del giorno, 181, mi pare 100… chiedo scusa,
per non… 191, 180 e 181. Voterà favorevole chi ritiene di accogliere le ragioni della Consigliera Mosco, a
cui  si  è  associato il  Consigliere  Cavatton,  voterà  contrario chi  invece ritiene di  dover  respingere,  voler
respingere  la  mozione  in  questione.  Parola  al  Dottor  Zampieri,  prego,  per  la  votazione  tramite  appello
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nominale. 

(Entra il Consigliere Lonardi – presenti n. 30 componenti del Consiglio)

Votazione.

Segretario Generale Zampieri

Grazie, Presidente, ore 18:42, procedo con l’appello per la votazione. 

Giordani assente. 

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Colonnello… È assente? Colonnello assente. 

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 
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Segretario Generale Zampieri

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Segretario Generale Zampieri

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Ferro. 
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Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Sacerdoti… Sacerdoti. È collegato? Sacerdoti. 

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Segretario Generale Zampieri

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Fiorentin. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Scusi, chi ha chiamato? 
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Segretario Generale Zampieri

Ho chiamato Fiorentin adesso. 

Intervento

Bettella, microfono. 

Presidente Tagliavini

Silenzio. 

Segretario Generale Zampieri

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Contrario? 

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Foresta. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Meneghini. 

Consigliere Meneghini (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Bitonci… Assente? Bitonci assente. 

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 
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Segretario Generale Zampieri

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Moneta. 

Consigliere Moneta (Forza Italia)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Cappellini. 

Consigliera Cappellini (FdI)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Turrin. 

Consigliere Turrin (FdI)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Cavatton. 
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Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Segretario Generale Zampieri

Contrario. 

Presidente Tagliavini

Grazie, dichiaro l’esito della votazione sulla questione sospensiva. Favorevoli: 11; voti contrari: 19; astenuti:
nessuno; assenti: 3. La questione sospensiva è respinta. 

Vedo sulla chat, c’è un richiamo al Regolamento del Consigliere Cavatton. A lui la parola, prego. 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Sì, grazie, Presidente. Io mi permetto soltanto di sottolineare per tutti i colleghi, oltre che per il sottoscritto,
le difficoltà di effettuare una seduta consiliare con queste modalità e rispetto a questo non credo che gli
esponenti  dell’opposizione  abbiano,  soprattutto  in  questi  mesi,  sollevato  artefatte  eccezioni  o  censure
all’operato della maggioranza, però io ritengo che sia assolutamente necessario richiamare la Presidenza e
tutti i componenti di Consiglio e Giunta al rispetto del Regolamento perché questo procedere per sottrazione
attraverso il  quale  oggi  non vi  è  più  nemmeno la  votazione per  appello nominale  bensì  attraverso una
piattaforma a latere, ne capisco le motivazioni, soprattutto di tempo, impedisce un reale contraddittorio già
di per sé. Se in più su questioni come quella sollevata dalla collega Mosco, e arrivo al punto del richiamo al
Regolamento, interviene un Assessore che non è nemmeno il proponente della proposta di deliberazione sulla
quale la Mosco chiede giustamente e legittimamente che sia presente in Aula il Sindaco, vorrei capire qual è
l’articolo che lo consente. 

Quindi il richiamo al Regolamento è un richiamo al rispetto di quelle che sono rimaste, e sono pochissime,
tra le regole in cui si svolge il Consiglio Comunale pur in assenza, sostanzialmente, perché altrimenti se
dobbiamo sempre fare intervenire chiunque a qualsiasi tipo, compreso la bellissima persona del Vice Sindaco
che però non aveva titolo a interloquire, lo aveva il collega Berno che difatti è intervenuto a… per esprimere
un parere contrario, sicuramente non lo aveva il… l’Assessore Micalizzi, questa seduta poi rischia, già di per
sé pesante per i contenuti, di diventare davvero pletorica per tutta una serie di questioni che esulano dalle
capacità consiliari ma che sono imposte da un’attuale situazione che è stata da lei regolamentata e quindi il
richiamo al Regolamento è per dire facciamo intervenire legittimamente chi può intervenire ai termini di
Regolamento perché altrimenti, io capisco le difese d’ufficio di chi non è presente, ma non sono ammissibili,
altrimenti noi come opposizione cambieremo atteggiamento. Grazie, Presidente. 

(Entra il Sindaco – presenti n. 31 componenti del Consiglio)
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Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliere Cavatton. Allora, raccolgo il richiamo del Consigliere Cavatton relativamente al profilo
in base al quale chi interviene deve anzitutto aver ricevuto prima la parola dal Presidente. 

Per quanto riguarda il fatto che abbia interloquito l’Assessore, ecco, su mia autorizzazione, poiché era stato
chiamato in causa in merito alla, potremmo dire, legittimità invece del… in luogo del Sindaco a illustrare gli
argomenti, ritengo che avesse titolo a esprimere la propria opinione. Quindi sotto questo aspetto ritengo che
il Regolamento sia stato rispettato. Peraltro, ecco, ritengo a questo punto, probabilmente qualcuno avrà già
visto,  superata  ogni  questione  al  riguardo  perché  nel  frattempo  il  Sindaco  è  arrivato  e  quindi  colgo
l’occasione per porgere i miei saluti e di conseguenza credo che possa lui, ecco, incominciare a illustrare il
primo argomento all’ordine del giorno… 

Sindaco Giordani

Certamente. 

Presidente Tagliavini

… di  cui  ricordo il  titolo:  “Variazione  al  DUP e  al  Bilancio  di  Previsione  2020-2022 in  rapporto  alle
erogazioni statali previste dal Decreto Legge 104 del 2020”. 

La parola al Sindaco per l’illustrazione, prego. 

Processo verbale della discussione relativa a
Argomento n. 191 o.d.g. (Deliberazione n. 85)

OGGETTO -VARIAZIONE AL DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE ED AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2020 - 2022 - D.L. N. 104/2020 ART. 39 COMMA 5. - DICEMBRE 2020.

Sindaco Giordani

Grazie,  Presidente.  Io  chiedo  scusa,  avevo  in  concomitanza  il  Comitato  Multidisciplinare  per  il  nuovo
Ospedale, è una cosa abbastanza importante, Padova Est - San Lazzaro, per cui ho lasciato ovviamente, ma
non  era  mancanza  di  rispetto  ma  era  una  cosa  decisamente  importante  per  quanto  riguarda
l’Amministrazione comunale, per cui vi chiedo scusa, sono a vostra disposizione. 

Leggo ovviamente il  191:  “Signore Consigliere,  Signori  Consiglieri,  con la proposta di  deliberazione in
esame variamo il Bilancio di Previsione per contabilizzare l’ultima tranche di contributi erogati dallo Stato a
favore degli  Enti  Locali.  Il  contributo che andiamo a prevedere  con questa  variazione ammonta a euro
5.730.247 e serve per ristorare la perdita di gettito connessa all’emergenza epidemiologica da Covid-19.
Complessivamente  i  controlli  che lo  Stato… i  contributi”  -  chiedo scusa – “che lo  Stato ci  ha  erogato
quest’anno al nostro Ente per fronteggiare la crisi generata dalla pandemia ammontano a euro 27.364.782 e
assieme all’avanzo di amministrazione applicato ci hanno permesso di superare le difficoltà di Bilancio e
continuare a erogare i servizi ai cittadini con regolarità. La variazione ha avuto il parere favorevole da parte
del Collegio dei Revisori”. 

Lascio all’Aula ovviamente la discussione. Grazie, Presidente. 
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Presidente Tagliavini

Grazie, Sindaco. A questo punto è aperta la discussione, vediamo se vi sono richieste di intervento. 

Nessuno chiede la parola. 

Chiedo se vi sono dichiarazioni di voto. 

Vedo che nessuno chiede la parola anche a riguardo. 

Ecco, a questo punto, poiché dovremmo passare alla votazione di questo ordine del giorno colgo l’occasione
per illustrare quella che potrebbe essere la, diciamo, modalità di voto online che è stata... con un lavoro sia
dal punto di vista tecnico sia dal punto di vista amministrativo, ringrazio i relativi ambiti, ecco, quindi sia il
SIT sia tutto il personale dell’Ufficio Delibere e Servizi Istituzionali, del lavoro fatto in queste settimane,
ecco, abbiamo introdotto, è stata introdotta la possibilità attraverso una piattaforma, ecco, di auspicabilmente
ridurre  i  tempi  di  voto  rispetto  a  quelli  dell’appello  nominale.  Nel  Regolamento  che  abbiamo all’uopo
modificato, ecco, è previsto quanto segue, e cerco di riassumerlo, che per quanto riguarda dal momento che
siamo in una fase di rodaggio l’attivazione e la fruizione di questa possibilità debba essere… debba esserci o
il consenso unanime della totalità dei Capigruppo, proprio perché siamo in una situazione diciamo finora non
già praticata da questo Consiglio, ovvero l’espressione di un voto da parte dell’Aula. Resta sempre la facoltà,
questo è previsto nella parte finale della, diciamo… della norma del Disciplinare relativa, articolo 7, terzo
comma,  resta  sempre la  possibilità  per  chi  avesse  difficoltà  tecniche o diciamo laddove si  registrassero
malfunzionamenti di esprimere il proprio voto, ecco, attraverso la modalità consueta dell’appello nominale,
ecco. 

Io adesso ho sinteticamente spiegato quella che potrebbe essere, diciamo, anche sotto forma in qualche modo
di, chiamiamola, valutazione tramite pratica, ecco, di questo meccanismo di voto elettronico, quello che può
essere  interesse  dei  Consiglieri  a  farne uso.  Ecco,  leggo sulla  chat che già  la  Consigliera  Pellizzari  ha
manifestato la volontà, ecco, di votare per appello causa la difficoltà di connessione che evidentemente, ecco,
nella fase di prova, nelle fasi di prova ritiene di aver in qualche modo già sperimentato. 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Presidente, anch’io ho manifestato tale desiderio. 

Presidente Tagliavini

Allora, se possiamo a questo punto cortesemente cercare di capire quali sono le volontà dei Capigruppo e
dell’Aula nel suo insieme, ci sono già due Consiglieri che chiedono di avvalersi di quella che è la modalità
tradizionale, ecco, questo però mi par di capire senza che ci sia un’obiezione che altri... invece cerchi in
qualche modo di esprimere il voto con questa nuova modalità, ecco, mi sembra di poter interpretare in questo
senso  le  vostre  dichiarazioni.  Vedo  che  anche  Luciani  si  associa,  il  Consigliere  Luciani  si  associa  alla
votazione tramite appello nominale, anche il Consigliere Turrin, quindi siamo a 4. 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Presidente, posso chiedere la parola? 
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Presidente Tagliavini

Sì, prego, Consigliere Cavatton, prego. 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Grazie. Volevo motivare la mia richiesta, non è per oppormi alla possibilità che gli altri colleghi votino con il
nuovo sistema e quindi decida la Presidenza come procedere. Mi permetto soltanto di sottolineare che il
nuovo sistema non avendo più nemmeno l’identificazione vocale dovrebbe essere adottato solo qualora i
Consiglieri Comunali che esprimono il voto siano anche contemporaneamente visibili perché altrimenti ci
sarebbe incertezza su chi esprime effettivamente il voto, se il Consigliere Comunale o, non sia mai, e sono
certo che non sia, questo caso non si verificherà mai, però potrebbe per ipotesi ipotizzarsi una terza persona
che vota attraverso la piattaforma allestita all’uopo dal singolo Consigliere Comunale mentre il Consigliere
Comunale non è presente. 

Quindi  io per rispetto alla forma chiedo di poter  votare per appello nominale,  i  colleghi  facciano come
ritengono, però credo che sarebbe una sanzione di legittimità e anche rassicurante ai fini… della legittimità
delle  votazioni  che chi  ritiene di  utilizzare  la  piattaforma sia  contemporaneamente  visibile  attraverso la
strumentazione elettronica Cisco Webex messo a nostra disposizione. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Vediamo se cortesemente ci sono altre,  diciamo, richieste di intervento in merito. Ecco, abbiamo sentito
quella del  Consigliere  Cavatton.  Al riguardo mi sento di  dover precisare  che ovviamente  chi  vota sulla
piattaforma online è al contempo collegato in videoconferenza attraverso la piattaforma Cisco Webex, quindi
è… 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Però non mi prenda sempre per uno stupido. Io ho detto un’altra cosa, Presidente. 

Presidente Tagliavini

Prego. 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Si può essere collegati ma non essere il Consigliere Comunale di fronte allo schermo, quindi ho chiesto, se lo
ritiene  la  Presidenza,  che  chi  vota  con  piattaforma  a  latere sia  anche  visibile  attraverso  Cisco  Webex
Meeting, come non sono io in questo momento, ma credo che voi possiate riconoscere il tono, il tenore della
mia voce e quindi identificarmi comunque. In ogni caso io voto per appello nominale. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Allora, Consigliere Cavatton, procediamo come segue. Adesso questo ordine del giorno verrà votato con la
modalità tradizionale per appello nominale, ecco, seguirà anche la votazione sull’immediata eseguibilità.
Dopodiché, ecco, dal momento che si passerà a ordini del giorno le cui votazioni sono ovviamente rinviate
all’esito di una lunga discussione faremo nel frattempo ogni migliore riflessione. 
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Allora,  non ci  sono dichiarazioni  di  voto,  sono state  espresse  valutazioni  molto importanti,  sicuramente
rilevanti  e meritevoli in merito a quella che è la possibilità ovvero difficoltà di passare a questo nuovo
sistema, procediamo alla votazione dell’ordine del giorno… 

Consigliere Luciani (LNLV)

Presidente, io ho chiesto se era possibile aggiungere un parere, in chat. 

Presidente Tagliavini

Sì.  Chiedo scusa, chiedo scusa... mediante appello nominale. La parola… tutti i Consiglieri,  la parola al
Segretario Generale per il relativo appello, grazie. 

Consigliere Luciani (LNLV)

No, Presidente, forse non mi ha sentito, devo chiedere, aggiungere un parere rispetto a quello che ha detto
anche il collega Cavatton. 

Presidente Tagliavini

Prego, allora a lei la parola, prego. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Concordo con quello che il collega ha detto, nel senso che dobbiamo essere certi che chi sta votando è anche
di fronte alla piattaforma Cisco. Chiedo anche se possiamo avere un parere tecnico in questo caso che anche
la modalità di voto sia conforme al medesimo indirizzo IP di collegamento del Cisco. Traduco, se io sono
davanti alla cam, quindi sono riconoscibile, ma con un altro computer da un’altra parte qualcun altro vota per
me anche questo è un dettaglio non indifferente, cioè io potrei figurare davanti a voi, anche parlarvi, ma poi
c’è qualcun altro che vota per me da… in un’altra sede. Per cui chiedo se è stata fatta anche una verifica
degli indirizzi IP che siano i medesimi sia in una piattaforma sia nell’altra, grazie. 

Presidente Tagliavini

La ringrazio, cercheremo di dare risposta anche a questa, diciamo, istanza di chiarimento. 

La parola al Segretario Generale per la votazione sull’ordine del giorno appena, diciamo, illustrato, prego. 

Votazione.

Segretario Generale Zampieri

Grazie, Presidente, procedo quindi per la votazione dell’argomento n. 191. 

Giordani. 
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Sindaco Giordani

Presente. Presente. 

Segretario Generale Zampieri

Favorevoli, contrari… 

Sindaco Giordani

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Favorevole. 

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Favorevole. 

Consigliere Luciani (LNLV)

No, però, scusatemi, prima di votare io vorrei avere una risposta in merito perché è fondamentale, cioè non è
che possiamo votare una cosa senza avere la certezza. 

Presidente Tagliavini

Allora, chiedo scusa, chiedo scusa, Consigliere Luciani. La votazione di questo ordine del giorno avviene
tramite appello nominale, quindi i chiarimenti e le risposte sono rinviate a un momento successivo, prego. 

Segretario Generale Zampieri

Colonnello, non c’è, assente. 

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Barzon. 
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Consigliera Barzon (PD)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Favorevole. 
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Segretario Generale Zampieri

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Moschetti. 
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Consigliera Moschetti (LS)

Favorevole, favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Favorevole. 
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Segretario Generale Zampieri

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Meneghini. 

Consigliere Meneghini (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Bitonci, assente. 

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 
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Segretario Generale Zampieri

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Moneta. 

Consigliere Moneta (Forza Italia)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Cappellini… Cappellini… Intanto vado avanti. 

Turrin. 

Consigliere Turrin (FdI)

Astenuto. 

Segretario Generale Zampieri

Cavatton. 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Astenuto… Astenuto. 

Segretario Generale Zampieri

Sì, astenuto. 
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Cappellini. 

Consigliera Cappellini (FdI)

Astenuta. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 28; contrari: nessuno; astenuti: 3; non votanti: nessuno; assenti:
2. La proposta di delibera è approvata. 

La parola ancora al Segretario Generale, trattandosi di delibera urgente, per la votazione della sua immediata
eseguibilità. 

Votazione.

Segretario Generale Zampieri

Benissimo, procedo con la votazione. 

Giordani. 

Sindaco Giordani

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

[…] assente. 

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Favorevole. 
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Segretario Generale Zampieri

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Ruffini. 
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Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Favorevole. 
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Segretario Generale Zampieri

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Foresta. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

[…] 

Segretario Generale Zampieri

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Meneghini. 

Consigliere Meneghini (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Bitonci, assente. 

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 
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Segretario Generale Zampieri

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Moneta. 

Consigliere Moneta (Forza Italia)

Favorevole. 

Segretario Generale Zampieri

Cappellini… Cappellini… Proseguo intanto. 

Turrin. 

Consigliere Turrin (FdI)

Astenuto. 

Segretario Generale Zampieri

Astenuto. 

Cavatton. 

Consigliere Cavatton (Gruppo Misto)

Astenuto. 
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Segretario Generale Zampieri

Grazie. 

Cappellini. 

Consigliera Cappellini (FdI)

Astenuta. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 28; contrari: nessuno; astenuti: 3; non votanti: nessuno; assenti:
2. La delibera è immediatamente eseguibile. 

Ora possiamo passare ai due ordini del giorno successivi che verranno trattati in discussione unificata, di
conseguenza ci  saranno le  illustrazioni  di  entrambi  gli  ordini  del  giorno da parte  del  Sindaco.  Si  tratta
dell’approvazione  del  Documento  Unico  di  Programmazione  -  Sezione  Strategica  2021-2022,  Sezione
Operativa 2021-2023 -  comprensivo della nota di  aggiornamento”.  A seguire l’approvazione Bilancio di
Previsione 2021-2023. 

La parola al Sindaco per l’illustrazione degli ordini del giorno. Ricordo che i tempi da Regolamento sono
raddoppiati, prego. 

Processo verbale della discussione unificata relativa a

Argomento n. 180 o.d.g. (Deliberazione n. 86)

OGGETTO -APPROVAZIONE  DEL  DOCUMENTO  UNICO  DI  PROGRAMMAZIONE  (DUP)  –
SEZIONE STRATEGICA 2021-2022, SEZIONE OPERATIVA 2021-2023 - COMPRENSIVO
DELLA NOTA DI AGGIORNAMENTO.

Argomento n. 181 o.d.g. (Deliberazione n. 87)

OGGETTO -APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2021 – 2023.

Sindaco Giordani

Grazie, Presidente. Signore Consigliere, Signori Consiglieri, questa sera siamo chiamati ad approvare il più
importante strumento di programmazione degli Enti Locali. Il Documento Unico di Programmazione, DUP,
con la nota di aggiornamento, lo schema di Bilancio di Previsione finanziario con i suoi allegati. 

Prima dell’illustrazione del Bilancio porto alla vostra conoscenza che per il  terzo anno di  seguito viene
approvato  il  Bilancio  prima  dell’inizio  dell’anno,  abbiamo  lavorato  alacremente  per  approvare  questo
Bilancio al fine di evitare che per qualche mese il Bilancio sia gestito in dodicesimi in quanto vogliamo che
l’operatività  degli  Uffici  sia  completa  già  dall’inizio  dell’anno  e  in  tal  modo  affrontare  la  situazione
emergenziale in atto senza limiti giuridici e contabili, partire con celerità anche con le opere pubbliche che
quest’anno sono orientate in particolar modo all’aspetto della tutela della sicurezza. 
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Ora  passo,  prima  una  breve  illustrazione  del  DUP  dove  trovano  ampia  esplicazione  gli  obiettivi
dell’Amministrazione. Infatti nella Sezione Strategica sono sviluppati gli indirizzi e gli obiettivi strategici
dell’Ente  derivante  dal  nostro  programma di  mandato  e  formulati  nel  rispetto  del  quadro  normativo  di
riferimento  e  compatibilmente  con  i  vincoli  di  finanza  pubblica.  Ricordo  infatti  che  nella  nota  di
aggiornamento del DEF il  Governo ha evidenziato tra gli  obiettivi prioritari  oltre alla salvaguardia della
salute e il contenimento dei contagi da Coronavirus l’innovazione e la sostenibilità ambientale e sociale. In
questo quadro le politiche di Bilancio che stiamo mettendo in atto sono per quanto riguarda la pressione
tributaria  e le  politiche tariffarie  l’applicazione di  criteri  di  equità fiscale  nella determinazione sia  delle
aliquote  tributarie  compatibilmente  con le  norme in vigore  sia  in  materia  di  contribuzione da parte  dei
cittadini al costo dei servizi per i quali è prevista una tariffa, proseguire con interventi volti a migliorare
l’efficienza dell’organizzazione, razionalizzazione delle risorse e semplificare le procedure con l’obiettivo di
accrescere l’efficacia e contenere complessivamente la spesa. Abbiamo previsto la contrazione di mutui per
circa  3  milioni  di  euro  per  il  finanziamento  di  importanti  opere  pubbliche,  ma  nel  contempo  verrà
intensificata anche l’attività di reperimento di finanziamenti regionali, nazionali ed europei e metteremo in
atto forme di gestione per la valorizzazione del patrimonio comunale. 

Nella Sezione operativa del DUP c’è la descrizione in dettaglio dei programmi che intendiamo intraprendere
suddivisi secondo la classificazione in Bilancio, ossia missioni e programmi, con l’illustrazione a parte delle
risorse economiche stanziali… stanziate per la loro realizzazione, risorse che poi troverete sviluppate nel
Bilancio di Previsione e nei suoi allegati. Particolare attenzione abbiamo prestato nella redazione del Piano
Triennale delle opere pubbliche la cui realizzazione è molto importante sia per fornire la città di strutture
efficienti  e  sicure  sia  per  dare  uno  stimolo  al  rilancio  dell’economia  e  innalzamento  dell’occupazione.
Abbiamo previsto quasi 25 milioni nel 2021 e a tal proposito vi do qualche numero: oltre 5 milioni per la
sistemazione di ponti e viadotti,  oltre 9 milioni per il  restauro e la valorizzazione del nostro patrimonio
culturale,  2  milioni  e  6  per  migliorare  gli  alloggi  di  edilizia  residenziale  pubblica,  4,5  milioni  per
investimenti sulla sicurezza della viabilità e delle opere pubbliche e altri 3,2 milioni per edifici pubblici,
scuole, verde, impianti sportivi. Nelle nostre intenzioni si vorrebbe fare di più, ma chiaramente ci sono i
limiti finanziari di cui è necessario tener conto. 

Di seguito si illustrano alcune macrocifre relative al Bilancio di Previsione in coerenza con il programma
politico dell’Amministrazione, con il quadro economico finanziario e con i vincoli di finanza pubblica. Anno
2021, il Bilancio complessivamente ammonta a poco più di 560 milioni di euro. Le entrate sono quasi 168
milioni di euro per le entrate tributarie complessive, complessivi fondi di solidarietà comunale, poco meno di
44 milioni di euro di entrate da trasferimenti correnti, 68 milioni di entrate extra tributarie. Le entrate in
conto capitale sono quasi 63,3 milioni di euro. 

Come ho detto prima abbiamo previsto un indebitamento di 3 milioni finalizzato al finanziamento di una
parte di opere pubbliche. La spesa corrente… al fondo pluriennale vincolato è di quasi 284 milioni. I dettagli
in  ogni  caso  vi  sono  stati  illustrati  nelle  varie  Commissioni  e  ulteriori  elementi  di  valutazione  sono
evidenziati nella nota integrativa. 

In particolare abbiamo previsto un budget specifico per le Consulte di Quartiere, come potete riscontrare a
pagina 77 della nota integrativa. I due documenti, DUP e Bilancio, hanno avuto il parere favorevole del
Collegio dei Revisori dei Conti. Dopo il Presidente del Collegio prenderà la parola. 

Il  sottoscritto  ha  inoltre  presentato  due  emendamenti,  il  n.  11  e  il  n.  12  che  sono parte  integrante  del
documento di approvazione. 

L’emendamento 11 riguarda la variazione del DUP e del Bilancio di Previsione. Tale emendamento si rende
necessario per permettere la corretta produzione di file da inviare alla banca dati del Ministero dell’Economia
e delle Finanze. 

Invece l’emendamento 12 prevede la creazione di un fondo per progetti a favore dei lavoratori della cultura e
dello spettacolo particolarmente colpiti dalla crisi in atto. Il fondo sarà in prima istanza di euro 50.000, ma
durante l’anno, compatibilmente con risorse finanziarie a disposizione, vedremo se è possibile incrementarlo.
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Nella discussione successiva degli emendamenti… nello spirito di collaborazione il Bilancio è uno strumento
di tutto il Consiglio, accoglieremo dunque degli emendamenti ovviamente presentati dalla minoranza che
arricchiscono il Bilancio stesso del Comune. Vi ringrazio della vostra attenzione. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Signor Sindaco. Do la parola adesso per la relazione da parte del Collegio dei Revisori dei Conti al
suo Presidente, il Dottor Bruno de Silva, prego. 

Dott. de Silva

Buonasera  a  tutti,  come  ha  annunciato  il  Sindaco  il  Bilancio  di  Previsione  sottoposto  alla  vostra
approvazione  è  stato  vagliato  dall’Organo  di  Revisione  che  presiedo  e,  come  riportiamo  nella  nostra
relazione, ha incontrato il favore in quanto rispetta il principio di pareggio finanziario che è disposto al 162
del Testo Unico sugli Enti Locali. 

Mi interessa, percorrendo velocemente la nostra relazione, farvi constatare che per quanto concerne il fondo
pluriennale vincolato da parte nostra vi è stata una verifica campionata sul cronoprogramma delle opere che
sono state previste e conseguentemente si è andato a monitorare questo tipo di attività. Per quanto concerne
invece il fondo crediti di dubbia esigibilità si è posta attenzione a quello che era nel passato il  trend della
riscossione che il Comune ha riscontrato in questo periodo. Ulteriormente il… è stata fatta una verifica per
quanto concerne la coerenza delle previsioni di Bilancio e riferitamente al programma per quanto concerne le
assunzioni del personale sono stati verificati che i fabbisogni del personale tengono conto sia di quello che
sono i vincoli assunzionali disposti dal legislatore, ma anche i vincoli di spesa dai quali oggi come oggi
siamo fortemente vincolati. 

Per quanto concerne poi l’attendibilità e la congruità delle spese di previsione per il triennio 2021-2023 non
abbiamo fatto alcun tipo di rilievo e il fondo crediti di dubbia esigibilità è stato costituito come abbiamo
specificatamente riportato anche a pagina 20 della nostra relazione. La quantificazione dello stesso è apparsa
congrua con l’andamento che si è riscontrato e conseguentemente volendo arrivare alle nostre considerazioni
non abbiamo ritenuto che vi siano rilievi di sorta da dover muovere a questo Bilancio tanto che portiamo
all’attenzione di questo Consiglio l’approvazione con il nostro  placet poiché lo stesso è stato redatto con
coerenza,  ha  dato  evidenza della  congruità,  dell’attendibilità  contabile  e  conseguentemente,  come vi  ho
anticipato,  abbiamo  espresso  il  nostro  parere  favorevole  a  fronte  del  quale  comunque  rimaniamo  a
disposizione laddove vi fossero delle domande, rimettendo poi alla vostra attenzione la lettura della relazione
che riterrei superflua visto che è stata a voi tutti consegnata ed è presente nel fascicolo nutrito dei documenti
che compongono questo Bilancio. Vi ringrazio per la parola e rimango a disposizione. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Dottor de Silva, grazie a lei e ai suoi colleghi, il Dottor Sabbadin e il Dottor Trevisani… Veronesi,
scusate. 

Prima di aprire la discussione ricordo che i criteri della valutazione tecnica di ammissibilità degli… 

Consigliere Tarzia (GS)

Presidente, scusi, si dovrebbe avvicinare al microfono perché la sentiamo poco. 
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Presidente Tagliavini

Concentriamo… ci son troppi strumenti, grazie della segnalazione. Ecco, adesso magari aumento anche il
tono di voce. 

Allora  stavo dicendo,  prima di  dare  inizio alla  discussione ricordo i  criteri  della  valutazione tecnica di
ammissibilità degli  emendamenti che sono stati  presentati  a DUP e Bilancio. Si tratta di criteri  applicati
anche nella precedente consiliatura e che sono stati  recepiti  in questa consiliatura con ordine del giorno
votato il 29 gennaio del 2018. Sinteticamente, ecco, non vengono ammessi gli emendamenti che appaiono
contrari a norme di legge o comunque sovraordinate, siano in qualche modo o comportino una situazione di
scopertura finanziaria o incongruenze tra il Documento Unico di Programmazione e il Bilancio di Previsione
e ancora laddove comportino cambiamenti meramente lessicali o, quarto criterio, laddove, ecco, sia ravvisata
un’incompatibilità o un’eventuale assorbibilità rispetto agli emendamenti presentati dallo stesso proponente.
Parimenti  non  sono  stati  considerati  ammissibili  emendamenti  privi  dei  necessari  requisiti  formali  o
presentati fuori termine. 

Detto questo dichiaro aperta la discussione e quindi invito i signori Consiglieri a prenotarsi tramite la chat,
grazie. 

Ricordo che la discussione su entrambi gli ordini del giorno è unificata e che i tempi a disposizione dei
Consiglieri sono raddoppiati. Ecco, si è prenota la Consigliera Sodero, cui do la parola. 

Consigliera Sodero, prego. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Sì, sì, grazie, grazie, Presidente. Mah, io purtroppo sono costretta a ricordare alcuni articoli che stamattina
apparivano in rassegna stampa, notizie tremende che ci lasciano, soprattutto per chi ha una certa sensibilità,
colpiti e amareggiati. Questi i principali titoli dei… della rassegna stampa di oggi: “I ristori non bastano:
barista si  uccide”; “Disastro per gli hotel, ricavi 2020 a meno 89%”; “Esercenti situazione grave: TARI,
bollette salatissime”. 

Ecco, la situazione attualmente è questa, un’emergenza che sia dal punto di vista sanitario che dal punto di
vista economico sta devastando numerose famiglie a causa dei contagi, ma anche il tessuto economico del
nostro Paese e anche oltre. Le Istituzioni  credo mai come ora sono chiamate a intervenire per sanare o
perlomeno  appianare  la  grave  crisi  generata  in  particolar  modo  appunto  dalle  misure  restrittive  per  il
contenimento  del  virus,  che  non  sono,  non  sto  qui  a  sindacare  se  siano  buone  o  non  buone,  non…
ovviamente non mi metto certo a sindacarne l’utilità o la qualità, non sono un medico, non sono un esperto e
quindi lascio ovviamente la questione a chi è competente, però mi sento, cittadina prima e poi anche da
rappresentante di una fetta di Padovani, di esprimermi in merito alle scelte che questa Amministrazione ha
preso o non ha preso nei confronti dei cittadini, in particolare verso coloro che sono stati maggiormente
toccati da questo… da queste scelte. Oggi ci viene proposto un documento su cui abbiamo dovuto mettere
mano  pesantemente  insieme  ai  colleghi  di  opposizione  perché  totalmente  privo  di  quegli  accorgimenti
necessari  che  l’emergenza  richiede,  oltre  a  dover…  aver  dovuto  introdurre  ulteriori  attenzioni  utili  a
contrastare quei fenomeni dell’illegalità ormai stagnanti nei Quartieri per i quali veniamo quotidianamente
contattati appunto dai cittadini ormai esasperati. Nello stesso tempo in Bilancio prevedete di spendere nei
prossimi anni fino a quasi 2 milioni in meno in ordine pubblico e sicurezza, proprio in uno di quei Settori che
avrebbe maggior necessità di ottenere investimenti, ma passiamo poi al Sociale che è un argomento che… su
cui  appunto  tengo  molto.  Paragrafi  e  paragrafi  di  interventi  per  stranieri  e  richiedenti  asilo,  però  nel
frattempo mettete a Bilancio 19 milioni in meno per il 2022 nel capitolo diritti sociali, 2 milioni in meno per
il diritto alla casa, 7 milioni in meno per gli ultimi, tre milioni in meno per gli anziani, 2 milioni in meno per
i disabili e 18 milioni in meno per le politiche giovanili per il 2022. 

Questa è la realtà, questi sono i dati che ci avete consegnato e che approverete questa sera in Consiglio
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Comunale, il resto sono tutte chiacchiere. Non avete poi per quest’anno stanziato un euro in più per i nuovi
poveri se non con le risorse ricevute dal Governo o da altri Enti. Ad esempio, Sindaco, i 500.000 euro che
l’Assessore Nalin tempo fa ha detto di aver dirottato per il pagamento degli affitti e bollette, che lo spieghi
l’Assessore da dove provenivano quei soldi. Provenivano dalla Regione, dalla Cariparo e dal Consiglio di
Bacino Bacchiglione. Che lo dica l’Assessore che il Comune di Padova su questi 500.000 euro ha tirato fuori
di tasca propria 30.000 euro, cioè dite le cose come stanno, e l’ex Consigliere, mi dispiace tirarlo fuori
sempre ma ormai ce l’ho proprio in testa, l’ex Consigliere del Pd, Bettin, che sedeva qui in Consiglio e che
oggi invece consiglia il Sindaco e che non dimenticherò mai tutto il fango e le cattiverie, cosa dice oggi? È
andato avanti un anno con le menzogne dei presunti tagli al Sociale per infangare l’Amministrazione Bitonci
non sapendo nemmeno leggere i dati in modo corretto. Oggi insieme al Sindaco invece ci propone tagli reali
alla previsione di spesa per i prossimi anni, ma un po’ di coerenza ce l’avete? Di coraggio sicuro tanto. Ci
imponete, e poi concludo, la Commissione Stranieri inutile e dispendiosa e non ci ascoltate nemmeno quando
vi chiediamo di stare vicini ai nostri concittadini istituendo la Commissione Povertà. Ci dite che non ci sono
soldi e che è intervenuto il Governo a ripristinare più voci… a ripianare più voci, ma voi spendete centinaia
di migliaia di euro per il Natale e poi chiudete il Centro Storico, sospendete la TARI, ma poi fate arrivare il
conto  salato  ai  ristoratori  già  a  terra  per  la  crisi  tuttora  in  atto,  però  le  proposte  dell’opposizione  per
ristoratori,  per  lavoratori,  per  le  famiglie,  per  gli  esercenti,  eh  no,  non  possiamo,  sono  proposte
dell’opposizione ed è più importante contrastare l’avversario politico piuttosto che ascoltare i consigli di chi
ha più esperienza amministrativa come l’ex Sindaco Bitonci verso il bene comune. 

Io concludo perché in questo momento ho solo molta amarezza per come si sono... si stanno prospettando
queste festività e per la città di Padova che non merita un’Amministrazione del genere. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliera Sodero. Si è prenotato il Consigliere Berno, prego. 

Consigliere Berno (PD)

Grazie, Presidente, spero mi sentiate bene. 

Presidente Tagliavini

Sì, la sentiamo. 

Consigliere Berno (PD)

Bene, grazie. Allora, io volevo evidenziare anche collegandomi ai ragionamenti fatti dalla collega Sodero,
però con segno completamente contrario rispetto alle sue valutazioni, io credo che la città si sia impegnata
molto a superare la crisi peggiore a livello sanitario purtroppo del nostro Paese, del pianeta intero, cercando
di  operare insieme alla propria  Giunta e  con l’importante  sostegno del  Governo,  ma io dico di  tutte le
Istituzioni, per garantire salute, sicurezza, solidarietà, ma anche sostegno naturalmente al mondo economico
e da qui noi speriamo veramente anche di ripartire in prospettiva di un 2021. 

Quando la collega evidenzia che il Comune non avrebbe messo sufficienti fondi per l’emergenza, io credo
dica una cosa abbastanza illogica, nel senso che la capacità del Comune è proprio quella di far squadra
insieme a  tutte  le  Istituzioni,  siano  esse  Comune,  Regione,  Governo,  Fondazione,  i  fondi  europei,  cioè
attingere da tutte le fonti possibili per dare buone risposte adeguate al momento di emergenza che stiamo
vivendo. Sarebbe illogico pensare che il Comune da solo potesse far fronte a un’emergenza così imprevista e
così drammatica, tant’è che nel precedente anche… nella precedente delibera che abbiamo votato non a caso
sono stati rimpinguati alcuni milioni di euro di fondi governativi che nella loro globalità nel 2020 hanno dato
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un ristoro al Bilancio del 2020 del nostro Comune di più di 27 milioni di euro. Questo è fondamentale a mio
avviso, ma lo è per il Comune di Padova, ma lo è per tutti i Comuni d’Italia e penso anche in altri Paesi
europei e nel mondo, perché evidentemente di fronte a una crisi di questo tipo non si poteva certo far fronte
con i fondi ordinari. 

C’è  anche da dire  che è  grande l’impegno da parte  del  Comune anche di  rintracciare  fondi  di  respiro,
diciamo, europei, in alcuni casi mediati anche dalla Regione. Penso ad esempio per il 2021 c’è un bando
messa in  sicurezza del  territorio  per  5  milioni,  faccio degli  esempi,  un bando mobilità  per  acquisto di
pullman elettrici per 10 milioni, c’è un programma nazionale per la qualità dell’abitare di 15 milioni, cioè
bandi per cercare chiaramente di raccogliere fondi di respiro più ampio di quello che può essere il livello
comunale  proprio  per  andare  a  implementare  un  Bilancio  che  evidentemente  sennò  dovrebbe  andare  a
gravare  su  chi?  Sulle  tasche  dei  Padovani.  Viceversa  tutti  gli  interventi  che  abbiamo  fatto  sono  stati
provvedimenti fatti con grande impegno di tutti i Settori, penso all’ambito della scuola, dove effettivamente
sono stati spesi immediatamente 80.000 euro per la messa in sicurezza del… la sistemazione delle aule, la
moltiplicazione degli ingressi,  delle uscite,  di tutto quello che le direttive Covid prevedevano, ma penso
anche a un fondo di 670.000 euro che la scuola è riuscita ad agganciare con fondi europei e sono interventi in
corso  per  effettivamente  far  fronte  a  interventi  di  edilizia  scolastica.  Penso  anche  agli  interventi  di
sanificazione, sono centinaia di migliaia di euro sia nel Bilancio 2020 sia nel Bilancio 2021, così come la
riorganizzazione  della  refezione  scolastica,  tutte  cose  molto  concrete.  Pensiamo  alle  competenze
dell’Assessore  Bressa,  ad esempio,  che ha il  triste  compito ma anche diciamo l’impegno importante  di
adottare una serie di misure economiche per l’emergenza Covid per venire incontro un po’ a tutte le categorie
e cito solo alcune pennellate veloci, il rinvio dei versamenti C.O.S.A.P., rinvio delle scadenze della TARI,
penso alla riduzione delle quote variabili della TARI per attività sospese durante il lockdown, penso a delle
esenzioni IMU che son state effettivamente adottate per varie categorie, l’esenzione della C.O.S.A.P. per i
plateatici da marzo a dicembre, il piano straordinario di allargamento dei plateatici e poi il progetto “Spazi
Aperti”, l’accesso alla ZTL. Pensiamo ancora alle perimetrazioni per i mercati per poter rendere possibile
anche in situazione naturalmente di emergenza alla continuità per quanto possibile dei mercati, il bonus taxi
per disabili e tantissime altre cose, per un totale di stanziamento pensate nel 2020 quasi di 5 milioni e ci sono
naturalmente idee in questa prospettiva anche nel 2021. 

Voglio  sottolineare  alla  collega  Sodero  che  evidentemente  i  fondi  governativi  che  noi  prevediamo  e
auspichiamo siano similari a quelli del 2020, così come anche fondi di respiro europeo, non possono essere
messi a Bilancio fintanto che non vi è certezza ovviamente per i criteri prudenziali che il Bilancio deve avere
ed è questo il motivo per cui oltre a questo Bilancio, che è importantissimo per, come diceva il Sindaco,
rendere possibile una piena operatività amministrativo finanziaria, è evidente che saranno molto importanti
anche i momenti degli assestamenti perché gli assestamenti ci permetteranno con ristori provenienti anche da
fonti extra comunali di far fronte a anni che sono di straordinaria drammaticità. Penso anche al Sociale che
per  quanto  riguarda  il  Covid  ha  dovuto  mettere  a  disposizione  con  fondi  propri  ma  anche  con  fondi
importanti governativi, pensiamo a tutto il servizio anche di supporto a livello di call center per rispondere a
decine di migliaia di chiamate di anziani, di persone in difficoltà, al sostegno alimentare per i buoni pasto
che son stati distribuiti, i primi in Italia a Padova, tutto il sostegno agli anziani, ai minori, alle persone senza
dimora e al sostegno per la casa, per le bollette, insomma tutto quello che naturalmente in quest’anno si è
particolarmente enfatizzato. Ma penso anche al tema della sicurezza perché ho raccolto col supporto dei
Settori,  insomma,  notizie  molto  precise,  che  sono naturalmente  a  disposizione  di  tutti  i  colleghi,  e  che
riguardano anche le dotazioni e le forniture per dispositivi di sicurezza naturalmente, nonché tutte le ore
straordinarie peraltro coperte anche da fondi governativi che sono stati messi a disposizione della Polizia
Locale  per  far  fronte  a  un  presidio  del  territorio  che  naturalmente  è  stato  non  solo  per  la  sicurezza
tradizionale ma anche insieme naturalmente alla Protezione Civile e altre Forze per la sicurezza sanitaria. Ma
pensiamo anche allo sport, l’attivazione da parte appunto delle deleghe dell’Assessore Bonavina di servizi
quali ad esempio “Padova Gioca”, “Primosport”, ma ha ancora la possibilità per le associazioni di… che
hanno in gestione le varie strutture sportive di poter pagare in modo rateizzato o comunque venire incontro
anche con sconti significativi, la messa a disposizione di 365.000 euro nei capitoli di Bilancio per attività
sportive, per sostenere le associazioni sportive, ma pensate anche tutti i protocolli messi a disposizione delle
varie strutture sportive. 
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Poi  ancora  dobbiamo  citare  anche  il  tema  della  mobilità,  la  mobilità  anche  se  si  riversa,  diciamo,
sostanzialmente  nel  bilancio  naturalmente  di  società  di  cui  abbiamo  una…  la  gestione,  una
compartecipazione, naturalmente ci sono tutta una serie di minori entrate ma di servizi comunque garantiti
pur  con le  difficoltà  enormi  di  tipo  economico,  ma  anche  le  attività  per  cercare  di  agevolare  mobilità
alternative meno impattanti durante la pandemia e penso alle bici elettriche per il bike sharing, agli incentivi
per  l’acquisto  di  bici  elettriche,  al  potenziamento  di  corse  con  mezzi  privati,  a  tutto  il  tema  della
sanificazione dei mezzi e quindi diciamo il venire incontro a quelle che sono veramente le necessità della
nostra città. 

Penso infine anche a tutto ciò che sta accadendo in termini di cantieri. I cantieri non solo non si son fermati
nel 2020, non si fermeranno neppure nel 2021 con tutte le dotazioni che saremo in grado, con tutto lo sforzo
di mettere a disposizione con importanti ricadute anche per le nostre periferie e non è un caso che tutta una
serie di progetti anche molto più importanti di riqualificazione urbana si stiano effettivamente visualizzando
anche  nei  nostri  quartieri.  C’è  anche  un  segnale,  che  poi  magari  qualche  altro  mio  collega  valorizzerà
maggiormente, che è quello di una messa a disposizione di 35.000 euro per ciascuna Consulta di Quartiere
che non è una cifra enorme, però speriamo magari nel tempo con assestamenti anche di implementarla, ma
che  sicuramente  darà  la  possibilità  anche  di  vivacizzare  con  delle  attività  la  nostra  vita  di  quartiere,
naturalmente compatibilmente con quelle che sono le restrizioni della pandemia. 

Io vorrei concludere dicendo che la bacchetta magica non ce l’ha nessuno e stiamo affrontando tutti insieme
con straordinario impegno, voglio anche citare l’impegno straordinario nell’anno della Capitale Europea per
il Volontariato di Padova che ha messo in campo tanti volontari che hanno aiutato enormemente la nostra
città, è uno sforzo congiunto… 

Presidente Tagliavini

Consigliere Berno, mi scusi, la devo invitare a concludere perché sono… 

Consigliere Berno (PD)

Concludo dicendo che è uno sforzo congiunto dove il Comune fa sinergia con tutte le Istituzioni organizzate
e anche quelle del mondo del no profit per dare le migliori risposte. Mi pare che i fatti parlino da soli. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliere Berno. La parola adesso al Consigliere Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Sì, grazie, Presidente. Buonasera a tutti. 

Innanzitutto  volevo…  vorrei  sottolineare,  riconoscendo  il  lavoro  svolto  dagli  Uffici  del  Comune,
l’importanza di approvare per il terzo anno di fila il Bilancio entro il 31 dicembre. Approvare il Bilancio di
Previsione entro il  31 dicembre costituisce un atto di vanto politico che permette di  usufruire di  alcune
premialità e di impegnare le risorse per tempo anticipando le attività amministrative con conseguenti benefici
per la manutenzione e cura della città e del patrimonio comune. È stato un anno difficile, come è stato già
detto da qualche mio collega, governato con decreti emergenziali e gli uffici comunali hanno dovuto fare i
salti  mortali  per  gestire  la  programmazione  delle  spese  correnti  e  in  conto  capitale.  Questo  ha  creato
naturalmente turbolenze agli equilibri dello stesso Bilancio. 

Vado pertanto alla complessità del lavoro che è stato fatto, c’è una squadra di cui andare orgogliosi e mi
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congratulo con i Settori comunali ed in modo particolare con il Responsabile del Settore Servizi Finanziari, il
Dottor  Pietro Lo Bosco.  Come ho detto  l’anno scorso spero e  mi auguro,  Assessore  Benciolini,  Dottor
Zampieri  e  Dottoressa  Furlan,  che  se  ne  tenga  conto  al  fine  di  gratificare  le  performance dei  Settori
competenti con il sistema premiante previsto per i dipendenti delle pubbliche Amministrazioni. Anche se gli
impegni amministrativi in termini di opere pubbliche devono continuare visto il periodo che stiamo vivendo,
invito il Sindaco e la Giunta a indirizzare le voci di spesa in primis anche nel 2021 verso le fasce più deboli,
verso coloro che hanno perso il lavoro o che stanno subendo forti penalizzazioni economiche, per evitare che
si  allarghi  maggiormente  la  forbice  tra  chi  sta  bene e  chi  vive ai  margini  della  nostra  città.  Dobbiamo
alimentare sostenendoli entrambi questi aspetti se vogliamo far ripartire unita la città. 

Senza entrare specificatamente nel  merito delle singole voci  di  spesa,  è opportuno rimarcare il  risultato
presunto di amministrazione al 31/12 del 2020, 64 milioni di euro investiti in conto capitale e lo sforzo
compiuto in tutti gli asset che portano a prevedere uno stanziamento comunque superiore a quello stanziato
nel corrente anno. È positiva la scelta di non incrementare in generale la pressione tributaria e di intensificare
l’attività di accertamento e di contrasto all’evasione fiscale creando maggiore sinergia con l’Agenzia delle
Entrate. Alcune somme iscritte nel fondo crediti di dubbia esigibilità sono preoccupanti ed è evidente che
qualcosa di più vada fatto, Assessore Benciolini, anche rafforzando l’azione di alcuni uffici comunali. 

Ho seguito con attenzione la progettualità di “Città Sane” delle politiche delle pari opportunità e penso che
nel corso dell’anno vadano incrementati gli stanziamenti per dare maggiore spessore all’impegno profuso
dalla collega Moschetti e dalla Commissione per le pari opportunità, le politiche di genere e dei diritti civili.
Bene la programmazione nel Settore della Cultura con la conferma del cosiddetto decentramento culturale
anche se registriamo una forte concentrazione degli introiti dell’imposta di soggiorno, è un segnale negativo
dettato dalla pandemia, un vero peccato perché Padova è risultata essere la terza città italiana per crescita
come presenze turistiche e questo vuol dire che la città è diventata più attrattiva grazie anche alle nostre
politiche culturali. 

Per quanto concerne la spesa corrente è importante ridurre i  costi  della macchina comunale, è bene che
prosegua il piano delle nuove assunzioni che ci permetteranno di organizzare al meglio alcuni Settori carenti
che  bisogna  comunque  inquadrare  in  un  contesto  di  ottimizzazione  e  razionalizzazione  delle  risorse
disponibili valorizzando le competenze delle professionalità già presenti, cercando di contenere al minimo
necessario le consulenze e gli incarichi esterni. 

Saranno  inferiori  gli  oneri  di  urbanizzazione,  ho  letto,  penso  sia  una  buona  notizia,  vuol  dire  che
consumeremo meno suolo. Bisogna continuare negli investimenti immobiliari all’Arcella anche attraverso
accordi pubblico-privato per dare all’intero quartiere, Pontevigodarzere incluso, quello che si merita e che
abbiamo promesso durante  la campagna elettorale.  È arrivato il  momento di  esaminare  come Consiglio
Comunale nella Commissione Consiliare competente, mi permetto di dire, cosa fare al meglio del sito della
Prandina nel Piano degli Interventi. Questa circostanza che un Consigliere Comunale partecipi a valle delle
discussioni fatte in altri luoghi la trovo abbastanza anomala, inoltre di accelerare sulla seconda linea del tram
e inoltre è opportuno continuare a monitorare e manutenere al meglio la viabilità dei ponti. 

Per quanto riguarda la viabilità ho letto che verrà esteso il limite dei 30 orari nei quartieri, spero e mi auguro
che non vengano istituiti  altri  dossi  e che vengano rimossi  quelli  sulle arterie di  circonvallazione e che
costituiscono, mi riferiscono, un forte ostacolo in questi giorni ai soccorsi di Croce Verde e Rossa. 

Molto  bene  anche  i  diversi  interventi  di  minuto  mantenimento  e  di  adeguamento  dell’impiantistica
programmata sulle case pubbliche. Si tratta comunque del terzo Bilancio pieno di questa Amministrazione, lo
trovo in linea con il programma del mandato del Sindaco Sergio Giordani. Per le tematiche che riguardano i
temi che coinvolgono le competenze della mia Commissione che presiedo valuto molto bene i  continui
investimenti  nel  Settore  dei  Servizi  Informatici  e  Telematici.  Come siamo stati  di  parola  nel  prossimo
Bilancio partirà anche il cosiddetto Bilancio Partecipato, uno strumento che consentirà per il tramite della
dieci Consulte di Quartiere una partecipazione attiva dei cittadini alla formazione del Bilancio. Le Consulte
di Quartiere si stanno rilevando per la nostra comunità una vera occasione di crescita sociale, culturale e
tecnica collegata allo spirito civico della società civile. 
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Infine gli stanziamenti in tema di sicurezza urbana e Polizia sui quali mi soffermo un po’ di più. Ho letto le
somme investite e le trovo in linea con quanto programmato. In Commissione è emersa la volontà di voler
completare il quadro delle assunzioni per ripianare la pianta organica. Molto bene, servono unità giovani da
mettere  in  strada per  invitare  il  Corpo a  intensificare  i  nuovi  servizi  operativi  di  prossimità,  presidio e
controllo  del  territorio che  i  cittadini  reclamano.  È  importante  prevedere  la  completa  sostituzione delle
numerose unità che hanno cessato il servizio recentemente o la cui cessazione è prevista nel prossimo futuro,
è però fondamentale a mio avviso anche incrementare numericamente gli agenti in servizio, solo così si potrà
ottenere nel medio e lungo periodo una struttura più giovane, quindi più pronta alle nuove sfide nell’ambito
della sicurezza che attendono la nostra città per i prossimi anni. 

Molto bene l’acquisto delle body cam. Sono delle piccole telecamere da divisa che laddove già in dotazione
hanno  rivoluzionato  per  molti  aspetti  l’attività  della  Polizia  Locale  garantendo  maggiore  efficienza  e
sicurezza agli agenti che operano in situazioni complesse ad alto impatto operativo. Sono allo stesso tempo
uno strumento che garantisce gli agenti e gli stessi cittadini consentendo di verificare il corretto operato e le
modalità di azione e reazione degli uni e degli altri durante lo svolgimento dei compiti ispettivi. Bene ancora
la  formazione di  un’altra  unità  cinofila  antidroga e  l’ampliamento  del  servizio con i  velocipedi  di  tipo
mountain bike o biciclette elettriche, equipaggiati per l’uso di Polizia a integrazione di quelli già in dotazione
e da estendere a tutti i quartieri della città. Si è potuto constatare anche all’Arcella il vivo apprezzamento
della cittadinanza verso questo tipo di servizio perché crea ancora di più prossimità. 

Inoltre un particolare riconoscimento all’azione meritoria della Protezione Civile, che più volte ho ospitato in
Commissione, che durante tutta la crisi sanitaria si è rilevata di grande ausilio al sistema sanitario cittadino
facendo trovare pronta e svolgendo con grande professionalità e merito alcune attività anti-Covid andando
ben oltre i suoi tradizionali compiti di istituto. Ne tenga conto nelle valutazioni, signor Sindaco, di questa
particolare attività della nostra Protezione Civile. 

Consapevole che l’attività repressiva non potrà mai essere l’unica risposta ai fenomeni del microcrimine che
interessano alcune aree urbane di Padova, ne approfitto ancora una volta per ringraziare l’Amministrazione
per l’abbattimento e per il grande lavoro che è stato fatto alla Stanga con l’abbattimento delle sei palazzine
del Complesso Serenissima di Via Anelli e poiché l’impegno consiliare richiede il pensare ai cittadini, di
consigliare misure e progetti tesi a migliorare la qualità della vita, suggerisco di fare delle considerazioni
suppletive ed eventualmente  intervenire  sulle  seguenti  progettualità,  far  diventare  tutta  l’Arcella  area  di
applicazione del Daspo urbano. C’è l’impegno del Comando della Polizia Locale presto in Commissione, si
proceda celermente. Far partire la polizza assicurativa collettiva “Padova si assicura” per nuclei familiari
contro furti, rapine, atti vandalici. La convenzione presentata dal nostro Gruppo è già stata approvata dal
Consiglio Comunale il 9 luglio del 2018. Estendere il controllo di vicinato laddove richiesto ad altre aree
urbane della città nella consapevolezza che il microcrimine e la percezione di insicurezza si  contrastano
coinvolgendo sempre di più i cosiddetti cittadini attivi quale osservatori attenti e qualificati dei fenomeni che
potenzialmente creano insicurezza e degrado. Analizzare ed eventualmente istituire a livello sperimentale
utilizzando i fondi che derivano dai proventi delle sanzioni del Codice della Strada in città la figura degli
steward urbani in analogia a quanto fatto nel Friuli Venezia Giulia. Si tratta di figure che operano sotto la
direzione del Comando della Polizia Locale, svolgono compiti sussidiari e favoriscono le attività volte a
facilitare maggiormente la fruibilità e la vivibilità degli  spazi pubblici finalizzate al miglioramento della
percezione della sicurezza. Analizzare ed eventualmente istituire in città un’ordinanza similare a quanto fatto
dal  Comune di Vicenza che sanziona con un’ammenda di 500 euro chi in determinati  luoghi  della città
consegna o riceve, tiene con sé, utilizza o esibisce sostanze stupefacenti o detiene, abbandona cose utilizzate
per prepararle. Si tratta di una disposizione molto più restrittiva rispetto alla nostra ammenda perché gli
obiettivi  perseguiti  nell’ordinanza del  Sindaco berico sono la tutela della vivibilità urbana,  del  decoro e
dell’ambiente, la tutela delle aree pubbliche ed aperte al pubblico facenti parte del demanio comunale, la
tutela della sicurezza urbana nella sua accezione più ampia.  Si  tratta insomma di  qualcosa che va oltre
l’articolo 75 del DPR 309 del ’90, che è il Testo Unico sulle droghe. 

Infine  spero  che  il  Comando  della  Polizia  Locale  di  Padova,  ne  ho  parlato  anche  l’altro  giorno  col
Comandante Fontolan,  possa diventare un punto di  riferimento sulla  progettualità dell’utilizzo dei  droni
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nell’ambito della sicurezza urbana ed ambientale, tematica che è partita da Padova in seguito ad un convegno
che abbiamo organizzato con il Sindaco Giordani e che ora sto seguendo con tutti gli stakeholder nazionali
presso Confindustria e Roma. 

Sono misure che aumenterebbero ancora di  più la cosiddetta prossimità dell’Istituzione Comunale per il
tramite della Polizia Locale al cittadino e ci consentirebbero di contrastare al meglio il degrado, lo spaccio e
il microcrimine presenti purtroppo in alcune zone che tutti ben conosciamo della nostra città. 

Ho letto, ho sentito l’opposizione incolpare l’Amministrazione di non aver venduto le azioni del Gruppo
Hera per  aiutare  le attività  economiche rimaste chiuse.  Fu fatto  allora,  mi permetto di  dire,  già  dall’ex
Sindaco Bitonci un errore vendendo una parte di azioni che oggi avendole disponibili ci avrebbero invece
fatto incassare un maggiore dividendo e questo ci avrebbe consentito di aiutare maggiormente le attività
economiche al cui ristoro deve pensare in primis, ricordo, il Governo. 

Questo Comune, ed è un motivo di orgoglio, è tra i primi Comuni più grandi d’Italia a votare in tempo utile il
suo Bilancio di Previsione… 

Presidente Tagliavini

…mi scusi, ma anche per lei sono scaduti i dieci minuti, la invito a concludere. 

Consigliere Tarzia (GS)

Ho finito. 

Presidente Tagliavini

Grazie. 

Consigliere Tarzia (GS)

Stare  in  maggioranza  significa  rispettare  le  tante  sensibilità  presenti  in  quest’Aula  e  noi  del  Gruppo
consiliare Giordani non ci stancheremo mai di ripeterlo e per questa ragione ringrazio in questa occasione i
colleghi dell’opposizione che hanno presentato anche quest’anno un numero cospicuo di emendamenti ai
documenti  di  programmazione economica e  finanziaria  dell’Ente  Comunale  e  questo registra  comunque
un’attenzione che tutti, ma… che in noi tutti non deve mancare a mio avviso nell’implementazione della
gestione del bene comune patavino. 

Siamo alla fine dell’anno di Amministrazione, è stato fatto... è stato un anno faticoso e complesso, ma molto
soddisfacente anche a livello di immagine per Padova ed ogni scelta compiuta, ogni decisione assunta, ogni
progettazione realizzata è stata affrontata pur nella distinzione dei ruoli tra maggioranza e opposizione con
l’intento di migliorare la qualità della vita dei padovani e per questo motivo ringrazio il Sindaco, la Giunta e
tutti  i  colleghi  per  il  lavoro  prodotto  quest’anno  sia  durante  i  Consigli  Comunali  che  nelle  singole
Commissioni consiliari, grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliere Tarzia. La parola al Consigliere Cusumano. 
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Consigliere Cusumano (M5S)

Grazie, Presidente, per la parola, non sarò così lungo, diciamo, come i colleghi che mi hanno preceduto che
sono andati sicuramente più nel dettaglio. 

Io credo che durante l’anno ci sia stato modo poi di sviscerare tutto quello che oggi effettivamente va a
Bilancio in votazione con quello che è il  Consiglio sicuramente tra i  più pesanti  per quanto riguarda le
tematiche affrontate in quanto materia importante economica. Mi permetto solo di partire con un paio di
disappunti che ho con l’Amministrazione, uno sulla gestione della mobilità legato al tram. Continuare a
progettare questo tram monorotaia fallimentare come tecnologia, l’ho ripetuto più volte, insomma non vado a
ripetere sempre le stesse cose, sapete qual è il mio punto di vista, sarebbe bello poter fare lo stesso progetto
ma con una tecnologia più innovativa e invece purtroppo si continua a voler utilizzare quei fondi magari
senza  neanche  provare  ad  attivare  un  dialogo  con  il  Governo  per  poterli  destinare  ad  altre,  diciamo,
tecnologie, ma comunque con la stessa funzione. 

Chiedo gentilmente al Consigliere Tarzia di chiudere il microfono perché vedo che ce l’ha aperto. 

Sostanzialmente l’altro punto su cui sto… 

Consigliere Tarzia (GS)

Sì, mi […] 

Consigliere Cusumano (M5S)

Grazie.  Sto  cercando  di  portare  chiarezza  nelle  sedi  e,  diciamo,  tutte  quelle  che  possono  essere
documentazioni date all’associazione, ma qui comunque c’è un dialogo con l’Amministrazione che credo
forse l’anno prossimo possa sfociare in un qualcosa, diciamo, di più equo, quantomeno dal mio punto di
vista,  e  quindi  riuscire  ad approntare  l’elargizione  di  queste  somme e beni  in  modo,  diciamo,  non più
trasparente perché comunque viene pubblicato tutto, però con metodologia magari d’assegnazione un po’
diverse. 

Detto  questo  farò  un  breve  discorso  per  quanto  riguarda  la  gestione  che  abbiamo  avuto  col  Bilancio
quest’anno per  il  Covid e  secondo me come dobbiamo...  e  qui  mi  rivolgo al  Sindaco,  come dobbiamo
metterci in campo per l’anno a venire, questa è la cosa importante. Ora quest’anno abbiamo vissuto questa
pandemia mondiale, l’abbiamo appresa come nuova, oggi ci troviamo a chiudere il Bilancio con diversi fondi
arrivati dal Governo, votati anche nella delibera precedente, ma segno che il Governo c’è, c’è direttamente
elargendo fondi ai Comuni, il Governo c’è però anche che quando si rivolge direttamente ai cittadini con tutti
i bonus per la mobilità sulle biciclette che sono stati dati e anche ristori, aiuti, redditi di cittadinanza a chi era
in difficoltà. Oggi però, caro Sindaco, mi rivolgo a lei con toni anche, diciamo così, amichevoli, ci troviamo
nella situazione in cui dobbiamo assolutamente contenere i contagi il più possibile. Questo tema è un tema
importantissimo su cui però un Sindaco ammetto, essendo il Primo Cittadino davanti all’istanza di tutta la
popolazione, si trova in seria difficoltà, nel senso che dire a un’impresa ‘tu devi chiudere’ e a un impiegato
magari dire ‘beh, tu puoi lavorare in smart working’, sono scelte estremamente difficili. So, sappiamo tutti
insomma che è in arrivo il vaccino, è in arrivo la campagna vaccinale, ma secondo me non dobbiamo reagire
pensando arriva il vaccino e si risolveranno automaticamente tutti i problemi perché non è così automatico o
quanto meno ci sono delle tempistiche prima che si arrivi effettivamente ad avere una gestione come fosse
un’influenza normale, mettiamola così. 

Perché il Bilancio è importante? Perché se le scelte di chiusure e di aperture che facciamo saranno sbagliate e
da gennaio in poi avremo un incremento dei contagi, è probabile che i soldi dal Governo magari non arrivino
in quantità tali da poter poi riuscire a sopperire a quelle che sono le mancanze. Già oggi i fondi dati dal
Governo non sono a  sufficienza e mi  rivolgo a  tutte  quelle  categorie,  ovviamente  alle  piccole  e  medie
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imprese insomma che si sono trovate con dei ristori e purtroppo non li hanno portati, diciamo così, a una
situazione di tranquillità, sebbene con l’arrivo di questi si è visto nettamente il calare delle manifestazioni da
parte degli imprenditori e quindi qualcosa è arrivato, però bisogna avere coraggio, Sindaco, bisogna avere
coraggio e bisogna decidere di evitare il maggior numero di spostamenti e alzare i toni verso il Governo
affinché questi esercenti poi siano risarciti a loro volta o quantomeno compensate tutte le spese e dato un
ristoro perché se continuiamo a lottare con un sistema di promiscuità fra scuola, lavoro e imprese i contagi
come  vediamo  continuano  ad  aumentare.  Non  ultimo  Zaia  ha  preso  la  decisione  appunto  di  chiudere
praticamente tutto, ma non è che il 20 gennaio o il 30 febbraio questo problema non ci sarà più, bisognerà
comunque continuare a procedere con un sistema di massima sicurezza altrimenti purtroppo, e di questo non
abbiamo la certezza, noi non sappiamo se dal Governo continueranno ad arrivare fondi a sufficienza da
mantenere  i  servizi  e  le  minori  entrate  che  il  nostro  Comune  sta  subendo,  quindi  l’esponenzialità
dell’aumento dei contagi è un problema tangibile che adesso sotto le vacanze forse avrà un impatto minore in
quanto ci sarà praticamente una chiusura totale, ma dobbiamo lavorare per l’anno prossimo con lungimiranza
e dobbiamo soprattutto portare le istanze delle piccole e medie imprese al Governo affinché questi siano
ristorati e abbiano la possibilità anch’essi di affrontare questo periodo in un momento di… in modo diciamo
sereno,  quanto  meno  come  stanno facendo  quelle  categorie  di  lavoratori  che  possono  essere  appunto  i
dipendenti, gli impiegati e chi riesce comunque a fare un lavoro in proprio. 

Infine volevo ringraziare tutti i tecnici che hanno collaborato e che hanno lavorato per l’assegnazione delle
somme, […] veloce, sempre di corsa, con i fondi che sono arrivati un po’ all’ultimo momento ma per fortuna
sono arrivati e ringrazio soprattutto tutti i dipendenti comunali che in un periodo difficile come questo hanno
lavorato  da  casa  mettendo  anche  risorse  proprie,  strumentazioni  proprie  essendo collaborativi  alla  cosa
pubblica, e ringrazio soprattutto il Dottor Lo Bosco e la Dottoressa Mattiazzo per il modo in cui hanno
condotto le Commissioni, insomma che poi ci stanno portando a questo Consiglio Comunale, grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. La parola al Consigliere Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Grazie, Presidente, della parola. 

Credo che affrontare un Bilancio di questo tipo in questo momento drammatico per la nostra città, per la
nostra Regione, per la nostra Italia ma per il  mondo intero sia come minimo complicato e penso che il
ragionamento non è solamente sugli sterili numeri che di fatto vengono composti da un Bilancio, ma è un
ragionamento  per  il  futuro  della  città,  per  il  futuro  dei  nostri  cittadini,  quindi  il  Bilancio  prevede  la
costruzione di un futuro, di un futuro complesso come dobbiamo ricordarcelo sempre di fronte alla pandemia
che stiamo vivendo. Siamo a casa in questo momento per affrontare le discussioni del Bilancio, purtroppo,
quindi bisogna costruire e ricostruire, ridare fiducia, ridare speranza alla nostra città e per ridare speranza
bisogna naturalmente fare degli investimenti e quando si parla di investimenti non solamente numerici ma
nei confronti delle persone attraverso spazi naturalmente, manutenzioni, manufatti, il verde, parchi, eccetera,
ma soprattutto con l’attenzione che la nostra Amministrazione ma la nostra città ha sempre avuta… avuto
alla centralità della persona, l’attenzione alla famiglia, l’attenzione degli ultimi e anche dei penultimi perché
non dobbiamo pensare purtroppo… dobbiamo pensare purtroppo che anche i penultimi sono diventati ultimi
in questo periodo e credo che gli investimenti in questi anni di... verso queste persone siano stati importanti e
dobbiamo leggerli bene i numeri perché altrimenti diciamo numeri che non sono corretti. 

Allora se nel 2016 sono stati investiti per il Sociale, stanziati 28,5 milioni, nel 2020 siamo arrivati a 44
milioni,  una differenza sostanziale,  quasi...  non dico il  doppio ma quasi.  Allora è evidente che le scelte
vengono fatte, l’attenzione è sempre presente e quindi il lavoro che viene fatto anche nei momenti di grande
difficoltà  è  un  lavoro  magari  silenzioso,  ma  che  viene  fatto  e  questo  penso  sia  il  vanto  di  questa
Amministrazione ma soprattutto di questa città. Dobbiamo anche tener conto che… dell’impegno del Settore
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della Scuola con l’Assessore Piva, l’attenzione alle famiglie numerose e vi è un provvedimento che è stato
rivolto con una cifra importante a sostegno di queste famiglie che vivono ancora più difficoltà e la proposta
sarà per il prossimo anno, spero, che questo venga allargato a tutte le famiglie che hanno figli che vanno…
minori che vanno a scuola nelle nostre scuole e non solo nelle nostre scuole. È evidente che questo comporta
uno slancio notevole,  ma anche un’organizzazione dei  conti  stessi  perché questi  sono importanti  per  la
gestione della città, la gestione delle risorse, la gestione delle spese e credo che quando si parla di entrate e di
spese l’equilibrio dev’esserci. Sappiamo come gli ingressi... l’ha detto prima il Sindaco, non occorre che io
lo ripeta, ma la distribuzione delle risorse attraverso i vari Settori credo sia stata importante. Quando si parla
di investimenti soprattutto nel campo del ristoro da parte del Comune di chi è in difficoltà, la sottolineatura è
che sono stati  messi  da parte dell’Assessorato che fa capo all’Assessore Bressa 5 milioni  di  euro,  però
quando si parla dell’aumento della TARI dobbiamo anche ricordare che è stato messo 1,5 milioni a favore
delle… a beneficio, diciamo, degli esercenti economici e questo è una cifra importante perché gli altri anni
questo non veniva messo. 

Allora che cosa voglio dire? Che sicuramente le difficoltà ci sono, ma le difficoltà vengono ripartite e il
lavoro che viene fatto dall’Amministrazione è un lavoro sicuramente straordinario e penso sia importante
anche sottolineare che non sono state aumentate le tasse, non sono state aumentate addizionali varie, che
sarebbero comunque ricadute su chi in questo momento è in difficoltà e cioè sul 90% dei cittadini padovani
rispetto al 10% che invece potrebbe forse godere di una maggiore situazione sociale, economica, cioè una
migliore situazione sociale ed economica. 

Dobbiamo  anche  ricordare  una  cosa  secondo  me  importante,  cioè  perché  i  lavori  che  sono  stati  fatti
quest’anno si riverbereranno sul 2021. Se tutti ricordiamo Via Anelli, la storia come è stata, non dobbiamo
dimenticare che questa potrà essere portatrice di sviluppo all’interno di quella dimensione che molte... di cui
molte volte si è discusso, anche stasera, che si chiama Prandina. Allora io credo che molti anni fa qualcuno
diceva che la virtù sta nel mezzo agli eccessi e di questo dovremmo parlare perché la Prandina è il tirare la
corda da una parte all’altra, non porta da nessuna parte, e credo che la mediazione e capire bene quali sono
gli sviluppi di questo luogo diventi veramente uno spazio importante per la città. Pensiamo poi allo sviluppo
e all’impegno da parte di questa Amministrazione di sistemare grandi opere che sono fondamentali per la
città e per la sua viabilità. Se l’anno scorso è stato sostituito e rinnovato, completamente cambiato un ponte
della Tangenziale che attraversa Via Vigonovese, quest’anno si parla di investire sul Bacchiglione, quindi
un’opera molto importante, molto costosa, è un investimento che non è solamente perché cambia il ponte ma
che è fondamentale per la viabilità e quindi per la città. Pensiamo alla nuova Stazione, pensiamo al tram, ne
parliamo da anni, siamo arrivati al dunque, leggevo proprio stamattina sul giornale, e questo è un elemento
fondamentale per il trasporto pubblico, la riduzione del PM10, la riduzione del numero delle autovetture che
arrivano  in  città,  insomma,  e  penso  che  sia  questo  un  risultato  che  porterà  alla  serenità  della  città,
un’attenzione  poi  ai  quartieri,  già  i  colleghi  ne  hanno  parlato.  Diciamo  che  i  ristori,  quindi
nell’organizzazione anche della spesa… dobbiamo anche essere chiari su… non sono arrivate le multe, le
macchine non occorrevano,  i  musei  sono chiusi,  nei  trasporti  non ci  sono stati  introiti,  la  C.O.S.A.P.  è
arrivata gratuitamente,  insomma ci  sono 30 milioni  che dovevano essere ristorati  e  27 milioni  sono già
arrivati e gli altri sono da avanzi di Bilancio. 

Quindi io credo che su questa premessa andremo ad affrontare il 2021, nonostante le difficoltà che possiamo
capire, perché non inizieremo a gennaio nello star meglio, ma inizieremo sempre con le solite difficoltà, ma
cominceremo a muoverci in maniera sostenuta perché abbiamo approvato un Bilancio e arriveremo molto…
avremo molto probabilmente altre risorse su questo. Credo poi che dovremmo anche tener conto del… dei
grandi investimenti e delle grandi difficoltà. Io che conosco, insomma, per quanto possibile, le scelte che
sono state  fatte  dall’Amministrazione  su  alcune  parti  fondamentali  della  nostra  città,  cioè  Fiera  Centro
Congressi,  credo che dovremmo pensare  al  rilancio di  questo,  alla… a come il  Centro Congressi  potrà
diventare un valore aggiunto per questa città, la gestione di questo e credo che questo ci porti anche una
speranza finalmente, non dare sempre la… vedere sempre solo difficoltà. 

Poi mi riferisco anche alla… al momento che è stato fatto con… recentemente, in Via Diego Valeri con
l’housing sociale.  Spero  che  possiamo  trovare  altri  elementi,  altri  investimenti  su  questo…  su  questa
dimensione di abitazione. Penso che sia una delle dimensioni più chiare, io ho presentato qualche tempo fa
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una mozione su questo, più chiare per riuscire a portare nella nostra città persone giovani, famiglie giovani,
che possono dare futuro alla nostra città. Sappiamo come su 100.000 famiglie circa il 60% sia… il 40%
abbia  una sola  persona e  quindi  che stia invecchiando rapidamente  e quindi  chi  invecchia troppo porta
sicuramente il declino. Quindi è l’obbligo di questa città di riportare dentro di sé persone per il futuro e
quindi avere una maggiore natalità, quindi anche il co-housing. Mi permetto le ultime due cose, la prima di
sottolineare l’importanza del lavoro fatto dall’Assessore Bonavina per quanto riguarda lo Stadio, la modifica
e la trasformazione rendendo quello Stadio,  che veniva considerato il  peggiore  o il  più brutto in Italia,
rendendolo fruibile soprattutto per i tifosi della nostra città, della nostra squadra e quindi dando maggiori…
la risistemazione con… dando proprio risalto a chi vive questo sport che è il calcio e credo che stamattina sui
giornali i tifosi organizzati dagli Ultras, e non solo, rendano merito alle scelte fatte dall’Amministrazione e
dall’Assessore Bonavina e questo penso sia un elemento di miglioramento della città tutta che riconosce
nello sport il valore aggiunto a questa città, non solo ovviamente nello Stadio ma nello sport complessivo,
nello sport di base, nello sport delle palestre, la riorganizzazione delle palestre, la sistemazione delle palestre
e in questo, ultima cosa che dico, è una raccomandazione che faccio al Sindaco, alla Giunta e soprattutto
all’Assessore  Bonavina,  perché  credo  che  l’attenzione  alle  periferie  che  abbiamo  avuto  finora  sia
fondamentale  per  lo  sviluppo  della  città,  non  solo  quartieri  di  centro,  ma  anche  i  quartieri  che  stanno
veramente  ai  bordi  di  questa  città  hanno  la  loro  importanza  perché  ci  sono  i  cittadini  e  quindi  la
raccomandazione è quella di produrre un progetto di fattibilità per una piastra in zona Camin con… che
rivedremo, presenterò un emendamento,  sul prossimo assestamento di  maggio. Di fronte a questo io mi
impegnerò naturalmente in collaborazione con l’Amministrazione e con l’Assessore Bonavina. Io penso che
la strada tracciata da questa Amministrazione sia la strada giusta, corretta per riuscire a riorganizzare questa
città, a dare un respiro e a vedere un futuro positivo nonostante il virus che ci stringe, purtroppo, nella nostra
vita, nella nostra casa e credo che su questo gli investimenti che sono stati fatti e la gestione del Bilancio, che
naturalmente è fatta a regola d’arte dai nostri tecnici ma non solo, da tutti i Settori penso, e io credo su questa
traccia potremmo camminare non dico serenamente perché l’impegno c’è, però più tranquillamente sapendo
che il futuro è di una gestione della città che è rivolta verso al domani e verso le future generazioni che
dobbiamo, noi che siamo qui in questo momento, preparare. Grazie, Presidente. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliere Tiso. Parola adesso alla Consigliera Moschetti. 

(Entra la Consigliera Colonnello – presenti n. 32 componenti del Consiglio)

Consigliera Moschetti (LS)

Grazie,  grazie,  Presidente.  Ringrazio i  Consiglieri  che mi hanno preceduto,  in  particolare il  Consigliere
Berno e il Consigliere Tarzia e anche il Consigliere Tiso, che devo dire hanno già riportato nel dettaglio lo
sforzo enorme dell’Amministrazione in questo anno di attività e hanno riportato anche nel dettaglio tutti gli
importi del… rispetto agli interventi e alle opere e alle iniziative, attenzioni del… dell’Amministrazione,
quindi non voglio ripetere cose che sono già state dette. 

Sicuramente va un plauso alla struttura comunale che devo dire, quindi Assessori, funzionari e dirigenti che
hanno lavorato davvero in modo efficace, in modo efficiente nelle situazioni anche più difficili. Ci sono stati,
ricordo...  anche in un momento in cui il personale era anche carente perché c’è stato un  turnover con i
pensionamenti,  ricordo che  ci  sono stati  anche  i  concorsi  banditi  dal  Comune  proprio  per  integrare  la
macchina amministrativa e questo è importante perché questo dimostra una massima attenzione nei confronti
del cittadino, massimo rispetto e collaborazione nei confronti del… delle persone. Ricordo anche l’attenzione
che è stata fatta nei confronti della scuola in un momento in cui sembrava a settembre che potessero essere...
potessero riprendere la scuola, quindi gli sforzi enormi anche nel periodo estivo per lavorare proprio per
mettere in sicurezza gli studenti, i professori e tutti quanti, quindi io… e chiaramente l’attenzione al Sociale
che, come è già stato detto, insomma è stato molto incrementato rispetto al passato. Ecco, io credo che in
questo  contesto di  crisi  economica  in  cui  ci  troviamo questo  Bilancio e  anche  il  Documento Unico di
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Programmazione sia… siano fondamentali perché pongono l’attenzione su dei pilastri importanti che sono il
sostegno alle  famiglie  sia  in  termini  di  servizi,  quindi  attraverso  anche  la  scuola,  ma  anche  attraverso
un’attenzione ai più giovani.  È importante considerare che purtroppo abbiamo una natalità che è in fase
decrescente, abbiamo un tasso di natalità che negli ultimi anni si  è andato abbassando e forse nel 2019
abbiamo raggiunto, mi pare, addirittura il minimo storico. Ecco, quindi si è propriamente una città, ahimè,
vecchia, dove la media è 47 anni, quindi vecchia chiaramente io sarei già vecchia rispetto alla media, ma
vecchia perché ci sono altri Paesi dove la media è molto più giovane e questo comporta tutta una serie di
scelte anche che condiziona l’Amministrazione. Quindi bisogna certamente puntare sulle famiglie, bisogna
certamente incentivare la natalità. La media delle persone per famiglia è di 2 componenti a Padova, 2,1 e
questo la dice tutta,  dobbiamo rilanciare in questo momento l’economia,  l’occupazione dando aiuto alle
imprese e qua ho visto l’attenzione che nell’anno… in questo anno appena passato, l’attenzione che è stata
dimostrata nei confronti dei commercianti attraverso una riduzione, una sospensione delle imposte comunali.
Dobbiamo certamente perseguire e continuare questa strada dando ancor più aiuto, io credo, defiscalizzando
dove  è  possibile  il  commercio  e  dando  ancor  di  più  investimenti  finanziari  proprio  perché  ci  sia  una
possibilità di rilancio effettiva. È importantissima l’attenzione ai giovani che, ahimè, sono stati... purtroppo
lo dobbiamo dire, sono stati trascurati in questo ultimo anno con la chiusura del […] ricordiamo che ci sono
dei gravissimi disagi che stanno passando e nessuno ne parla, anche con “Città Sane” l’abbiamo affrontato
nell’ultimo meeting nazionale, con i disturbi che sono aumentati moltissimo, i disturbi del… in termini di
disagio giovanile che si manifestano sotto plurime modalità e su questo aspetto secondo me dobbiamo ancora
lavorare,  poi  chiaramente  l’attenzione agli  anziani  e  cercare  di  superare  quell’isolamento che rischia  di
portare questo lockdown. 

In questo anno Padova si è distinta, e lo sappiamo, nel volontariato, siamo Capitale Europea, Europea del
Volontariato e credo che questo sigillo che ci ha contraddistinto e di cui siamo tutti orgogliosi lo abbiamo
dimostrato sicuramente nel momento di prova massima che abbiamo avuto con il  lockdown e ne abbiamo
dato massima dimostrazione e già sono stati elencati tutti gli interventi di questa Amministrazione in cui
questa… il Comune si può fregiare di essere stato tra i primi ad essere intervenuto per l’attenzione alle
persone più in difficoltà, quindi abbiamo dato certamente prova di una grandissima solidarietà, però qua sta
il punto su cui volevo arrivare e che vorrei sottolineare con forza. Questa solidarietà che è essenziale, che è
fondamentale perché lega il tessuto sociale su cui siamo radicati, i valori fortissimi che sono i valori su cui si
fonda  anche  la  nostra  Costituzione,  che  è  quello  della  solidarietà  sociale,  di  cui  all’articolo  2  della
Costituzione, è anche una solidarietà economica e qui io credo che sia importante che in queste situazioni di
massima difficoltà in cui ci troviamo la equità sostanziale, quella equità che deve ridurre le diseguaglianze e
che deve mettere al primo posto le famiglie, le persone in difficoltà e incentivare il lavoro, questa equità
sostanziale si deve tradurre e si traduce, come emerge da questo Documento Unico Programmatico, in tre
pilastri importanti: la equità fiscale, quindi la equità nel… per quanto attiene alle tariffe, alle aliquote, agli
incentivi, a non aumentare la pressione tributaria, come viene ben precisato più volte in questo Documento
Unico Programmatico, e un impegno serio e concreto per combattere l’evasione fiscale, che è il cancro, il
cancro della nostra economia. 

Io credo che tutti gli sforzi che noi stiamo facendo, che sono fondamentali in diversi settori, devono poi
trovare anche un appiglio più forte in questi tre elementi, tant’è che è un’espressione di solidarietà sociale
che dobbiamo, che tutti noi conosciamo, ma che non tutti, ahimè, forse applicano a dovere proprio in quanto
le tasse in questo momento sono diventate per molte famiglie, per i redditi più bassi, per i redditi medi sono
in questo momento insostenibili perché abbiamo una situazione che rende maggior difficoltà a tutti quanti, io
parlo delle famiglie che chiaramente hanno più di un figlio, ci sono le famiglie numerose, non tutti hanno un
reddito di lavoro dipendente, ci sono i commercianti, ma ci sono anche le partite IVA che a stento, a stento
vanno avanti. In questa situazione di difficoltà è chiaro che noi dobbiamo puntare molto di più su una sorta
di sopportabilità delle imposte attraverso degli incentivi alle famiglie, attraverso una defiscalizzazione al
commercio, attraverso degli sgravi fiscali, attraverso una tariffazione che rivitalizzi i territori, che son tutti
aspetti che vengono qui sottolineati nel Documento Unico Programmatico. Quindi io sono ben contenta e
felice che questa Amministrazione possa incardinare questi principi di equità anche dal punto di vista fiscale,
anche dal punto di vista tributario e teniamo presente che non possiamo chiedere nuovi sacrifici a chi già ha
fatto una collezione di sacrifici, ma si devono pretendere i sacrifici da chi non sa nemmeno che cosa siano.
Allora l’occasione è importante per trasformare l’emergenza in cui siamo, per insistere su una politica di
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effettiva  equità  fiscale  ed eguaglianza anche attraverso una  lotta  importante  all’evasione fiscale,  perché
ricordiamo che prima di essere un dovere civico, pagare le tasse è un dovere morale che rientra proprio in un
reciproco  soccorso  a  chi  ha  più  bisogno  e  in  questo  è  fondamentale  proprio  anche  il  lavoro
dell’Amministrazione Comunale, è stato posto proprio nei punti cardinali delle politiche di bilancio, ma deve
essere un elemento che pone proprio un obiettivo primario e quindi qui ci dovrà essere una… uno sforzo
importante secondo me nel  creare un protocollo d’intesa con l’Agenzia delle Entrate,  con la Guardia di
Finanza perché ci sia un’effettiva collaborazione, una sinergia e un coordinamento importante perché sia
mirata a migliorare, a intercettare quelli che sono i comportamenti evasivi più gravi, perché è chiaro che se
tutti pagano le tasse si può anche diminuire e si deve diminuire la pressione fiscale, si devono aumentare i
servizi a chi non è in grado di affrontarli in questo momento di difficoltà e questo risolverebbe anche tutta
una serie di storture che ci sono anche a livello… anche nel commercio, perché è chiaro che chi non le paga
poi crea anche una sorta di concorrenza sleale nel commercio stesso tra chi paga e chi non paga, per non dire
che se non c’è un controllo adeguato si rischia di offrire servizi a chi non ne ha bisogno. Combattere le
diseguaglianze vuol dire evitare proprio che chi dichiara redditi inferiori al reale possa godere di servizi e
facilitazioni, quali bonus fiscali, sconti su tasse scolastiche, mense, assegni familiari, edilizia sovvenzionata.
È qui che dobbiamo arrivare proprio per evitare e superare quella che è una disparità sociale, ahimè, che
purtroppo esiste, altrimenti rischiamo che parlare di disincentivi, riduzione della TARI, defiscalizzazione… 

Presidente Tagliavini

Consigliera Moschetti, Consigliera Moschetti, mi scusi ma… 

Consigliera Moschetti (LS)

Chiudo, chiudo. 

Presidente Tagliavini

…prego. 

Consigliera Moschetti (LS)

Altrimenti rischiamo di farci... insomma di non superare il reale problema. Allora, io credo, e qua concludo,
io  sono certa  che  se  perseguiremo e  continueremo a  perseguire  questa  strada  noi  non saremo soltanto
Capitale del Volontariato 2020, ma lo saremo di diritto e di fatto perché metteremo proprio alla base quelli
che sono i principi di solidarietà che sono anche solidarietà sociale, economica, anche attraverso un’effettiva
lotta all’evasione, che renderanno l’Amministrazione Comunale ancor più forte, ancor più equa, ancor più
giusta e soprattutto amica del cittadino onesto. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Parola alla Consigliera Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Grazie, grazie, Presidente. Mah, io ho letto attentamente questo Bilancio e non mi addentro più di tanto
perché a mio giudizio avrei molte cose da cambiare. 

Non credo che le priorità che ho sentito finora per la nostra economia siano i fondi per la Biciplan, per i
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monopattini, la Commissione per Stranieri e altre cose del genere. Le priorità sono altre secondo i nostri
cittadini e le abbiamo sotto gli occhi purtroppo tutti i giorni. I Padovani non hanno sugli occhi le fette di
prosciutto, magari. So che alcuni sforzi sono stati fatti, ma purtroppo molto esigui ed insufficienti. Non è
facile, lo sappiamo tutti che non sia facile la cosa, ma bisogna fare ulteriori sacrifici per non far morire quelli
che ancora hanno fiducia nel loro lavoro e tirano avanti. Sappiamo però che è estremamente difficile, per cui
la mia domanda è anche semplice: tutte le persone che hanno perso il lavoro e tutti gli altri che lo perderanno
nei tempi a venire come faranno a pagare l’anno prossimo le tasse? Quale sarà il loro gettito fiscale? Ma
viene…  vengono  segnati  tanti  introiti,  ma  come  fate  a  fare  i  progetti  sugli  introiti  quando  sappiamo
benissimo che l’anno prossimo resteranno pochissime persone che riusciranno a pagare le tasse. Allora io vi
faccio una domanda, che non è la mia, è quella che mi viene fatta da tutte le persone che tutti i giorni io
contatto, sono tutte persone che hanno… che devono lottare per la loro sopravvivenza, quindi non parlo per
me, parlo perché la gente me lo dice. Non sarebbe meglio quindi scegliere per bene quelle che sono le
priorità da salvare? Ringrazio comunque tutti gli Assessori per il loro lavoro, ringrazio il Dottor Lo Bosco, la
Dottoressa  Mattiazzo  e  tutti  i  dirigenti  che  hanno  contribuito  a  redarre  questo  Bilancio,  ma  li  invito
veramente a vagliare bene le loro scelte. È stata ad esempio una scelta sbagliata, sbagliatissima quella di
rinviare una rata della TARI per poi accorparla a quella successiva perché tutto è arrivato in un momento
terribile per molte attività commerciali di ristorazione e altre, costrette per molti mesi ad una chiusura forzata
e che ora nonostante il piccolo sconto per il periodo di chiusura si trovano a dover pagare una cifra molto
elevata, troppo elevata e che non sanno come far fronte a questi impegni. Si deve in qualche modo fare uno
sforzo maggiore per poter almeno azzerare una rata perché ora molti non sanno come fare per pagare, non la
pagheranno. Lo sanno benissimo che potrebbero incorrere in una sanzione ma non hanno i soldi, non è che
non vogliono pagare, non li hanno! Io ho fatto un giro in questa settimana e lo dicono: “Vanda, ma come
mai... ma è aumentata... ma qui, ma lì”, dice: “Ma io non la pago, io non la pago. Voglio vedere l’anno
prossimo quando verranno a fare i conti sul mio lavoro e vedranno che... verranno a farmi l’elemosina loro
perché vedranno che non ho guadagnato niente”. Quindi non pagheranno. Non era meglio fare un sacrificio
prima per evitare che questi muoiano? 

Ecco, allora, è necessario quindi trovare una soluzione per risolvere questo problema, per salvare il salvabile,
ricordatevelo, non ci sono i soldi, mancano ora, figuratevi nei mesi successivi con quello che sta accadendo.
Ecco, facciamo molta attenzione a quello che sta accadendo nella nostra città. Fino adesso ho parlato di
economia, ce ne sono tanti altri di problemi e mi rivolgo a quello della droga, nella nostra città sta accadendo
una cosa drammatica, l’Arcella… il Centro. Tu… lo combatti da una parte e si sposta da un’altra parte, ecco,
questo spaccio che avviene negli ultimi tempi da giovani a giovani, ecco, questo è terribile. Noi dobbiamo
salvaguardare i nostri giovani, la loro salute, sono il nostro futuro, ma se noi non contrastiamo questa piaga
dilagante non salveremo i nostri giovani perché a quell’età balorda in cui sono avvicinati molti si lasciano
andare,  quindi  bisogna  contrastarla  in  tutte  le  maniere  e  allora  io  so  che  molte  telecamere  sono  state
installate, lo so, ma non è abbastanza. Lasciamo stare la Biciplan, mettiamo altre telecamere perché le Forze
dell’Ordine, che ringraziamo sempre per il loro lavoro eccellente, non riescono, non ce la fanno. Allora che
cosa possiamo fare? Telecamere che sono un deterrente, sono un deterrente, lasciamo stare le spese per la
Commissione Stranieri,  utilizziamole per  salvare  il  nostro territorio.  Sono i  cittadini  che vanno difesi  e
salvaguardati e ogni sforzo anche economico deve essere fatto, anche se difficile, facciamolo ora, curiamo
ora quelli che si possono curare con l’aspirina, per non curarli poi per una morte sicura, ecco. 

Apprendiamo in questi giorni che il Sole 24 Ore ha fatto una classifica, ed è un giornale molto attendibile, e
questo… questa classifica ci ha fatto perdere ben otto posizioni per quanto riguarda la vivibilità di Padova.
Ecco, questo dato ci deve far riflettere. 

Poi sento parlare molto spesso, ho sentito parlare anche adesso dell’ex Caserma Prandina. Sappiamo bene
che l’area della ex Caserma Prandina è molto vasta, non so, 35.000 metri quadri mi pare che siano, c’è posto
per accontentare tutte le anime, si  può fare un giardino,  si  può organizzare una biblioteca,  ci  può stare
un’area di giochi per i bambini, teniamo conto però che la crisi del tessuto commerciale di ristorazione, di
palestre e altre è gravissima, negozi che hanno chiuso, palestre che hanno avuto un calo di frequenze mai
viste fino ad oggi, bar i cui avventori si sono rarificati. Ne emerge un quadro disastroso dal punto di vista
economico.  Ricordiamoci  che  il  commercio  è  la  spina  dorsale  che  per  la  maggior  parte  tiene  in  piedi
l’economia della nostra città, ricordiamolo. Le piccole imprese, i negozi, le palestre, i bar, quindi dobbiamo
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fare ogni sforzo. Lo so che mi dite “ma, mi, mo...”. No, dobbiamo fare uno sforzo per ridurre il danno e
anche favorire l’ingresso comodo di persone che hanno voglia di venire in Centro. Beh, anche questo deve
essere in tutti i modi favorito. Va da sé che noi auspichiamo che una gran parte del parcheggio sia riservato
appunto… sia riservato al parcheggio. So che non è tutto, non è tutto per salvare il salvabile, ma certamente
sarebbe un buon punto di partenza. Dobbiamo tener conto che, sento parlare di soldi che arrivano dallo Stato,
di ristori che aspettiamo dall’Europa. Ragazzi, però chi fa andare avanti l’economia è chi paga le tasse e chi
non lavora come farà l’anno prossimo. Non girerà con le auto per cui non prenderà le multe, non andrà a bere
il caffè, non andrà ad aiutare tutte le attività che ci sono in Centro ma anche nei quartieri, come no. Quindi
ricordiamoci  bene  che  salvare  oggi  un’attività  commerciale  ci  conviene  per  quello  che  accadrà  l’anno
prossimo. L’anno prossimo, è inutile, non dobbiamo parlare come persone che hanno comunque un reddito
abbastanza sicuro, c’è gente che non sa cosa farà domani. Io sento bar che hanno preso i… hanno preso…
hanno acquistato perché sembrava che fossero aperti, hanno acquistato prosciutti, formaggi in previsione del
Natale, buttano via tutto. Non è cosa che si  può mettere nel  freezer.  Non parlo delle attività che hanno
abbigliamento, che anche quelle hanno preso modelli che magari potranno vendere magari l’anno prossimo,
ma chi ha… chi vende alimentari ha buttato via tutto e questo danno chi è che lo paga? Chi è che lo paga? 

Allora, facciamo uno sforzo ora per salvare quello che potrà essere salvato poi. Girate per le strade, sentite:
“Ma io chiudo... ma io chiudo... ma io non ce la faccio... ma io mi suicido...”, povero disgraziato quello
dell’altro  giorno,  ma  purtroppo  è  solo  uno  degli  ultimi,  ma  ce  ne  saranno  ancora  perché  il  piccolo
imprenditore che è sempre stato onesto, che ha sempre pagato tutto, che ha dei dipendenti, che è costretto,
magari sono come i nostri che sono 42 anni che sono con noi, ma io morirei di fame piuttosto di non pagare
loro il salario. Ricordatevi che uno che è sano di mente e sano di anima non può mandare a casa un altro, ma
se non hai i soldi con cosa lo paga? Ecco, questo è il grido di dolore che viene da me, ma viene da me perché
viene, perché lo sento, lo percepisco tutti i giorni sia per quanto riguarda il commercio ma sia per quanto
riguarda anche i piccoli imprenditori di cui io modestamente faccio parte, categoria di cui modestamente
faccio parte. Siamo molto in crisi. Non pensate che aumentare le tasse possa servire. Mettete a ramengo
quelli che sono rimasti, perché uno dice: “Ma perché devo pagare? Ma perché che non ho neanche i soldi poi
per andare a mangiare un panino a mezzogiorno perché non vado a casa a mangiare”. Ricordatevelo, che non
è una soluzione, non è una soluzione dire aumento le tasse, è un gettito falso quello che arriva perché lo
avete e nello stesso tempo fate morire quello che ve l’ha dato. Ecco, curate il futuro, curate il futuro perché è
dal futuro che noi avremo il gettito fiscale, ecco. Grazie, grazie per l’ascolto. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliera. La parola adesso al Consigliere Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Grazie, Presidente. Divido il mio intervento in tre piccoli paragrafi. Il primo è di carattere più generale senza
però entrare nel merito di tutte le osservazioni molto interessanti e molto importanti che mi hanno preceduto,
vorrei che questo primo paragrafo fosse letto più da cittadino. Allora io da cittadino quest’anno lo… in
quest’anno che è un anno di profonda crisi vedo un’Amministrazione che è stata pronta, è stata attenta, cioè
vedo un’Amministrazione che ha continuato a dare tono alla città,  la  città non si  è bloccata,  la  città ha
continuato a vivere in difficoltà ma ha continuato a reagire, ha continuato ad andare avanti. Quanti lavori si
sono  fatti  nelle  manutenzioni?  Quante  opere  sono  state  realizzate?  E  realizzare  opere  vuol  dire  anche
riversare denaro, pensate a piccole… anche cose che possono sembrare semplici. La Piazza de Gasperi, è un
passaggio importante, che è… una realizzazione importante che è avvenuta quest’anno nonostante l’enorme
difficoltà in cui ci troviamo. Pensate a opere molto più importanti che nonostante la difficoltà, ripeto, hanno
visto magari in questi giorni un ulteriore passo avanti. Mi riferisco al tram per esempio, ma mi riferisco
anche all’Ospedale, cioè la città ha continuato grazie a questa Amministrazione che ha saputo reagire, magari
anche grazie ai ristori, eccetera, una serie di situazioni, ha saputo reagire e andare avanti. Non siamo dentro il
deserto, siamo in un’Amministrazione che ha cercato di reagire e ha reagito, ha continuato a tener desta la
città, a tenere alto il suo tono. Pensiamo anche alla stessa cultura, non è… non si è chiuso, si è risistemato, si
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è ritarato in base alle possibilità che le varie norme permettevano, si sono cercate strade nuove. Pensate
all’uso dei parchi, pensiamo anche a ogni iniziativa fatta sul piano culturale che non è morta ma che ha
continuato a vivere, che si chiami Castello o che si chiami GirovagArte, era comunque dare ristoro a chi
aveva difficoltà a lavorare, quindi questa è una… sono gesti, sono azioni importanti per l’Amministrazione
perché, ripeto, ha permesso a continuare ad avere una città viva e lo dico da cittadino. Pensiamo poi, grazie
all’impegno anche dell’Amministrazione, al... come dire, a quel contributo straordinario dei volontari. Io qui
a Padova Sud vedo un movimento che non avevo mai visto, movimento quasi frenetico di disponibilità e
questa è una risorsa importantissima e questa risorsa così vivace, così messa in moto non avrebbe potuto
esserlo senza l’impegno, le attenzioni di un’Amministrazione veramente pronta, sollecita, da questo punto di
vista io mi sento rassicurato, cioè io come cittadino dico ho un’Amministrazione che sta gestendo al meglio
questa situazione che è una situazione drammatica, però la sta gestendo al meglio. 

Detto questo, come dire, ritaglio da dentro il  Bilancio due elementi  perché siamo dentro, ma credo che
questo Bilancio sia un Bilancio, come dire, di speranza, di prospettiva anche nelle piccole cose. Allora una
piccola cosa la vedo nel… è già stato detto, la vedo nella… in quella risorsa quasi simbolica che è stata
messa a disposizione delle Consulte. Ma perché queste… 35.000 euro, 350.000 euro sono importanti? Sono
importanti perché sono… nonostante i tempi che stiamo vivendo o forse proprio per questo, sono una tessera
significativa e l’Amministrazione colloca nella realizzazione di un disegno, di una visione che è iniziata con
la costituzione delle Consulte, un disegno che si va componendo insieme, pensate un po’, dentro il Covid
abbiamo prodotto, grazie all’Assessore, eccetera, abbiamo prodotto insieme il Regolamento dei contributi,
un nuovo Regolamento che ha impegnato, e stiamo dentro il Covid, si sta dentro il Covid per partire con un
Regolamento dei beni comuni. Allora queste sono tessere che vanno… che si vanno a collocare, nonostante il
Covid, al loro posto, al posto di una strategia, di una visione che è la visione di questa Amministrazione. In
altre  parole  si  concretizza una visione della  città,  che è  una città  attiva,  propositiva,  dinamica,  ricca di
relazioni. Ecco il discorso sul volontariato prima che proprio adesso è attivo e pronto, reagisce, una visione
che  proviene…  che  secondo  me  proviene  anche  dalla  consolidata  esperienza  e  tradizione  virtuosa  dei
Quartieri, devo dire i Quartieri di Centrosinistra. Se posso dare un consiglio ai Consultori, darei quello di
utilizzare queste risorse nell’ambito della cultura, nell’ambito del sociale, iniziative e momenti di dimensioni
anche rionali che possano favorire la costituzione dell’identità, di un’identità che deve essere a dimensione di
prossimità  e  a  dimensione di  vicinanza.  Non è  un caso che anche,  ho assistito  agli  incontri  sul  futuro,
costruendo il Piano degli Interventi, che si parla di borgo. In realtà una cosa che i Quartieri virtuosamente
cercano di… hanno cercato di fare è quella di recuperare, e dovrebbero continuare a fare anche con queste
risorse, soprattutto queste risorse, è la cultura del sobborgo. Per cui vivere a Salboro non è vivere a Città
Giardino, non è un vivere meglio, un vivere peggio, uno sceglie dove vivere, ma uno vive con la sua identità.
Il… io sono un po’ contrario… sono contrario,  non un po’,  sono contrario al  concetto di  periferia.  Le
periferie sono la nostra costruzione perché associamo questo concetto alle manutenzioni, ma quello è un
aspetto amministrativo, quella è una roba da condominio, la realtà invece della vita di un territorio è che
dentro  un  territorio  uno  vive  la  sua  vita,  che  è  una  vita  piena,  autentica  ed  è  una  vita  con  quelle
caratteristiche, con quelle relazioni sociali che possono essere diverse da quelle di altri, questo è un secondo
aspetto che volevo toccare. 

Il  terzo aspetto,  e poi chiudo,  è il… che si allaccia a questa continuità se vogliamo tra manutenzioni e
strategie per la cultura e per il futuro, è il finanziamento, grazie all’impegno dell’Assessore Micalizzi, sui
lavori, sul tratto di mura in particolare che riguardano l’Alicorno, parlo di queste cose perché sono quelle che
conosco meglio, ed è una, anche in questo caso… non è una… un intervento sporadico, è un intervento che
in questo momento, in questa situazione, ed è questo che è molto significativo secondo me, sviluppa la
visione di tutta la cinta muraria, ma in particolare la visione di un dialogo stretto tra le mura e il sistema delle
acque. L’Alicorno poggia i piedi nelle acque, poggia i piedi nel tronco comune, quindi valorizzare quell’area
lì,  non  tanto  con  una  manutenzione  interna  all’Alicorno  che  era  già  stata  fatta,  ma  quanto  con  la
ristrutturazione di quella… di quell’area che era legata, che dal 1906 è lo Stabilimento Comunale di Nuoto,
vuol dire lavorare in questa direzione, che è la direzione appunto del dialogo stretto tra le mura e le acque,
ma direi ancora un po’ di più vista, se volete, da una sensibilità esclusivamente di quartiere, di cui non mi
vergogno, è la continuità comunque di iniziative prese tra il 2013-2014, quando si è realizzata lì Assoarma,
cioè si son messi lì  i  musei delle armi che c’erano a Prato della Valle e quando all’epoca c’era sempre
l’Assessore Micalizzi al Verde e quando abbiamo realizzato il Parco Margherita Hack. Ecco, ora sistemare
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quella struttura che è lì  dal  1906,  seppure modificata perché poi  negli  anni  Settanta c’è stata la Scuola
Materna Madonna di  Lourdes,  vuol  dire anche… come dire,  mettere insieme, sistemare questa idea che
quell’area lì è un’area importante perché è anche un crocevia tra un parco, un museo, associazioni remiere e
piste ciclabili, è un nucleo importante, una parte importante, diciamo così, rispetto a Padova Sud. Quindi
credo che anche questo sia un segnale positivo. 

L’unica cosa che posso… una cosa che posso… che voglio augurare all’Amministrazione e augurare vuol
dire vedendo le cose sempre da Padova Sud ed è quella che questa ristrutturazione, questa rigenerazione,
questa manutenzione straordinaria possa continuare, ovviamente con nuovi stanziamenti che, ci speriamo,
possono anche arrivare  da concorsi  vari,  si  possa  giungere  fino  alla… fino  a  quelli  che  sono chiamati
Giardini Appiani, ma che in realtà non sarebbero Giardini Appiani, sarebbero, e mi riferisco al tratto del
Bastione Santa Croce e la Scuola Camillo Aita, dove ci sono le tettoie delle… dei ricreatori all’aperto, scuole
all’aperto che sono vera archeologia sanitaria della lotta alla tubercolosi che avrebbero bisogno realmente di
essere… di avere una manutenzione e un’attenzione. Ecco, questo io mi auguro che nel prossimo Bilancio ci
possano essere risorse per poter continuare queste… questa manutenzione… questa rigenerazione che viene
fatta un po’ più a Est. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. La parola al Consigliere Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Grazie, Presidente. Cerco di tenere aperto l’audio e se ci sono problemi di… il video, e se ci sono problemi
di audio magari mi fate sapere. 

Quest’anno per me è, devo dire che è stato più facile seguire l’iter del Bilancio, ecco, spero che sia anche una
maggiore esperienza acquisita da parte mia, io dico sicuramente si è seguita una prassi più semplice con
alcune cose che hanno facilitato il lavoro di noi Consiglieri. Penso intanto a un calendario delle Commissioni
saputo in anticipo, che questo ha favorito sicuramente la partecipazione al maggior numero di Commissioni
possibile,  e dall’altra,  ecco, la condivisione degli specchietti  che i  diversi Assessori e Assessore e i vari
Settori hanno condiviso molto spesso già prima delle Commissioni e su questo va anche ringraziato il ruolo
del Consigliere Cusumano, Presidente della Commissione VIII, che ha sempre un po’ sollecitato in questa
direzione. Quindi, ecco, sicuramente il ringraziamento va in primo luogo al Dottor Lo Bosco, alla Dottoressa
Mattiazzo, però in generale a tutto il  Settore e all’Amministrazione. Penso che forse andrebbe fatto uno
sforzo in più a livello di comunicazione del Bilancio alla cittadinanza proprio per fare capire, ecco, il lavoro
che è stato fatto. Siccome, ecco, un’altra cosa molto importante è stata la programmazione, il Consigliere
Bettella nominava il fatto che è stata nella difficoltà una città pronta, io penso alle cose che si sono fatte negli
anni scorsi e che sono state concluse, penso al Piano Urbano della Mobilità Sostenibile e penso al riprendere
gli incontri del Co.Me.Pa., penso al Bici Masterplan, e quindi sono strumenti tramite cui Padova ha avuto e
spero avrà ancora una facilità nel reperimento dei fondi. Penso al milione di euro per… sulle piste ciclabili
che senza appunto dei progetti già pronti non sarebbero stati potuti… essere presi in rapidità perché a volte le
scadenze sono abbastanza strette e quindi, ecco, se si arriva con dei progetti già pronti, come Padova ne ha, è
più facile avere accesso appunto a fondi. 

Un altro aspetto che penso che è importante è il fatto dell’assunzione del personale. Dopo anni di blocco
delle assunzioni l’Amministrazione è stata pronta nell’avere numeri importanti sia in termini di concorsi,
sono stati fatti 17 concorsi, oltre a 10 bandi per incarichi, altri 10 per mobilità, più di 5.000 persone valutate
con 110 assunzioni nel 2019 e 159 nel 2020, e spero di aver riportato correttamente i  numeri,  con altri
numeri, cioè altre… quasi 200 persone previste per i prossimi tre anni.  Ecco, io faccio parte di un Ente
regionale Arpav, che magari ha più o meno la metà dei dipendenti del Comune di Padova e il numero delle
assunzioni, anche tenendo conto di questa metà, è stato decisamente inferiore e dico soprattutto, sì, insomma,
molto più sbilanciati  verso il  tempo determinato, mentre a Padova quasi tutte le assunzioni sono state a
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tempo indeterminato e penso che questo sia una cosa importante sia per la valorizzazione del personale e sia
per il miglioramento del servizio per la cittadinanza proprio per una maggior continuità. Io penso, ecco,
soprattutto alle assunzioni che sono state fatte nel Settore Scuola con gli  insegnanti,  nel Sociale con gli
assistenti sociali e anche nel Settore Verde che è stato ripopolato, magari non con tantissime persone, però
con persone di qualità che hanno permesso, diciamo, la rinascita del Settore che era stato soppresso, ecco.
Penso, ecco, che ci sia stata attenzione nella qualità anche al Settore che segue la ricerca fondi. So che per
una serie di coincidenze del personale è uscito, qualcun altro è entrato, però da quello che ho capito c’è
ancora una… si è ancora un po’ sotto organico su questo. Ecco, io penso che, anche perché una persona è
andata via di recente, penso che vada valutato un rinforzo, penso proprio anche non solo per ripopolare
l’organico, ma anche per rinforzarlo perché in questa fase in cui diciamo accedere a bandi su progetti è molto
importante penso che vada fatto uno sforzo ulteriore e su questo so che l’Assessora Benciolini su questo è
molto sensibile e penso che tutta l’Amministrazione deve essere spronata in questa direzione. Penso al bando
Abitare che permetterebbe, se tutto va bene, diciamo di avere tre finanziamenti da 15 milioni di euro, molto
importanti  per diverse parti  della città,  e in generale per la mobilità sostenibile,  ecco, io ho una visione
abbastanza diversa dalla Consigliera Pellizzari. Penso che gli investimenti sulla mobilità sostenibile sulle
linee di Bicipolitana siano un qualcosa molto importante per la vivibilità della città e anche per il piccolo
commercio, perché una città che si basa su una mobilità di auto è molto più incentivata ad andare in grandi
strutture di vendita, mentre una città basata sulla mobilità dolce, e quindi penso alla pista ciclabile, zone 30, è
molto più incentivato il negozio di vicinato, questo sia in Centro sia nei Quartieri, ecco, quindi questa è una
cosa sicuramente molto importante. 

Un altro aspetto, ecco, sono stati nominati i  budget per le Consulte di Quartiere, 35.000 euro a Consulta,
penso che sia un passaggio importante in questa fase di incertezza e comunque di difficoltà di reperire fondi,
però, ecco, sinceramente non lo chiamerei bilancio partecipato, non tanto per l’entità quanto perché il mio
riferimento di bilancio partecipato è il modello di Porto Alegre, conosciuto ancora ai tempi di Civitas, nei
primi anni Duemila, e penso, ecco, che ci sia, per chiamarlo bilancio partecipato ci voglia un coinvolgimento
più attivo di tutta la cittadinanza. Io penso che sia stato molto importante attivare le Consulte di Quartiere
perché ci sono stati veramente degli anni di deserto nei Quartieri, dopo l’abolizione dei Consigli e dopo la
non attivazione di nessun altro strumento, e quindi è molto importante, però penso che la partecipazione non
si  debba  arrestare  alle  Consulte  di  Quartiere  ma  penso  che  le  Consulte  di  Quartiere,  come  stanno
cominciando a fare, diventano parte attiva per l’attivazione della partecipazione della cittadinanza. 

Poi, ecco, un tema che è già stato affrontato dalla Consigliera Moschetti, io anche su questo ho una posizione
un po’ diversa, e parto dall’emendamento del Consigliere Ferro sull’aumento dell’addizionale IRPEF, che so
che non è stato accettato perché non è stato firmato in maniera autografa, da quello che ho capito, ecco.
Chiedo magari se è possibile di rivedere questa decisione perché su altre mozioni, penso alla mozione che ho
presentato io, la nuova versione sulla… sui finanziamenti riguardante… al turismo ciclabile, è stata accolta
nonostante non ci fosse una firma autografa. Per cui chiedo al Presidente magari di rivedere questa decisione
e di avere la possibilità per lo meno di discutere questo emendamento. Ricordo, ecco, che si tratterebbe di…
molti parlano di non aumentare le tasse, io penso che invece sia importante avere una distribuzione delle
tasse più eque e il Comune su questo può fare veramente poco, però quel poco che può fare è giusto che lo
faccia perché penso che in questa situazione, anche con tutte le problematiche dovute alla pandemia, ci sia
stato è vero chi ha subito delle perdite, però c’è chi continua ad aver comunque redditi alti e in questa fase io
penso che chi avrà redditi alti nel 2021, perché si parla di questo, è giusto che contribuisca per quello che
guadagnerà e quindi io penso che una persona che guadagni 100.000 euro si possa permettere di pagare 100
euro in più di addizionale IRPEF, perché di questo si tratta, e quindi, ecco, penso che questo vada perlomeno
discusso, ecco, perché molto spesso ci si lamenta che non ci sono fondi, per quanto il Comune può fare poco,
possa far poco, penso che sia utile avere questo passaggio, ecco. 

Volevo un attimo fare dei veloci appunti su altre… su delle cose che sono state discusse e portate da altri
Consiglieri. Per quanto, ecco, riguarda la Consigliera Sodero sul suo Bilancio per il Sociale, io penso che sia
proprio sbagliato confrontare il consuntivo di un anno con il preventivo, per cui non vado a dire i numeri,
però penso che i confronti vadano esposti meglio, ecco. Per quanto riguarda il Consigliere Cusumano che
parlava  di  tram  e  anche  il  Consigliere  Luciani  ha  anche  in  delle  Commissioni  si  è  sempre  espresso
negativamente su questo strumento, personalmente secondo me vanno valutate alternative al monorotaia,
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però io non penso che l’alternativa attuale del monorotaia possa essere il bus elettrico. Eventualmente può
essere il tram tradizionale con due rotaie, perché il vantaggio di una mobilità su ferro anche in una città che
non ha strade larghissime permette di avere vetture più strette e più lunghe e quindi più… proprio perché
sono vincolate alle rotaie, e quindi sulle linee di forza sia importante invece avere una mobilità su tram, su
ferro, appunto, io sono aperto anche alle due rotaie, non sono affezionato al monorotaia, però penso che
questa sia la direzione da avere, mentre i bus elettrici vanno benissimo per le linee, tra virgolette, “meno
forti” delle linee di forza, quindi le linee che non hanno una frequenza con più, così alta come appunto le
linee di forza, perché, ecco, essere su rotaia e avere delle dimensioni più strette permette di avere buona parte
del percorso in… su corsia riservata, mentre questo purtroppo non è possibile per gli autobus elettrici che
hanno delle dimensioni, delle larghezze molto più ampie e proprio per il fatto di essere non vincolate… nella
nostra città non possono avere corsie preferenziali a meno di non voler bloccare totalmente il traffico, ecco.
Quindi ci tenevo appunto anche a fare questo appunto sul… su degli argomenti che sono stati tenuti. Ecco, io
penso che lo sforzo che l’Amministrazione abbia fatto in… 

Presidente Tagliavini

Consigliere Sangati, mi scusi, devo invitarla a concludere. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Sì, sì, stavo concludendo. Io, lo sforzo che è stato fatto anche quest’anno per arrivare al 31 dicembre con
l’approvazione del Bilancio preventivo sia stato importante, ecco… in un percorso penso anche migliore da
un punto di vista proprio di programmazione rispetto a quello fatto gli anni scorsi, grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Parola al Consigliere Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì, grazie, Presidente, e grazie ovviamente a tutti i Consiglieri che mi ascolteranno. 

Devo dire che ho ascoltato con molta attenzione gli  interventi dei singoli Consiglieri,  ovviamente sia di
maggioranza  che  di  opposizione,  e  devo dire  che  mi  mancava  la  proposta  di  aumento  delle  tasse  e  la
motivazione anche per quello che ci sta a corredo in un momento in cui la gran parte delle persone sono in
difficoltà, a parte qualche... pochissimi privilegiati, siamo tutti quanti in grosse difficoltà per cui mancava
anche la proposta di aumento delle tasse,  insomma, veramente, stiamo veramente arrivando a dei livelli
incredibili.  Devo  dire  che  sull’evasione  fiscale  ho  sentito  molto  attentamente  cosa  è  stato  detto
precedentemente  e  quindi  ovviamente  mi ascolterà  la  Consigliera  che ne ha parlato.  L’evasione fiscale,
bisogna stare attenti ad abusare della parola evasori perché soprattutto in questa fase, ma è ormai qualche
anno che  la  crisi  economica  sta  mordendo il  nostro  Paese  in  maniera  pesantissima,  le  posso  garantire,
Consigliera, che la gran parte del… della ipotetica evasione fiscale non si tratta di evasione fiscale, ma si
tratta di persone che non possono permettersi di pagare addizionali piuttosto che tassazione, eccetera, quindi
io starei molto attento a parlare di evasione fiscale. Poi, guardi, le garantisco che è stato dimostrato, non da
me ovviamente ma da economisti a livello mondiale, premi Nobel, che più soldi ha lo Stato a disposizione
più ne scialacqua e ne spende. Per cui il tema che se tutti pagano le tasse ne paghiamo meno, abbiamo
maggior servizi, è una bufala clamorosa. Ci sono Paesi dove si pagano tasse altissime, dove invece ci sono
grandi servizi. Il nostro Paese si può paragonare tranquillamente alla Svezia come tassazione, ma andate a
vedere in Svezia come funziona, andate a vedere come funziona qui, cioè qui è un disastro perché c’è una
mala amministrazione, c’è tre quarti del Paese che non sa gestire bene i soldi che i cittadini pagano di tasse.
Per cui stiamo attenti  a dare degli evasori a tutti,  io avevo fatto un emendamento in cui proprio volevo
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specificare di distinguere proprio con un accordo con la Guardia di Finanza quelle che sono le situazioni di
evasione incolpevole, la perdita di lavoro piuttosto che altre situazioni di difficoltà,  però è stato cassato
dicendomi che non esiste un organismo di legge, da quello che ho capito, non esiste… non si configura
l’evasione incolpevole se non per gli affitti e altre cose. In realtà esiste un’evasione di sopravvivenza, anche.
Ci sono giudici che si sono espressi a favore di persone che hanno preferito pagare lo stipendio ai dipendenti
piuttosto che pagare un’aliquota qualsiasi di tasse, per cui stiamo attenti  perché bisogna stare veramente
molto attenti perché questo è un momento dove a livello sociale le persone sono in un limbo e purtroppo
molti dei nostri… molti cittadini scelgono di farla finita, per cui stiamo attenti a puntare il dito, ma stiamo
tanto attenti perché la situazione è drammatica in giro, drammatica, situazione veramente molto, ma molto,
ma molto pesante. Io penso di non ricordarmi mai un periodo così pesante. Certo che c’è stata la pandemia,
c’è la pandemia in corso, ma non è solo questo, sono anni che il nostro Paese è perennemente in crisi ed è…
non è in crisi solo dal punto di vista economico, ma lo è dal punto di vista dei valori, del sociale e tutto
quanto e quindi quando io sento la mia collega, molto esperta tra l’altro, la collega Sodero che mi parla di
tagli al Sociale, io non li ho verificati perché non ho la competenza, non sono così bravo a leggere i numeri,
però questa cosa mi preoccupa molto,  ma molto, ma moltissimo, perché non vorrei che sia vera questa
notizia qua, perché se è confermato che ci sono dei tagli al Sociale bisogna stare molto attenti perché poi se
le persone fanno dei gesti  estremi e ne sono successi anche nella nostra città,  la responsabilità è di chi
governa, di chi non ha fatto abbastanza, allora stiamo veramente molto attenti. 

Poi  posso  dire  anche,  ho  sentito  parlare  di  Consulte  di  Quartiere,  c’è  qualcuno  che  auspica  che  la
partecipazione  nelle  Consulte  di  Quartiere  venga  aumentata.  Certo,  però  la  mia  domanda  diretta
all’Assessore, in Commissione, alle Consulte di Quartiere non è stato dato un becco di un quattrino. Allora
spiegatemi  come  possono  le  Consulte  essere  veramente  degli  organi  di  partecipazione  se  non  possono
neanche far asfaltare un marciapiede nel loro quartiere ma devono attendere dall’Assessore che faccia una
delibera, che porti… cioè diventa molto difficoltoso. Non servivano grandi cifre, sarebbero bastate alcune
decine di migliaia di euro, invece appunto di finanziare comitati, associazioni, eccetera, forse la Consulta di
Quartiere per dargli una dignità e un vero peso si sarebbe dovuto iniziare ad attrezzarle, con piccole cifre, per
carità, mi rendo conto che ci vuole del tempo, però non si può pensare di gestirle in questa maniera qua. 

Poi ho sentito parlare del grande progetto Mura, ricordiamoci che ha un padre il progetto Mura, che è l’ex
Sindaco Bitonci, lui ha investito, ha fatto fare delle grandi ricerche, ha una grande esperienza che ha avuto
con la sua città che è… dove ha già… aveva già fatto il Sindaco, che era Cittadella, e sulla questione delle
mura e dei corsi d’acqua lui in primis ha scommesso e ha anche vinto, perché mentre l’attuale maggioranza,
all’epoca all’opposizione, diceva che avevamo perso il bando nazionale, in realtà i soldi sono arrivati e oggi
state facendo opere pubbliche grazie alla grande lungimiranza dell’ex Sindaco. E poi però non può… non
posso non far notare che sulla valorizzazione delle mura poi voi dietro ci fate costruire, no... Pediatria, un
palazzo di 40 metri perché va bene così. Allora se parliamo di valorizzazione si parla di valorizzazione della
parte  esterna  delle  mura,  ma  bisognerebbe  guardare  anche  alla  parte  interna  e  invece  a  quanto  dice  il
Segretario cittadino del Pd, è stata volontà precisa vostra di voler a tutti i costi Pediatria lì perché altrimenti
non si sarebbe chiusa con la questione di Padova Est. Ormai i tempi, da quello che ho capito, per poter
cambiare idea non ci sono, così sento dire più volte, mi dispiace che sia… che siamo arrivati a questo punto.
Io pensavo che si potesse eventualmente spostare. Io sono ignorante nella materia per cui, per carità, magari
dirò tante inesattezze,  però mi dispiace che questa Amministrazione abbia posto come evidentemente…
tentare di salvare il salvabile, vista la figuraccia fatta con Padova Est, posizionare un palazzo di quel tipo a
25 metri dalle mura, per cui una responsabilità oggettiva riconosciuta dal Segretario cittadino del PD. 

Poi andiamo sulla questione del personale, ho sentito dire il collega che per il personale sono stati fatti dei
grandi concorsi. Sì, è verissimo, sono stati fatti dei concorsi, però se voi andate a vedere la Polizia Locale è
sotto organico, completamente sotto organico, ci sono meno uomini di... rispetto a cinque anni fa perché
molti se ne sono andati, alcuni hanno scelto altri lidi perché qui non si sentono […] 

Ai Lavori Pubblici sono sotto organico, non a caso in Commissione l’Assessore stesso ha ammesso che gli
uffici oggi dei Lavori Pubblici, ricordiamoci che la seconda entrata... sono... tra le prime entrate del Comune
di Padova sono proprio i Lavori Pubblici, cosa, che cosa è successo? Sono bloccati e ci vogliono mesi per
avere una concessione piuttosto che avere un accesso agli atti e quindi siamo completamente anche lì fuori…
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senza organico. Il magazzino e gli operai del Comune di Padova sono sotto organico ormai da una vita, io
stesso feci una battaglia all’epoca per cercare di incrementarli, non ci riuscii perché siamo stati commissariati
prima del tempo, però oggi permane questa situazione, non è stato assunto nessuno o pochi, pochissimi e di
certo non riescono al Comune avere il suo… una sua naturale... numero di operai sufficienti. 

Poi andiamo alle Anagrafi. Le Anagrafi sono state… anche lì c’è una grande carenza di personale, non c’è
giorno che io non senta dei Settori dove c’è carenza di personale, allora è inutile che mi si dice 150, 200 o
100, la verità è che siamo sotto organico pesantemente e non è stato fatto niente in merito. Allora ci sono
talmente  tante  cose,  ci  sarebbero  da  dire,  anche  sulla  questione  del  concorso  del  dirigente  dei  Lavori
Pubblici. Adesso, anche quella, io... cioè, è sembrata una barzelletta, scusatemi, lì è stato fatto un concorso,
ha vinto un dirigente e questo dirigente oggi non si capisce se lavorerà per il Comune di Padova, se poi
successivamente ha fatto un altro concorso al Comune di Cittadella, se ne andrà a Cittadella, ce lo avremo,
non l’avremo. Non sarebbe stato sufficiente valorizzare il personale che avevamo che ha anche una... voglio
dire,  una storicità,  conosce bene la città,  eccetera.  Per quanto possa essere un grandissimo dirigente,  in
questo caso è, mi pare, Nichele, cioè per quanto sia bravo non conosce la città, ci vogliono anni per entrare
nelle  logiche  e  nelle  dinamiche  della  nostra  città.  È  stata  una  scelta  giusta  quella  o  forse  era  meglio
valorizzare qualcuno che avevamo dentro? Perché si è visto che per esempio sui Beni Culturali ci sono stati e
ci sono delle eccellenze all’interno della nostra Amministrazione. Insomma, devo dire che sono talmente
tante le cose, anche sulla mobilità, sul tram, che ho sentito parlare. Adesso è un momento storico questo dove
impiegare delle cifre di quelle… di quei livelli per realizzare una linea tram ove oggi stesso la mobilità sta
cambiando e sta cambiando pesantemente? Oggi la mobilità non è più rigida, non può più essere a rotaia.
Guardate  che  nelle  più  grandi  città  europee,  Parigi,  a  Bilbao  stessa,  anche  nel  Nord  Europa  stanno
rimuovendo le rotaie per una mobilità più mobile. Per essere mobile la mobilità non può essere rigida su una
rotaia, deve potersi muovere nel traffico e a seconda di quello che… niente, qui dobbiamo continuare a
ostinarci  a  stare  sulle  rotaie  come nel  secolo scorso.  Allora,  siamo nel  nuovo secolo,  siamo nel  nuovo
millennio, utilizziamo dei mezzi nuovi. Oggi l’automotive, tutto quello che è autovetture, quindi il trasporto
individuale, si è e si sta modificando tantissimo. Andatevi a vedere, qualsiasi concessionario auto oggi vi
propone  l’ibrido,  l’elettrico.  Gli  stessi  monopattini  che  tanto  contestiamo e  che  a  molti  non  piacciono
perché…  sono  comunque  elettrici.  Allora,  se  non  vogliamo  capire  che  la  più  grande  conquista  della
modernità è proprio il trasporto individuale e oggi col Covid ne abbiamo la dimostrazione, oggi prendere un
mezzo pubblico è… diventa rischioso. Allora dobbiamo capire che per quanto possa essere sembrato vero
fino alla fine del secolo scorso che il tram poteva essere una soluzione, oggi non lo è più, stiamo facendo e
state facendo dei progetti che sono fuori dal tempo, completamente fuori dal tempo. Quindi, voglio dire, su
un Bilancio di questo tipo è difficile riuscire a dare un parere positivo perché non c’è stata, almeno dal nostro
punto di vista, la volontà veramente di arrivare a un qualcosa di solido e di sostanziale. Se andiamo a vedere
le opere pubbliche, le opere pubbliche fatte fino ad oggi hanno tutte… son tutte opere pubbliche, dal piccolo
parcheggio dell’Arcella, alla piazzetta, alle Mura, son tutti progetti della passata Amministrazione, di vostro
non si vede e non si è visto niente, non si vede e non si è visto niente. Alcuni lavori li  avete portati  a
compimento, siete andati avanti, ma di sostanziale anche sulla Questura, per esempio, che si è parlato molto
di Via Anelli, del fatto che… ogni tre giorni c’era l’articolo di stampa, “Buttata giù mezza palazzina”, la
settimana dopo una palazzina intera, la settimana dopo un’altra palazzina ancora. Insomma, potevate farne
una all’inizio e una alla fine, no, ogni settimana c’erano gli articoli, paginoni su questa cosa, va benissimo,
ma quello è stato, e lo ha riconosciuto anche il Sindaco, un lavoro fatto da diverse Amministrazioni. Quindi
non  è  solo,  non  è  merito  vostro,  non  è  solo  opera  vostra,  è  opera  di  diverse  Amministrazioni  che
evidentemente hanno lavorato e si è arrivati a questo risultato. 

Allora a un certo punto io chiedo e dico dove è la vostra impronta? 

Presidente Tagliavini

Consigliere Luciani, la invito adesso a concludere, sono passati anche per lei i dieci minuti, prego. 

Consigliere Luciani (LNLV)
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Certo, certo, quindi ringrazio per l’attenzione, però ripeto non riusciamo a vedere la vostra impronta, tanta
demagogia ma pochi fatti. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliere Luciani. Parola alla Consigliera Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Sì, grazie, Presidente. Allora le buone abitudini a volte passano inosservate, ma non deve passare inosservato
il fatto che, come ha sottolineato il Sindaco e anche alcuni colleghi che mi hanno preceduto, per il terzo anno
consecutivo siamo a votare il  Bilancio di  Previsione e il  DUP entro il  mese di  dicembre così  da avere
un’Amministrazione pienamente operativa sin dal primo gennaio 2015. Per questo ringrazio il Sindaco, la
Giunta e tutti gli uffici, i Settori comunali che ci hanno portato alla votazione del Bilancio questa sera e
anche se detto da altri colleghi ci tengo a sottolinearlo, che in particolare ringrazio il Dottor Pietro Lo Bosco
e  la  Dottoressa  Mattiazzo  Manuela  per  la  disponibilità  dimostrata  nell’aiutarci  nella  comprensione  e
interpretazione del Bilancio. 

Detto  questo,  2020 Padova  Capitale  Europea  del  Volontariato,  un  anno importante  per  tutti  coloro  che
dedicano parte del  proprio tempo e della propria vita alla collettività.  Questo è stato ed è anche l’anno
dell’esplosione della pandemia da Covid-19, l’impegno dei volontari si è rimodulato velocemente ai nuovi
bisogni delle persone e il  Comune di Padova, Diocesi di Padova e il  Centro Servizi Volontariato, anche
attraverso  una  raccolta  fondi  hanno  messo  in  campo  numerose  iniziative  mettendo  in  rete  le  realtà
associative, i servizi Caritas,  i  servizi pubblici e le realtà produttive presenti  nel territorio coordinando i
volontari che hanno dato la loro disponibilità per attività come acquisto di generi di prima necessità, una
media di 10 spese al giorno, acquisto di attrezzature informatiche per famiglie, sistemazione temporanea
legata all’emergenza per persone senza dimora, acquisto di dispositivi di protezione per volontari. L’anno
che stiamo vivendo è molto difficile ma il volontariato sta dimostrando, se mai ce ne fosse stato bisogno, di
essere  asse  portante  di  questa  città,  asse  portante  per  Padova.  Padova  ha  dimostrato  di  aver  meritato
pienamente  l’onore  di  essere  stata  Capitale  Europea  del  Volontariato  in  questo  anno  che  ha  visto
cambiamenti forzatamente accelerati, il volontariato si è plasticamente adattato alla nuova e difficile realtà.
In tutto ciò il Comune nel suo complesso ha saputo stare al passo, ha saputo dare risposte alle richieste che
sono  emerse  dalla  popolazione  e  questo  è  stato  molto  ben  detto  dal  collega  Bettella,  questo  sarà  un
patrimonio da capitalizzare nel  futuro.  L’obiettivo strategico 3.1 del  DUP è una prosecuzione di  quanto
attuato  nel  corso  di  quest’anno visto  che  si  intende  adottare  un  modello  di  welfare generativo  dove  il
Comune assumerà un ruolo centrale di coordinamento e armonizzazione delle molte realtà che operano nel
sociale e incentivando la co-progettazione tra Enti pubblici e realtà del privato sociale, del Terzo Settore e
dell’associazionismo. 

Poi  ancora  l’obiettivo  3.4,  rafforzare  la  vocazione  alla  solidarietà  come  elemento  costitutivo  della
cittadinanza attiva sostenendo il volontariato e la partecipazione delle associazioni alle iniziative di carattere
sociale. 

Per  quanto riguarda i  numeri,  il  finanziamento per il  sociale  fissato nel  Bilancio di  Previsione è pari  a
33.701.675, non comprensivo dei Servizi Scolastici, mentre nel Bilancio di Previsione del 2020 - ricordiamo
sempre che il confronto va fatto come minimo tra bilanci e preventivi, se non poi andare a vedere anche bene
le singole voci - stavo dicendo che nel Bilancio del… nelle previsioni del 2020 eravamo a circa 30 milioni,
quindi a oggi abbiamo già un… 3.700.000 euro in più nel Bilancio di Previsione. Nessun taglio quindi al
Sociale diversamente da quanto dice, ha detto la collega Sodero, evidentemente vediamo le cose usando lenti
diverse. Questa Amministrazione non manca certo di sensibilità per le persone e le situazioni più fragili che
esistono nel nostro territorio e anche i prossimi assestamenti di Bilancio lo dimostreranno. 
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Per  quanto  riguarda  la  Sanità,  nel  2020  si  sono  perfezionati  gli  atti  che  hanno  poi  portato  alla  firma
dell’Accordo di Programma per la realizzazione del Nuovo Polo della Salute. Nel DUP e nel Bilancio di
Previsione si  prevedono impegni finanziari  per il  Comune… non si  prevedono impegni finanziari  per il
Comune, ma ritengo che anche il 2021 sarà un anno importante e impegnativo per la Sanità padovana e
l’Amministrazione  collaborerà  all’elaborazione  del  processo  tecnico-amministrativo  che  porterà  alla
realizzazione del Nuovo Polo della Salute di Padova. 

Penso comunque che l’Amministrazione debba avere un ruolo di primo piano per quanto riguarda le scelte
sanitarie  relative  al  nostro  territorio  perché  la  pandemia  ci  ha  detto  e  ci  sta  dicendo  che  così  come  è
organizzata oggi la nostra Sanità non va bene. Ricostruire la Sanità pubblica partendo dai territori che più di
tutti possono dire dove le cose non hanno funzionato e non funzionano e in questo il ruolo dei Sindaci e delle
loro Amministrazioni sarà fondamentale. 

Voglio infine sottolineare, come dichiarato anche oggi dall’Assessore Bressa, che il Comune ha messo in
campo 4.700.000 euro di risorse, grazie anche al sostegno dato dallo Stato, risorse che sono andate sotto
forma di esenzioni, agevolazioni, riduzione di imposizione fiscale a beneficio delle attività commerciali e
delle attività economiche del Comune di Padova, un sostegno che va ad aggiungersi al sistema dei ristori
nazionale ed è una somma che rappresenta il massimo sforzo che un Comune può fare in questo momento e
con questo Bilancio perché è sicuramente interesse della città, di questa Amministrazione evitare che ci siano
situazioni per cui si concretizzino chiusure definitive di attività. 

Piccola nota  per il  Consigliere Luciani,  il  Settore  in difficoltà  è  il  Settore Edilizia  Privata,  no i  Lavori
Pubblici, per… e questo perché? Per le innumerevoli richieste che stanno arrivando per il Super Bonus del
100% sulle ristrutturazioni e poi perché c’è stato un piccolo focolaio di contagio Covid, diciamole tutte le
cose, non solo quelle che ci sembrano più da spot, e si sta già affrontando questa situazione e si stanno già
rimodulando e diminuendo le attese per avere l’accesso agli atti. 

Ultima cosa, Via Anelli. È vero che diverse Amministrazioni hanno contribuito alla soluzione del problema
di Via Anelli, però mi è un po’ oscuro quale sia il… ciò che è stato fatto da parte dell’Amministrazione
Bitonci. Grazie, ho concluso. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliera. La parola alla Consigliera Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Grazie, grazie, Presidente. Beh, non posso, non possiamo essere ottimisti sul futuro di questa città per come è
stato fotografato da questo Bilancio. Padova, come l’hanno già detto i colleghi che mi hanno preceduto, sta
attraversando certamente un periodo estremamente difficile e l’impressione che si ha è che le risposte che
arrivano però da questa Amministrazione manchino di credibilità, manchino di concretezza. 

Voi  avete  sbandierato anche questa  sera  le  risorse  che arrivano dal  Governo come se  queste  fossero la
risposta a tutti i problemi che abbiamo, ma voi non state amministrando nonostante i problemi delle entrate
nelle casse comunali a causa del Covid, ma voi state amministrando grazie alle entrate che il Governo vi
manda perché é grazie a quei soldi che state sistemando non solo i problemi causati dal Covid ma anche tutti
quelli che in questi anni comunque avete creato e dare 30 milioni di euro in mano a chi non ha mai avuto
esperienza amministrativa, come parte di questa Giunta, che quindi non ha conoscenza amministrativa e che
quindi non sa che cosa farne, rischia veramente di svanire, di svanire nel nulla. Ecco perché io lo dico subito
all’inizio, non provate a utilizzare il Covid come una scusa, come una giustificazione per giustificare il taglio
che c’è stato in settori strategici di questa città. La verità invece è che in questo anno soprattutto siete stati
molto  impegnati  in  consulenze,  in  nomine  politiche,  in  enti  e  fondazioni  apolitiche,  in  nomine  nelle
fallimentari  Consulte  di  Quartiere  per  accontentare  i  vostri  sostenitori,  in  approvazione di  Commissioni
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inutili come la Commissione degli Stranieri che per voi è stata una priorità in piena emergenza Covid per
accontentare le comunità straniere, oppure nella realizzazione di regolamenti anche questi inutili come il
Regolamento di contributi, di concessione di contributi per le associazioni, associazioni che fatalità in questi
anni sono spuntate come funghi, che adesso grazie a questo Regolamento potranno ottenere fino a 40.000
euro anche se si sono costituite a malapena da tre mesi e poi le distribuirete per benino, le distribuirete per
benino, all’ex Marchesi all’Arcella, un po’ all’ex Macello e poi ancora all’ex […] insomma, associazioni un
po’ ovunque. Vedete, io un po’ mi sono vergognata quando ho letto questo Regolamento, ma ancor di più
perché vedo comunque una città che è stata amministrata con grande inconcludenza in questi anni. Allora
vorrei riepilogare i motivi per cui l’inconcludenza c’è stata su dei grandi temi. 

Intanto il parcheggio Prandina, il parcheggio Prandina è una promessa che è morta lì, un termine che dal
Bilancio è completamente sparito e soprattutto un’area in cui non si sa che cosa vorrete farne, se è un’area
che diventerà un’area verde, se è un’area destinata per le associazioni. 

Secondo, il tema del referendum, faremo un referendum all’anno. Anche su questo in tre anni il nulla, in
quest’anno il nulla, né sul tram né sul porta a porta all’Arcella piuttosto che alla Sacra Famiglia. 

Ancora, vado avanti,  terzo punto. Ci ricordiamo benissimo il tema della sicurezza, come sempre è stato
ampiamente  cavalcato  da  voi  della  maggioranza.  Anche  qui  però  è  evidente  quanto  avete  litigato  per
assegnarvi la delega alla sicurezza, le liti tra Assessori, Consiglieri per fare poi, impegnati anche a coprire la
gaffe che,  capita,  che  il  Sindaco  ha  fatto  quando  ha  detto:  “Serve  la  criminalità  perché  serve  dare
occupazione alle Forze dell’Ordine”, oppure troppo impegnati  a girare nei  Quartieri  a fare le sfilate per
ascoltare, per far finta di ascoltare e di capire quali sono i problemi, quando intanto nel Bilancio però anche
sulla sicurezza i tagli ci sono, eccome se ci sono, oltre 2 milioni di euro che vengono tagliati o come ha
ricordato il collega Luciani ci sono decine e decine di agenti, 50 unità, che se ne sono andati da Padova pur
di non rimanere nella nostra città o quando a Padova abbiamo a malapena una pattuglia serale con tre agenti
che girano per presidiare il territorio o quando Padova è una delle poche province non solo in Veneto ma in
Italia che non ha dotato del… degli strumenti di protezione degli agenti e faccio riferimento ai teaser e alle
body cam,  che abbiamo chiesto a gran voce anche nei  nostri  emendamenti e vado avanti,  perché anche
l’Arcella,  quanto avete discusso sul tema dell’Arcella,  su come era il vostro grande cavallo di battaglia.
Allora io vi chiedo ma pensate di risollevare il Quartiere Arcella parlando del progetto dell’illuminazione?
Oppure pensate di risollevarlo dando alle vostre associazioni, alle associazioni la gestione dei parchi? No,
perché vorrei ricordare che la sede della Polizia Locale all’Arcella è ancora aperta a malapena due giorni a
settimana per due ore e intanto lo spaccio è dilagante in ogni ora, in ogni via, ormai spacciano anche in
mezzo alla strada sulle strisce fregandosene altamente di essere visti dai passanti e poi e avete bocciato le
nostre richieste per esempio di applicare il  Daspo, cioè l’espulsione all’Arcella limitandolo ad una zona
troppo ristretta, una zona che… una limitazione che si è rivelata totalmente inutile quella del Centro Storico
e poi per esempio arrivo ai grandi buchi neri all’Arcella, parliamone. Allora, ex Coni, centinaia di migliaia di
euro previsti ma non abbiamo nessun progetto su cosa se ne farà, quindi i soldi stanziati su un edificio di cui
non si sa che cosa… a che cosa servirà. Stesso discorso ex Configliachi, anche lì idee poco chiare ma ben
confuse  sulla  destinazione  dell’edificio.  Hub  dell’innovazione  in  Via  Bernina,  anche  lì  chiacchiere  su
chiacchiere, Hotel Abritto, Hotel Monaco, non pervenuti. Ecco, intanto a fronte di tutte queste contraddizioni
è evidente che le notizie che poi appaiono anche sulla stampa lasciano perplesse perché a fronte di questa
situazione ci  troviamo 1.495.000 euro per  il  bando per  l’accoglienza dei  migranti  oppure sentir  parlare
l’Assessoressa Nalin di valutare l’ipotesi del progetto di accoglienza dei migranti nelle case delle famiglie
come è successo a Treviso con la famiglia Calò. È evidente che rimaniamo perplessi, anche perché poi leggo
sui giornali, “Grande elenco delle opere pubbliche”, vado a leggere l’elenco, ma scusate, ma l’elenco delle
opere  pubbliche  ha  una  firma  che  è  Massimo  Bitonci,  altro  che  continuità  amministrativa,  quella  era
competenza amministrativa di progettare e bandire dei progetti di rilancio per la città, tra l’altro progetti per
cui voi che siete lì in maggioranza vi siete sempre scagliati contro. Avete la memoria corta, ve la rispolvero
un  attimo.  L’Ospedale  Padova  Est,  ma  ve  lo  ricordate  che  cosa  ci  avete  fatto  subire  di  minacce,
intimidazioni?  Lo  Stadio  Plebiscito,  altro  motivo  per  cui  i  colleghi  della  maggioranza,  di  minoranza
dell’epoca, sono andati  a dimettersi. Stadio Plebiscito, messi un milione e mezzo di euro. L’ex Prandina
avete messo i posti auto, progetto di Massimo Bitonci, Leroy Merlin, Parco Tito Livio, Parco delle Mura,
Caserma Piave, potrei andare avanti all’infinito, ma non è finita qui perché quando ho letto il Bilancio,
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mentre lo studiavamo io ho pensato per esempio ai baristi, penso al barista quello a cui avete aumentato la
TARI e… del 20% e se non è poco del 20%, senza che avesse prodotto rifiuti visto che sono stati chiusi fino
alle ore 18 per mesi, io mi chiedevo ma cosa gli servirà sapere che il Comune ha stanziato, ha preparato i
corsi per chi gira per... con i monopattini? Oppure pensavo alla madre con due figli, quella che durante,
durante il  lockdown con i buoni spesa scaduti per due giorni non gli è stata... non gli sono stati accettati,
questo è quello che è successo. Ecco, e a lei pensavo ma a cosa le serve sapere che per esempio che sono
state fatte le luminarie in Centro e su questo apro e chiudo perché sulle luminarie ero la prima insieme
all’Amministrazione ad essere d’accordo visto che per primi nel 2015 abbiamo portato il mapping in Piazza
dei Signori nonostante voi, nonostante la maggioranza che ci ha attaccato fino a farle spegnere, ma di là di
questo se sapesse questa madre che per le luminarie… le luminarie in città sono stati spesi 313.000 euro,
ecco, cosa penserebbe? O alle madri, quanti soldi potevano essere distribuiti alle mamme sole o ai padri
separati con questi soldi in pieno periodo di crisi economica? Oppure all’anziano, ai nonni di Padova a cui
durante il  lockdown non avete aumentato di un’ora l’assistenza domiciliare per tutelarli, a cosa gli servirà
sapere che ci sono ventun mila e 500.000 euro per la Bicipolitana oppure il giovane che cerca lavoro cosa gli
servirà sapere che per esempio avete aumentato di centinaia di migliaia di metri cubi le aree verdi in giro per
la città e nei Quartieri, perché per me questo è un disastro e da questo disastro la Sinistra che oggi voi
rappresentate, è quella che, lo ripeto, non ha tagliato le tasse, quella che ha tagliato invece i soldi per le
famiglie nel… con i tagli al Sociale, quella che si ostina con il tram, quella che ha fatto diventare Padova la
città con il maggior numero di supermercati in tutta Italia, che si ostina ad aumentare … 

Presidente Tagliavini

Consigliera Mosco, la devo invitare a concludere. Anche per lei i dieci minuti sono passati. 

Consigliera Mosco (LNLV)

E chiudo, sì, certo, è l’unico momento in cui possiamo però anche parlare durante l’anno, ma non importa, io
concludo perché vedo che l’Amministrazione si è trincerata tanto dietro i sondaggi in questi anni fatti fare ad
hoc ogni volta che usciva la classifica ufficiale da fonti autorevoli quando la verità a) si vede, basta girare per
il Centro, ma i dati ci portano che c’è stata una… 

È inutile che Berno mi dica il tempo ogni volta che dico la verità, che però vi sta scomoda. Finisco dicendo
che la… 

Presidente Tagliavini

Consigliera Mosco, il Consigliere Berno ha ragione, son passati più di dieci minuti, per la precisione 12 e
quindi le devo togliere la parola. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Va bene, allora prendo nota, io li ringrazio. Semplicemente concludo dicendo che la situazione è drammatica
e i tagli e la gestione amministrativa è evidente, basta girare per la città e lo dicono le classifiche che su
qualità della vita, cultura, famiglia, lavoro, inquinamento, è scesa… 

Presidente Tagliavini

La parola adesso al Consigliere Foresta, la parola al Consigliere Foresta. Grazie, Consigliera Mosco. Prego. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

Grazie, Presidente, grazie. Io ho ascoltato e ho assistito a tutti gli interventi con grande interesse, ho preso
nota e appunti perché è interessante perché poi col Bilancio ognuno ci ha una visione della Città del Sole,
no? Allora, quando sento dire cose che non corrispondono al vero è ovvio che io zitto non riesco a stare.
Allora, quando mi si parla che ‘qui voi incassate... amministrate... non siete in grado di amministrare i fondi
o se utilizzate i fondi per questa pandemia sono quelli del Governo, mentre gli altri che li utilizzavano prima,
quelli  della  Regione,  dello  Stato,  della  Fondazione  Cassa  di  Risparmio,  quelli  no,  quelli  non… erano
amministrati benissimo’. Ora non vi siete accorti, o se ve ne siete accorti fate finta di non esservene accorti,
che dei cinque milioni di euro che l’Amministrazione ha messo a disposizione tre sì vengono dallo Stato ma
gli altri due li mette il Comune e se pandemia è, è pandemia anche per il Comune che non incassa oneri di
urbanizzazione, non incassa IMU, TARI e quello che gli sta dietro. 

Ora vi voglio rammentare uno per uno le cose. Rinvio della scadenza dei versamenti C.O.S.A.P. perché il
Comune non è la Cassa del  Mezzogiorno,  il  rinvio della scadenza della TARI,  la riduzione della quota
variabile  TARI  per  le  attività  sospese  durante  il  lockdown,  l’esenzione  IMU prima e  seconda  rata  alle
strutture alberghiere e alle imprese che allestiscono fiere, l’esenzione del C.O.S.A.P. ai bar e ai ristoranti per i
plateatici da marzo a dicembre, l’esenzione C.O.S.A.P. per gli ambulanti da marzo a ottobre, il rinvio della
scadenza del versamento dell’imposta di soggiorno per alberghi e strutture ricettive, il bonus taxi per persone
con mobilità  ridotta,  contributi  per  spese ed associazioni  dei  commercianti  per  iniziative  di  animazione
economica territoriale. 

Ora sulle  opere pubbliche io  vorrei  aprire un bel  capitolo perché la verità ognuno ce l’ha in tasca,  ma
purtroppo ci sono gli  atti  amministrativi che sono le pietre che lasciano il segno. Allora, qua ognuno si
prende  meriti,  l’Ospedale...  non  l’Ospedale...  Il  programma dell’ex  Sindaco Bitonci  portava  l’Ospedale
nuovo sul vecchio, è chiaro? Dopodiché questo ospedale ha cominciato a viaggiare, così come Giordani, non
cambia niente, ma la differenza è che mentre quello viaggiava sulle rotelle e andava in Via Corrado dove poi
non approdava, perché nessun atto amministrativo è stato fatto né mai firmati accordi,  solo chiacchiere,
chiacchiere, chiacchiere e c’è un’altra cosetta importante. Oggi i cittadini o domani avranno un ospedale in
Centro, con voi c’era solo il Pronto Soccorso, non c’era altro, quindi va fuori il Policlinico ma l’Ospedale
della città rimane a quel posto, tanto per stare ed essere chiari. 

La seconda linea del tram può anche non piacere, qualcuno mi spiega ‘ma no, va a rotaia... non rotaia...’
eccetera, in Europa si cammina sulle rotaie altro che il contrario. Sulla Caserma Prandina chiacchiere ne
avete fatto,  oggi  non è terminato,  è un lavoro da farsi,  bisogna sistemare le cose.  Certamente,  ma oggi
comunque  ci  sono 400 posti  circa  dentro  alla  Caserma Prandina  con le  nuove  aperture,  poi  si  farà,  si
migliorerà, si farà quello che si deve fare, ma oggi è stata aperta, non ieri. 

A proposito del rifacimento dello Stadio, non era il buco del Plebiscito, era una… è un altro Stadio e adesso
si sta pensando alla nuova Stazione, visto che qui non si fa niente e voi avete fatto tutto. Benissimo, siccome
c’ero prima e ci sono adesso ho ascoltato con attenzione una cosa molto simpatica, perché quando si elevano
i toni e si cade sul personale allora si cambia musica e registro e a questo punto la cambierò pure io perché
passiamo da Cetto La Qualunque al fantomatico amico del Governatore della Campania, Gigino la Polpetta,
perché stasera ho sentito molti  Gigino la Polpetta.  Quanto ci spiegano, c’è un Assessore al  whatsapp in
particolare che ce lo spiega, che la caduta dell’ex Sindaco Bitonci è avvenuta per la vicenda Paolocci che
oggi è stato restituito alla tranquillità e correttezza grazie ovviamente alla giustizia che chiaramente fa il suo
corso. Ma io mi ricordo che una volta avevate sbandierato ai quattro venti  che l’Ospedale cadeva per i
Consiglieri cattivi pagati o qualcun altro diceva che era caduto per l’Ospedale. Questa sera la Mosco ci ha
spiegato  che  è  caduta  sul  Plebiscito,  mettetevi  d’accordo.  Io  penso  che  era  proprio  la  cattiva
Amministrazione per cui è caduta la Giunta di Bitonci, benissimo. 

Delle grandi opere che mettete in campo io mi ricordo un fagiolo, che però mi ricorda Ivo Rossi, il fagiolo, e
me ne ricordo un altro, sono le sette aree che grazie a una variante al PI, PI, con buona pace di don Albino
Bizzotto, le avete trasformate con quella variante, le avete trasformate in aree edificabili,  okay? E avete
sottratto case pubbliche, case pubbliche a quelli che erano in graduatoria da anni, visto le grandi opere, no...
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e poi c’è una cosa molto simpatica quando sento parlare di nomine ed Enti. Ma avete portato la Provincia in
città ad occupare posti che andavano dal Maap alla Zip, all’APS Holding e chi ne ha più ne metta, cioè
quindi come si fa a scagliare una pietra quando tutte le Amministrazioni ovviamente negli Enti economici
mettono quelli che ritengono essere all’altezza o graditi? Io ricordo un’altra cosa, la vendita delle quote di
partecipazione APS ad Hera, quella sì che la ricordo. 

Io adesso vorrei concludere perché il mio discorso credo che sia finito, ma ho toccato puntualmente con
veridicità, perché sono gli atti che parlano, le cose. Qualcuno purtroppo si riferisce ad Alessandro Manzoni,
si riferisce, “il Dio che atterra e suscita, che affanna e che consola”, però inizia la poesia, se qualcuno non la
ricorda, “Ei fu”, “Ei fu”. Allora vi prego vivamente ognuno fa la sua parte, però non raccontiamo fandonie
perché ci sono gli  atti  scritti,  gli  atti  amministrativi che dimostrano le cose come stanno,  punto. Questa
Amministrazione può piacere o no e spesso ci sono delle azioni amministrative o delle scelte, perché è giusto
che l’Amministrazione le  faccia  le  sue di  scelte,  qualche volta  non convincono neanche me e  cerco di
modellare, di migliorare, magari faccio arrabbiare pure qualcuno, però ritengo quello che è giusto dire e fare
e per concludere questo mio discorso io da diciassette anni per la precisione sono in questo Consiglio, gli
emendamenti fatti dalle minoranze per anni, è successo con Zanonato, è successo con Bitonci, pari pari, le
Amministrazioni in cattedra o al comando non ne accettavano ma manco uno perché la questione era di
carattere  strettamente  politico.  Il  primo  anno  dell’Amministrazione,  non  ricordo  i  numeri,  ma  ricordo
certamente che questo Sindaco, Giordani ha accettato molti, molti emendamenti che altrimenti non avrebbero
visto luce, quindi non so di che cosa ci si lamenti. Certo, ognuno vorrebbe la sua di città, però quando vuole
la sua città deve avere un percorso, deve avere la capacità di proiettarlo verso il futuro, no le chiacchiere ‘hai
fatto... non l’ho fatto... io ho fatto... tu hai fatto...’ eccetera, eccetera. Poi dico, qualcun altro mi spiega che ha
cacciato i nomadi di Via Bassette, ma ho spiegato come sono stati cacciati, neanche don Albino Bizzotto ci
credeva come è stato fatto, queste sono le cose che rimangono, lì ci sono gli atti, gli atti amministrativi che lo
dicono,  non lo  dico  io,  quindi  fare  varianti  contro  legge,  perché  quelle  sono veramente  contro legge a
dispetto degli altri. 

Io concludo dicendo che questa tiritera non può continuare oggi e non può continuare domani, il mio augurio
per tutti è e sempre rimane che la minoranza deve fare la sua parte per correggere il tiro dove si deve fare, ma
lo deve fare con la grazia,  con la serietà,  con la parsimonia, con l’impegno e soprattutto con la cultura
politica di direzionare le cose, non può diventare una lista, ma lo dico per oggi che è questa maggioranza, lo
dirò domani per un’altra, per un’altra ancora, questo è voler bene alla città, non tirar fuori sempre canarine
che spesso e volentieri proprio sono canti che stonano. Io ho finito, Presidente, grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliere. La parola alla Consigliera Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Grazie, Presidente. Allora io dopo la morale manzoniana molto condivisibile proposta dal collega Foresta,
vorrei iniziare il mio intervento con un più distensivo ringraziamento un po’ a tutte le persone che sono qui,
innanzitutto alla struttura comunale che ci ha permesso anche quest’anno in queste condizioni di arrivare a
votare il Bilancio preventivo entro dicembre e sappiamo bene quanto questo significhi per la città in termini
di vantaggi economici. 

Vorrei anche, come il collega Berno prima di me, ringraziare il lavoro di chi in un’altra città, la capitale, ha
saputo aiutare gli Enti Locali in questo momento di difficoltà attribuendoci dei fondi che hanno permesso di
chiudere il Bilancio in maniera serena, senza dei buchi stratosferici, anzi, andando in pari e vorrei anche
ringraziare tutti i colleghi Consiglieri perché sappiamo di aver vissuto un anno non semplice fatto di molte
riunioni  online,  modalità  questa  paradossalmente  più  stancante  delle  riunioni  fisiche  e  tutti  insieme
maggioranza e minoranza abbiamo dimostrato grande presenza e partecipazione alle Commissioni che si
sono succedute fino ad arrivare alla giornata di oggi e ci permettono di presentare un Bilancio devo dire che
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dà una speranza nuova alla città di Padova dopo un anno terribile come è stato il 2020. 

Qualche precisazione però la vorrei dare ai colleghi di minoranza, guardate, soltanto due. La prima è rivolta
alle colleghe Sodero e Mosco relativamente ai tagli al Sociale. Allora, basta dire falsità, non confrontate i
Bilanci nella maniera corretta, andate a confrontare il Bilancio consuntivo con il Bilancio preventivo. Sapete
benissimo che questa pratica non permette di  analizzare quanto effettivamente la città investe in questo
Settore, invece diciamo la verità, rispetto al 2017, anno in cui la vostra… ha vinto la nostra Amministrazione
ma prendeva in eredità il vostro Bilancio, chiamiamolo il Bilancio Bitonci, la città è passata da 27 milioni
destinati al sociale a 45 milioni, fate voi il calcolo di quanti milioni sono in più. Vuol dire supporto alle
famiglie, supporto alle persone in difficoltà, vuol dire che noi non lasciamo indietro nessuno o quanto meno
ci tentiamo con molta caparbietà. Quindi rimaniamo sul dato, non affermiamo falsità in consesso pubblico. 

L’altra precisazione la vorrei invece rivolgere al collega Luciani quando in questa sede, in sede pubblica
agisce un’apologia degli evasori. Guardi, collega, il Fisco va difeso, soprattutto chi ricopre il ruolo pubblico
ed esercita la politica deve sapere che il Fisco è un modo per esercitare la solidarietà sociale per redistribuire
la ricchezza ed è un valore costituzionale. Gli evasori non sono dei poveretti che non possono permettersi di
pagare le tasse, gli evasori tanto meno non sono furbetti, questo è un termine detestabile per la stampa per
indicare invece persone che andrebbero indicate con un altro nome, che io chiamo ladri. Gli evasori sono
ladri del bene comune e i politici devono difendere il bene comune, non squalificarlo, perché se noi siamo
qui non è perché siamo gli uomini della strada, che ci troviamo al bar a lamentarci di quante tasse abbiamo
pagato, siamo qui perché dobbiamo giustificare ai cittadini come utilizziamo i loro fondi. 

Detto ciò,  a proposito  di  Fisco voglio invece dare  ragione alla collega Pellizzari  quando afferma che a
prescindere da quante tasse paghino o non paghino quest’anno i  nostri  concittadini  comunque il  gettito
diminuirà perché l’anno che abbiamo trascorso è un anno di grave crisi e di conseguenza l’IRPEF diminuirà
per tutti o quantomeno per una larga fetta di contribuenti. Questo vuol dire che il Bilancio che andiamo a
votare oggi è un Bilancio che in prospettiva rischia di essere più debole rispetto a quelli degli anni passati e
certo questa  è  una  responsabilità  che  si  deve  far  ricadere  a  una  crisi  internazionale  che non potevamo
aspettarci, però una responsabilità noi ce l’abbiamo ed è quella di aver fatto entrare in gioco qualcosa di più
dei finanziamenti, qualcosa di più degli investimenti pubblici nelle opere pubbliche. Questo qualcosa di più
è, credo, la vera ricchezza della nostra città, quest’anno particolarmente valorizzata grazie alla nomina come
Capitale Europea del Volontariato, mi riferisco alle persone. La ricchezza di Padova sono i Padovani e da
questo punto di vista il nostro Bilancio investe eccome. Ecco allora che veramente non sono concorde con la
collega Mosco quando dice che abbiamo perso tempo in Commissioni e Sottocommissioni. Noi non abbiamo
perso  tempo,  collega,  noi  abbiamo  fatto  ruotare  la  ricchezza  di  questa  città  e  quindi  sono  contenta  e
soddisfatta di votare un Bilancio che finalmente valorizza le Consulte di Quartiere dedicandogli un capitolo,
35.000 euro per Consulta. 

Lasciatemi  qui  dire  qualcosa  rispetto  a  Padova  Sud,  sapete  che  sono…  appartengo  a  quel  territorio,
quest’anno valorizzato attraverso un investimento su Via dell’Orna e in prospettiva attraverso l’investimento
sul grande parco di Padova Sud. Confermiamo nonostante le difficoltà il bando “Padova Città delle idee” e il
progetto  “Spazi  Aperti”  perché  vogliamo  sostenere  il  tessuto  associativo  e  sappiamo  che  grazie  alle
associazioni e al loro lavoro che noi solo in minima parte sosteniamo con il nostro contributo riusciamo a
rendere la nostra città una città viva, accogliente, solidale, nonostante tutte le difficoltà. 

Ripristiniamo finalmente la Commissione Stranieri. Anche le persone che non hanno la cittadinanza italiana
hanno fatto la loro parte quest’anno, anche loro hanno il diritto di partecipare alla discussione politica di
questa città, noi finalmente gli diamo questo strumento, così come riconosciamo il valore alla Commissione
Pari  Opportunità che molto opportunamente ci ha restituito il  grande impegno che ha svolto quest’anno
attraverso interventi nelle scuole, attraverso interventi di solidarietà tra donne, soprattutto nella ricerca del
lavoro e nell’educazione alla ricerca del lavoro, attraverso interventi anche urbanistici sulla toponomastica
che apparentemente sono, come dire, soltanto una questione di parole, ma in realtà cambiano la sostanza
della città nel modo in cui intende una parte sostanziale di sé, cioè la componente femminile. 
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Infine chiudo con un grande altro progetto di partecipazione, “Le Scuole aperte al pomeriggio”, di cui voglio
ringraziare apertamente l’Assessora Piva con cui mi è capitato tanto di confrontarmi, soprattutto durante la
prima parte dell’anno, in quanto svolgo un lavoro in ambito educativo. Ecco, si parlava, mi ricordo, nei primi
mesi drammatici, di sostegno alle famiglie in difficoltà, a chi non poteva permettersi un  tablet, a chi non
riusciva  ad  avere  la  connessione  per  far  partecipare  il  proprio  figlio,  tutte  queste  persone  sono  state
raggiunte,  si  badi  bene,  ma  inizialmente  i  movimenti  erano scomposti  e  c’era  questa  proposta,  ovvero
utilizziamo i  fondi  delle Scuole aperte per comprare  tablet per aiutare le famiglie in questa emergenza.
L’Assessora Piva ha tenuto ferma la barra, ha detto no, perché la partecipazione dei ragazzi, quello che loro
possono fare e dire ha altrettanto valore di un tablet, troveremo i fondi per i tablet, troveremo un modo per
far svolgere loro la didattica a distanza,  ma salvaguardiamo la loro partecipazione,  il  loro protagonismo
perché bambini e i ragazzi sono il futuro di Padova ed è questo che noi andiamo a votare oggi con questo
Bilancio. Vi ringrazio ancora e buon proseguimento. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliera. La parola al Consigliere Luciani che invoca... richiede il fatto personale, prego. 

Consigliere Luciani, specifichi perché si è ritenuto offeso […] dall’intervento della Consigliera Colonnello. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Senza ombra di dubbio, anzi, ecco… senza ombra di dubbio insomma la… il Consigliere si è permesso di
dire  che  io  avrei  fatto  apologia  dell’evasione  fiscale.  Chi  ha  ascoltato  il  mio  intervento…  io  ho
semplicemente  detto  attenzione  a  confondere  l’evasione  fiscale  con  l’evasione  fiscale  di  necessità  o
comunque perché ci sono delle persone che in maniera incolpevole non sono riuscite a onorare il pagamento
delle tasse, che è una cosa ben diversa e infatti ho citato la Consigliera che prima di me mi aveva preceduto,
che ha parlato di evasione fiscale in generale, e ritengo che sia profondamente lesivo nei miei confronti
perché non esiste al mondo che io dica che si  debba...  che si  deve evadere le tasse o che è giusto che
qualcuno evada le tasse.  Io non sto dicendo questo,  non ho detto assolutamente questo e quindi  chiedo
ovviamente le scuse da parte della Consigliera, del Consigliere perché assolutamente non ho detto queste
cose qua, e, anzi, mi viene anche da ridere quando sento parlare di povertà ma poi lo sento sempre dire da
persone  che  la  povertà  non  sanno  assolutamente  che  cos’è,  non  l’hanno  mai  vissuta  e  non  sanno
assolutamente che cosa significa avere delle difficoltà economiche. Me l’avesse fatto una persona che sa di
che cosa sto parlando,  benissimo. Io so di  cosa sto parlando,  so che cosa vuol  dire la povertà,  so cosa
significa non arrivare alla fine del mese, alcuni che invece fanno i benpensanti lo sanno solo perché lo hanno
o visto in televisione o perché lo hanno letto sui giornali, ma non l’hanno vissuta. Per cui non esiste e non
tollero che qualcuno dica qualcosa che io non ho assolutamente detto e le persone con onestà intellettuale che
hanno ascoltato, compreso il Consigliere che mi aveva preceduto che annuiva o dissentiva rispetto a quello
che dicevo, nessuno si è sognato di dire una cosa di questo tipo. Allora chiedo che rettifichi immediatamente
ciò che ha detto. 

Presidente Tagliavini

Allora, Consigliere Luciani, per quanto riguarda l’aspetto del fatto personale io ritengo che la Consigliera
Colonnello non abbia posto in essere una condotta che ricada nella figura… 

Consigliere Luciani (LNLV)

Ha parlato di apologia dell’evasione fiscale, è un reato l’apologia. 
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Presidente Tagliavini

A me...  vengo  al  punto,  in  quanto  a  me  sembra  che  complessivamente  l’intervento  della  Consigliera
Colonnello fosse nel senso di in qualche modo richiamare l’attenzione sul fatto che certe dichiarazioni si
prestano ad essere interpretate in una certa direzione, non solo, è stata da parte sua una valutazione su quella
che è la visione personale dei doveri che attengono a chi detenga determinate cariche, ecco. Circoscritta e
vista in questi termini, io non riconosco il fatto personale, ritengo peraltro che sia stato corretto da parte sua
chiarire il suo pensiero nel senso di fugare ogni dubbio e su questo convengo, sul fatto che da parte sua non
c’è stata ovviamente nessuna apologia o, diciamo, in qualche modo sollecitazione a… ecco. Ci tengo a dire
che anche dal  mio punto di  vista sotto questo profilo l’intervento del Consigliere Luciani si  sottraeva a
qualsiasi, come si può dire, considerazione che andasse nella direzione che ho detto. 

Penso di aver chiarito il mio pensiero sul punto e ritengo che magari per quanto riguarda quelli che possono
essere stati travisamenti interpretativi avrete modo reciprocamente di chiarirli in altra sede. Non riconosco il
fatto personale alla Consigliera Sodero che ne ha fatto richiesta in quanto mi sembra che,  ecco,  non si
rivolgesse  nell’interlocuzione  o nelle  considerazioni  a  lei  la  Consigliera  Colonnello.  Ritengo quindi  nel
dover procedere e do la parola al Consigliere Ferro per il suo intervento, grazie. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Però la collega mi ha accusato di dire falsità e non lo accetto, mi dispiace. 

Presidente Tagliavini

Confermo la decisione presa perché la valutazione dei Consiglieri in ordine alla non rispondenza a verità di
dichiarazioni altrui, ecco, in questo Consiglio è politicamente in qualche modo, diciamo, ammissibile, ecco,
e non può essere fonte di… diversamente saremmo ogni volta a invocare il fatto personale per dichiarazioni
di altri Consiglieri. Quindi confermo la mia decisione… valutazione, chiedo scusa. La parola al Consigliere
Ferro per il suo intervento, prego. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Grazie, Presidente. Avevo visto che c’era anche Berno prima, ma forse no. 

Allora, io intanto comincio con ringraziare questa Amministrazione che è riuscita in tre anni a mettere in
cantiere e a realizzare una tale quantità di opere e progetti, di cui magari per anni se ne è parlato prima, che è
impressionante e non si può non dire che in questo c’è una forte… un forte protagonismo da parte del nostro
Sindaco che quanto a pragmaticità ha pochi rivali e quindi penso che siamo stati fortunati in questo senso e
anche considerando quello che dovremmo fare  da qua a  fine  legislatura  non posso far  altro  che essere
fiducioso e sono anche fiducioso della macchina del Comune, che ho avuto più volte modo di testare, anche
di recente nell’analisi delle pieghe del Bilancio, che mai è un esercizio facile. 

Mi  ricollego in  parte  anche  a  quello  che  ha  anticipato  il  mio  collega  Marco  Sangati  per  cui,  riguardo
all’emendamento a cui avevo molto lavorato e che serviva a dare un pretesto all’opposizione e stracciarsi le
vesti su questo Comune che invece di aiutare le persone le va a tassare, l’emendamento in cui si chiedeva un
adeguamento di solidarietà dello 0 e 10% che sarebbe gravato per il 70% sui redditi superiori a 30.000 euro
fino a 150.000 euro, e che ovviamente era orientato a dare un sollievo a chi non arriva ai 15.000 euro di
reddito e soprattutto in previsione di quelli che saranno i danni clamorosi e impressionanti che dovremmo
vedere e che molta gente dovrà sopportare dopo che verrà meno il blocco dei licenziamenti e quindi la
quantità di affitti non pagati e la quantità di sfratti esecutivi e la quantità di case che non ci sono. Vedere che
questa Amministrazione non ha messo mano, unica o quasi in Italia, a un provvedimento che era palesemente
piacione, che aveva fatto il Sindaco Bitonci, e che ha sottratto fino ad oggi progettualità e sostegno a chi ne
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aveva bisogno per quasi 20 milioni di euro e che alla fine di  questa legislazione e sommando anche la
prossima si permette, unica città o quasi in Italia, a rinunciare a investimenti per la città sia in conto capitale
che in conto corrente per qualcosa come 40 milioni di cui sto seguendo, è l’unica Regione in Italia che non
ha applicato da… 15 anni o più, o 20, l’addizionale regionale sottraendo un miliardo e mezzo di interventi
sul Sociale, a carico di una piccola percentuale su chi è più garantito nella nostra società, mi porta a dire che
è stata veramente un’occasione persa questa, un’occasione persa e che ci porta a dover rinunciare a dei
progetti che avrebbero portato un sollievo impressionante, 3 milioni di euro già quest’anno e altri tre l’anno
prossimo, che sono un tesoretto visto da chi avrà… farà fatica a fare la spesa, farà fatica a dare un tetto ai
propri figli, farà fatica a continuare e questo lo dico in particolare ai colleghi dell’opposizione di cui tanta
paura hanno anche alcuni dei miei colleghi di maggioranza perché mi dicano magari qual è l’unico o se c’è
un Comune gestito dalla Lega che non ha applicato l’addizionale IRPEF allo 0 e 8%. Ci sono Comuni come
quello, tutta la Lombardia, tutto il Veneto, siamo l’unica città del Veneto che non ha l’addizionale a 0 e 8%.
Lo 0 e 8% vuol dire che chi guadagna 50.000 euro deve aggiungere 50 euro, in cambio di questo avremmo
avuto nella mia proposta, nella proposta di Coalizione Civica un milione e mezzo a disposizione in conto
capitale per la prima volta fare una politica attiva di acquisto di case per gli sfrattati, mezzo milione che
doveva servire, ma era tutto ovviamente modificabile a seconda delle priorità che si manifesteranno a breve,
per dare le gambe al progetto di assistenza a uno dei settori più disastrati che è quello dello spettacolo, un
milione e mezzo doveva servire a sostegno alle famiglie generico che interveniva sulla… sul sostegno a
quelle che sono le fragilità aggravate dall’emergenza sanitaria,  alle persone anziane,  le donne,  i  minori,
rispetto alle droghe di cui tanto abbiamo parlato di recente nel nostro Consiglio, il supporto psicologico, il
sostegno agli sportelli, cioè una quantità di cose […] per irrorare un po’ di assistenza e sollievo sociale e
questo diventa impraticabile perché poco opportuno politicamente. 

Io veramente sono molto stufo di dover continuare a seguire una politica che impedisce di ragionare su quelli
che sono, quelle che sono le cose giuste indipendentemente da quelli che sono i sondaggi elettorali, io non ne
posso più. Sono abituato a pensare alla politica, andare anche, per chi si è occupato di immigrazione, mi
comprenderete benissimo, anche se sono da solo contro cento ritengo che è giusto fare una politica sociale di
un certo tipo, di integrazione di un certo tipo, di assistenza di un certo tipo, lo faccio… 

Intervento

Avvicinati al microfono. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Come? 

Intervento

Avvicinati al microfono. 

Presidente Tagliavini

Consigliere,  Consigliere  Ferro,  non la  sentiamo bene.  Qualcuno la  invita  ad avvicinarsi  al  microfono e
magari a parlare più piano per non saturare il microfono, prego. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Allora, scusatemi, provo a interrompere il video. 
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Voglio dire, fare questo per me è fare politica. Io non voglio, comprendo chi mi dice che è poco opportuno,
perché ci sarà l’opposizione che dice che passiamo per l’Amministrazione che aumenta le tasse, ma io penso
che un contributo di solidarietà, di solidarietà dello 0 e 10 chiesto a chi è un po’ più garantito dei moltissimi
che lo saranno sempre meno è un contributo dovuto e rinunciare a questo è un lusso che una città come
questa non può permettersi. Abbiamo già buttato al vento […] e lo dobbiamo fare gravando pochissimo su
chi comunque è messo meglio rispetto alla quantità di gente che non ha nulla o quasi. Questo era il mio
elemento. Se questo deve essere legato a una lotta all’evasione io ringrazio, ringrazio tutti i dirigenti e i
dipendenti che in questi ultimi due anni hanno portato, confermato quest’anno, l’emersione dell’evasione
dell’IMU e delle tasse comunali  da 5 milioni  a 9 milioni  l’anno scorso e 9 milioni  quest’anno,  quattro
persone  che  hanno  operato  a  tempo  pieno  e  che  hanno...  ogni  persona  ha  determinato  un  recupero  o
un’evidenziazione di evasione di un milione e otto ciascuna. Capisco che c’è, come consigliato da… anche
dalla collega dei nostri fratelli di Orizzonti, Moschetti, che si allarma molto di questa pressione fiscale, che
bisogna fare una lotta all’evasione, la lotta all’evasione va fatta, è giusto fare un accordo con l’Agenzia delle
Entrate che quando riguardava quelle che erano le segnalazioni  numerosissime fatte dal  nostro Comune
invitava a non farle più perché costituiva un lavoro, un lavoro gravoso. Quindi riprendiamo pure in mano
questo, ma io non voglio che noi passiamo per quelli che… non mi trovo per nulla con alcune dichiarazioni
anche di alcuni colleghi di maggioranza che dicono che c’è una pressione fiscale, è vero, eccessiva, ma noi in
questo momento abbiamo il dovere, come ha fatto il Comune di Bergamo, per esempio… 

Non so chi è. 

Presidente Tagliavini

Consigliere Ferro, mi dicono che è una sua interferenza. Se può cortesemente concludere perché anche lei sta
arrivando alla saturazione dei dieci minuti, prego. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Sto arrivando, allora, mi dispiace perché ho ancora alcune cose da dire. Allora concludo semplicemente
dicendo che in questo momento quelli che sono […] di cui abbiamo parlato in questa fine legislatura vanno
portati avanti […] 

Con questo Bilancio mi auguro che per il  prossimo periodo riusciamo a dare le gambe alle prese...  alle
decisioni che abbiamo preso rispetto all’Ecobonus… al Bonus del 110% e soprattutto che ci attrezziamo
sufficientemente per riuscire a sfruttare ogni centesimo che ci arriverà dalla Next Generation EU e quello che
capiterà nella nostra città. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliere Ferro. C’è la prenotazione della Consigliera Scarso. Prego, a lei la parola. 

Consigliera Scarso (LS)

Sì, grazie, Presidente. Ecco, volevo anch’io intervenire su questo Bilancio che è un Bilancio appunto di metà
mandato, quindi in qualche modo disegna uno spartiacque tra quello che in… l’Amministrazione ha potuto
avviare e quello che adesso si  appresta a portare a conclusione in vista appunto della conclusione della
consiliatura. Ecco, è un Bilancio che sicuramente... sul quale pesa, l’abbiamo sentito più volte durante le
Commissioni  Consiliari  di  questi  giorni  e  nella  presentazione  appunto  fatta  anche  dal  Sindaco,  pesa
moltissimo questo anno e questa pandemia sanitaria, questa emergenza sanitaria che non ci ha consentito
certo di portare avanti tutti gli obiettivi che ci siamo posti in questi primi tre anni e che potevano raggiungere
se vogliamo anche una loro conclusione per certi aspetti già con quest’anno. Purtroppo la città ha i freni tirati
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in  questo  momento,  ha  i  freni  tirati  per  un’emergenza  sanitaria  che  ha  colpito  in  maniera  improvvisa,
fortissima e assolutamente imprevedibile rispetto anche alla sua durata. Ha i freni tirati perché in questo
momento anche non pensavamo con ottobre e novembre che la situazione pandemica si ripresentasse con
questa forza, con questa emergenzialità che sta colpendo soprattutto le nostre fasce più deboli, soprattutto
coloro  che  per  effetto  di  provvedimenti  di  chiusura  nazionale,  regionale,  ovviamente  si  trovano oggi  a
soffrire,  penso  le  categorie  economiche  dei  commercianti,  della  ristorazione,  al  turismo,  alla  cultura  in
particolare. Ecco, allora la nostra città però è una città che, e lo dimostra il Bilancio che stiamo approvando
anche oggi, è una città che ha tutte le carte in regola per recuperare, per rinascere… l’anno prossimo. Infatti
abbiamo un Bilancio tutto sommato con tutta… con tutti ovviamente i tagli che si sono creati, le riduzioni di
entrate che si sono create in questi mesi, comunque è un Bilancio a pareggio, un Bilancio che tiene anche
grazie ovviamente ai  contributi  che abbiamo ricevuto dallo Stato,  tiene malgrado le scelte che abbiamo
dovuto fare di esenzione, riduzione, giuste per molti che si son trovati appunto a dover… a soffrire per le
loro attività e nella loro situazione lavorativa. Tiene, ma anche nello stesso tempo abbiamo la speranza,
questo ci è stato detto dai tecnici che ci hanno aiutato, che hanno aiutato questa Amministrazione a elaborare
questo Bilancio del… per il 2021 nella speranza appunto che arrivino anche interventi importanti l’anno
prossimo da parte statale, investimenti importanti. Allora, la nostra città ha investito quest’anno in cosa? Ha
investito nel rinnovare la classe dei dipendenti pubblici, quindi importanti concorsi che sono stati fatti in tutti
i Settori e per tutte le fasce dei dipendenti, quindi dai dirigenti, ai funzionari, ai… agli amministrativi, anche
agli operai.  Ricordo che proprio in questo momento è bandito un concorso appunto per assumere anche
operai in… una quota significativa di operai per il nostro Comune. Allora, tutte le categorie del… all’interno
di questo… del nostro Ente sono state in qualche modo toccate dal tentativo importante di investimento e di
investire  sulla…  sui  nostri  dipendenti  per  rinnovarli,  per  ringiovanirli.  Ecco,  ricordo  un  commento
dell’Assessore Benciolini nei miei confronti, ecco, abbiamo assunto molti giovani e persone che hanno un
approccio al lavoro e anche al lavoro pubblico molto diverso forse da quello che altre categorie hanno avuto
in questi anni e che quindi stanno portando anche aria fresca, aria nuova nel nostro Ente. Abbiamo investito
nei  corpi  intermedi,  abbiamo investito  quindi  nelle  Consulte,  abbiamo investito  nelle  Commissioni  Pari
Opportunità,  abbiamo  investito  nella  Commissione  per  i  cittadini  stranieri,  quindi  per  aumentare  la
partecipazione e la rappresentatività di tanti appunto associazioni, realtà del nostro territorio che vogliono,
che desiderano partecipare. Ecco, io non mi stupisco che sia stato il volontariato ad aiutare, a sostenere e a
collaborare con il Comune in questa situazione di emergenza che, ricordo, qualche mese fa veniva equiparata
anche dai  Consiglieri  di  minoranza ad una guerra,  no...  Ecco,  non mi stupisco perché è proprio il  loro
compito,  il  loro  ruolo,  è  il  ruolo  del  volontariato,  quello  di  sopperire  quando  l’Ente  pubblico,
l’Amministrazione pubblica, lo Stato non è in grado di far fronte con le proprie risorse, con i propri mezzi
alla situazione che si trova di fronte, è questo il compito, è questo il ruolo, non certo di sostituirlo quando
invece ci troviamo nella situazione magari di normalità, di quotidianità e quindi, ecco, lì sì è l’Ente pubblico
che deve agire e deve mettere in campo risorse, tutto quello che può fare. 

Questo anno è un anno in cui invece abbiamo avuto necessità di tutto e di tutti e la città ha risposto e il
Comune ha investito, ha investito appunto chiamando presso di sé questa realtà, il Terzo Settore, tutte le
forze importanti della città che hanno contribuito. Ecco, poi abbiamo investito anche in opere pubbliche, è un
anno che ha visto e che vedrà anche per il 2021, 2022, 2023, comunque è un investimento importante, 40
milioni  in  opere  pubbliche  e  in  interventi  appunto  in  conto  capitale  che  rinnovano la  nostra  città,  che
rinnovano il modo con cui vogliamo muoverci dentro questa città, vogliamo tenere insieme le periferie con il
Centro,  vogliamo investire appunto nel  renderla più bella,  nel  renderla più accogliente,  nel  renderla più
fruibile, nel rendere anche i servizi migliori. Ecco, questo aiuta e può aiutare tutti, può aiutare i giovani, può
aiutare le famiglie, può aiutare gli  anziani,  può aiutare sicuramente anche le persone che lavorano. Non
dimentichiamo che  quotidianamente,  forse  questa  pandemia  ce  l’ha  un  po’ fatto  dimenticare,  insomma,
quanto  tempo  nei  trasporti,  negli  spostamenti  anche  privati,  le  nostre… le  persone  trascorrevano  negli
spostamenti da casa al lavoro e negli anni ce lo siamo detti tante volte, era un problema per Padova l’accesso
al Centro, l’accesso nelle fasce orarie più gettonate, più ovviamente legate al mondo del lavoro. Ecco che
allora Padova ha investito e sta investendo in questo, ma Padova si troverà anche inevitabilmente, come tutta
Italia,  come  tutto  il  mondo,  a  fare  i  conti  con  una  pandemia  che  l’ha  trasformata  e  che  la  cambierà
notevolmente. Ecco che allora anche in questo l’Amministrazione comunale si sta preparando, l’abbiamo
sentito nelle Commissioni, investimenti per dotare i dipendenti pubblici di strumenti appunto per il lavoro,
anche per lo  smart working, per il lavoro da casa. È un nuovo modo, un modo che magari non abbiamo
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considerato in passato, lo abbiamo scoperto in questa emergenza, sta diventando probabilmente uno dei modi
con cui sia la pubblica… i pubblici dipendenti sia il privato adotterà, ecco, dei sistemi anche più snelli, più
semplici, più… anche meno onerosi per svolgere il proprio lavoro, ecco, investimenti che sta facendo anche
il Comune di Padova. Lo abbiamo visto anche semplicemente in questa… in questo Consiglio, in questi
Consigli fatti a distanza impensabili solo qualche mese fa, qualche settimana fa, potersi trovare a distanza a
votare un Bilancio di Previsione per la nostra città. Ecco, impareremo a fare tesoro anche di questo e sono
sicura che questa Amministrazione, che porta in sé anche delle competenze importanti, saprà sfruttare anche
in futuro queste innovazioni. Ecco, l’altro importante aspetto, appunto sempre nell’innovazione informatica,
dei sistemi anche di comunicazione tra cittadino e pubblica Amministrazione, è anche quello appunto della
possibilità di lavorare  online, di ricevere certificati, di fare domande, di acquisire dati ed elementi da casa
con… attraverso appunto il sistema informatico, attraverso dei sistemi che magari, ecco, per alcune fasce
della nostra popolazione non sono ancora ben conosciute e fruibili, ma che diventeranno il futuro. 

Allora in questo Padova ha davanti a sé un’opportunità grandiosa di innovare e di essere in qualche modo
una città  che si  mette  a  misura  dei  più giovani  e  delle  famiglie,  degli  adulti,  dei  nostri… delle  nostre
generazioni che la costituiranno, la costruiranno e la sosterranno negli anni futuri. Ecco, allora il Bilancio che
abbiamo di fronte è un Bilancio che per certi aspetti nasconde questo elemento che io volevo sottolineare, di
una Pubblica Amministrazione che si è trovata a fare i conti con un’emergenza, che ha saputo sfruttarla, ha
saputo farne tesoro e che credo, ecco, nella… sicuramente già dal prossimo anno, ma anche per i prossimi,
spero, decenni acquisirà degli strumenti che diventeranno effettivamente frutto, ecco, e fonte di sviluppo e di
ovviamente anche ricchezza economica, ricchezza nei legami sociali, ricchezza, ecco, nella struttura e nel
modo di vivere la nostra città. Ricordo anche l’innovazione e i regolamenti… 

Presidente Tagliavini

Consigliera, la devo invitare a concludere perché sono passati… 

Consigliera Scarso (LS)

Bene,  grazie,  grazie,  Presidente.  Ecco,  io  ho  voluto  fare  un  excursus su  questi  aspetti  che  forse  non
compaiono in un Bilancio, ma sono quelli che consentono e consentiranno alla nostra Amministrazione di
sfruttare al meglio le risorse e di avere anche dei risparmi, di rendere più efficiente la macchina pubblica e
quindi, ecco, di regalare ai cittadini una città migliore. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Parola al Consigliere Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Grazie, Presidente. Io chiedo scusa ai miei colleghi ma non attiverò la telecamera poiché non ho, come dire,
non sono vestito da… come il Consiglio meriterebbe, perché in questo momento sono malato e quindi ho
dovuto coprirmi ben più del necessario, cioè di quanto sarebbe stato necessario altrimenti, e quindi forse è
meglio non comparire del tutto. E proprio per questo motivo, perché non sono molto, diciamo, lucido, il mio
intervento  sarà  ridotto  al  minimo e  non  andrò  a  ripercorrere  i  passaggi  che  già  i  miei  colleghi  hanno
evidenziato molto bene del perché questo Bilancio credo che si avvicini davvero molto al miglior Bilancio
possibile, al miglior Bilancio… che era possibile fare in questa situazione. Io credo che, ecco, che nessuno
possa mettere in dubbio l’impegno che la Giunta e in generale il Consiglio e tutta l’Amministrazione hanno
messo in questi tempi straordinari che hanno reso chiaramente ben più complicata la costruzione non solo del
Bilancio ma anche di politiche efficaci per la città. 
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Io credo che questo sia un Bilancio, ecco, che veramente aiuterà la città e, come dire, abbiamo seguito tutti il
lavoro nelle Commissioni, è un Bilancio difficile da costruire e da far quadrare, ma che nel suo insieme
mette veramente al sicuro Padova dalle conseguenze più tragiche che sarebbero potute accadere. Certo è che
il  lavoro  che c’è  da fare  forse  è  appena  cominciato,  ma lo vedremo bene  ancora  assieme e  durante  il
prossimo anno. 

Volevo solo evidenziare, oltre la mia soddisfazione per il lavoro fatto dai Settori e dall’Amministrazione,
volevo solo evidenziare un carattere che a volte si perde all’interno del Bilancio. Voi sapete che io ritengo la
minaccia più grande alla nostra società non l’epidemia ma il  cambiamento climatico che è già qui,  non
dobbiamo attenderlo, e devo dire che nel Bilancio si trovano più di un’azione e investimento volto da una
parte a mitigarne l’effetto, e ci sono tanti progetti del Settore Ambiente, del Settore Verde a questo proposito,
ma anche a prepararsi all’impatto che in parte sta arrivando ma la maggior parte arriverà e questo, devo dire
la verità, la sicurezza idraulica è stata, per esempio che è il rischio più forte che noi abbiamo nel nostro
territorio,  è  stata  sempre  ben  presa  in  carico  da  questa  Amministrazione,  anche  quest’anno,  anche
coordinando fondi statali, ad esempio mi viene da sottolineare il bacino di laminazione Brusegana-Corso
Australia.  Ecco, l’ISPRA ci dice che il clima continuerà ad aumentare in piovosità nei mesi autunnali e
invernali e chiaramente vuol dire che non abbiamo ancora sperimentato veramente quella… i fenomeni che
potrebbero metterci in difficoltà in futuro e dobbiamo prepararci con tutti i mezzi che possiamo. 

Giusto per fare un’ultima chiosa, è chiaro che il Bilancio è sempre anche un documento che comincia a
immaginare, anzi, continua a immaginare… la città che verrà e in questo ci sono molte azioni in campo e
abbiamo assistito alla bellissima Commissione giovedì ad esempio sul Piano degli Interventi e ne parleremo
quindi approfonditamente nel cammino che ci porterà a quel documento. Mi stupisce sentire ad esempio il
collega Luciani scagliarsi con veemenza contro il tram. Lo so che non mi dovrebbe più stupire perché è
passato molto tempo, ma mi sorprende sempre e in particolare mi sorprende sentirlo dire che il tram è un
mezzo desueto. Evidentemente non abbiamo gli stessi dati. Le città europee stanno scoprendo, come dire, un
grande ritorno dei mezzi a rotaia, ma magari mi prenderò la cura di mettere assieme un po’ di dati  per
farglieli avere. Comunque al di là delle soluzioni degli altri, ecco, il tram non è… il grosso del finanziamento
del tram non è presente qui in questo Bilancio, per cui, ecco, non possiamo dire che stiamo sottraendo fondi
dalle tasche dei Padovani per metterle in un progetto che comunque andrà a servire i Padovani. Ecco, i fondi
del Bilancio io credo che siano ottimamente ripartiti pur nelle difficoltà che tanti altri interventi hanno già
sottolineato. 

Ecco,  queste  erano un  po’ le  mie  sottolineature  e  il  Bilancio  ha  tanti  altri  settori,  molti  sono già  stati
evidenziati  e tanti altri magari questa sera non faremo in tempo a portarli alla luce, ma sono sicuro che
porteranno beneficio alla città, grazie. 

(Esce il Segretario Generale Zampieri ed entra il Vice Segretario Paglia)

Presidente Tagliavini

Consigliere Gabelli, personalmente le porgo gli auguri di pronto ristabilimento, di pronta guarigione, ecco, e
la ringrazio per essere presente a questi... ai nostri lavori anche in condizioni, ecco, di salute non ottimali.
Grazie veramente. 

Detto  questo,  vi  chiedo  di  pazientare  uno  o  due  minuti  perché  la  parte  tecnica  deve  provvedere  alla
sostituzione di alcuni cavi, così ho inteso, per, diciamo, assicurare la prosecuzione della diretta  streaming,
ecco. Quindi adesso per 1-2 minuti ci sarà un momento di pausa e dopo vi... senza, senza scollegamento di
nessuno, ovviamente, ecco, e dopo riprenderemo i lavori d’Aula, ecco. Pazientate un attimo. 

Prego, potete… 

La seduta è sospesa alle ore 20:24
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La seduta riprende alle ore 20:26

Scusate, facciamo una prova audio, mi sentite tutti, sì? Mi hanno detto che va bene, chiedo se possiamo
riprendere i lavori. Sì, va bene. 

Grazie,  allora abbiamo completato questa fase tecnica,  non ci  sono altre prenotazioni  per  interventi  dei
Consiglieri. Do quindi la parola al Sindaco per la replica, grazie. 

Sindaco Giordani

Grazie, Presidente. Io vi comunico l’elenco degli emendamenti che intendo assimilare: numero 3, 7, 44, 45,
61, 69, 80, 81, 82, 134, 135, 137, 139, 143, 144, 148, 150. 

Spero abbiate sentito tutti. 

Presidente Tagliavini

Allora, è un elenco di 17 emendamenti che vengono fatti propri dall’Amministrazione. 

Sindaco Giordani

Corretto. 

Presidente Tagliavini

Benissimo. Sindaco, deve aggiungere qualcosa nel suo intervento in replica? 

Sindaco Giordani

No, grazie. 

Presidente Tagliavini

Allora a questo punto siamo tutti in grado di verificare quali siano gli emendamenti che in quanto già accolti
dall’Amministrazione,  fatti  propri…  andranno  a  integrare  la  proposta  e  quindi  per  questa  ragione  non
saranno destinati alla trattazione e al voto, quindi andranno a ridurre l’elenco degli emendamenti ammessi
alla trattazione. 

Arrivati […] ecco, arrivati a questo punto, se non ci sono […] se non ci sono richieste di chiarimenti su
taluni aspetti, possiamo incominciare la votazione uno per uno degli emendamenti, ripeto, ammessi al voto. 

Il primo nucleo di questi è stato presentato dalla Consigliera Pellizzari. Io adesso per ogni emendamento
chiederò se il Consigliere proponente ritiene di illustrarlo. Se lo illustra, bene, avrà a disposizione sei minuti
e  potrà  essere  effettuato  l’intervento  nel  tempo,  di  segno  contrario.  Se  non  ci  sarà  una  richiesta  di
illustrazione dello specifico emendamento si andrà direttamente al voto tramite appello nominale a questo
punto. 

Allora, chiedo se... mi pare che la Consigliera Pellizzari sia collegata. 
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Consigliere Cusumano (M5S)

Mi scusi, Presidente, chiedo di intervenire un attimo sul procedimento del Consiglio Comunale con questa
modalità, se è possibile. 

Presidente Tagliavini

Prego, la parola al Consigliere Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Grazie per avermi concesso la parola. 

Volevo porre una riflessione davanti a tutti  i Consiglieri  a riguardo appunto del fatto che venga escluso
praticamente totalmente il fatto del metodo del voto  online con cui abbiamo fatto le prove tutti assieme,
insomma,  qualche giorno fa.  Chiedo se  sia  possibile  applicare  un metodo misto che,  con dichiarazione
spontanea di chi vuole votare con voto nominale e chi vuole invece votare con il voto legato invece alla
versione online, nel senso chi vuol fare una dichiarazione verbale, ma tutti gli altri Consiglieri che, da quanto
mi sembra di percepire, sono la maggioranza, vorrebbero, appunto, penso votare, insomma, con il sistema
più celere e veloce provato qualche giorno fa. Dopo non so se qualche...  se c’è qualche altro problema
tecnico per cui non si possa utilizzare questo sistema ma, insomma, penso che quanto dichiarato prima dai
miei colleghi riferito alla sicurezza del voto, potrebbe votare un altro, lo trovo molto improbabile, ecco,
insomma, penso che sia veramente difficile e penso che sia più facile che sia ognuno di noi a votare con i
propri accessi codice nome utente e password dell’utilizzo diciamo della  mail del Comune che è privata e
quindi certificata anche […] grazie. 

Presidente Tagliavini

Consigliere  Cusumano,  prima  di  dare  la  parola  anche  agli  altri  Consiglieri  che  l’hanno  chiesta,  faccio
presente  questo,  e cioè l’adozione di  un sistema misto potrebbe comportare un allungamento dei  tempi
rispetto a quello che voleva essere un sistema invece di riduzione dei tempi di votazione. Quindi sotto questo
profilo non avendolo mai sperimentato,  ecco,  riteniamo che possa rappresentare un problema. Al tempo
stesso nell’interlocuzione che si  è sviluppata qui a margine dei lavori,  ecco, i  rilievi e le considerazioni
formulate da taluni  Consiglieri,  ecco,  inducono a una migliore  riflessione su quello che è lo stato di…
diciamo, di messa a punto, ecco, del sistema complessivo, anche al fine di evitare anche solo astrattamente il
rischio che veniva in qualche modo paventato o prospettato da taluni Consiglieri. Quindi il mio invito è a
questo punto, anche in considerazione del fatto che una votazione per appello nominale per quanto lunga,
ecco,  non presenta dei  tempi tripli  o quadrupli  rispetto a quella che sarebbe la tempistica di  votazione,
diciamo, elettronica,  ecco,  il  mio invito a questo punto era  soprassedere a,  diciamo,  questa modalità  di
votazione, tant’è vero che nella lettera che vi ho inviato oggi verso mezzogiorno dicevo che si riservava in
ogni caso di valutare se fosse ritenuta applicabile già, operabile… scusate, applicabile, sì, in questo Consiglio
ovvero  fosse  preferibile,  ecco,  rinviarla  ai  Consigli  successivi,  quindi  senza  voler  essere  precipitosi  e
frettolosi nel passaggio a questo sistema di voto che ha avuto purtroppo un rodaggio troppo breve per darci la
confidenza che ovviamente meriterebbe considerato che siamo in sede di approvazione del Bilancio. 

Ecco, detto questo, comunque volentieri do la parola al Consigliere Berno che ne ha fatto richiesta e poi al
Consigliere Luciani, prego. 
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Consigliere Berno (PD)

Grazie, Presidente. Beh, intanto mi fa piacere della proposta del collega Cusumano che mi vede d’accordo
sul piano del principio, nel senso che l’obiettivo che ci eravamo dati era quello anche un po’ di snellire con le
nuove  tecnologie  messe  a  disposizione  un  po’  i  processi  di  votazione.  Io  collegandomi  un  po’  al
ragionamento  che  faceva  il  collega  Cusumano  volevo  proporre,  però  naturalmente  lasciamo  l’ultima
valutazione al Presidente e al Segretario Generale e naturalmente ai tecnici, il fatto di votare diciamo con
tastiera, quindi a livello elettronico tutti  quanti gli  emendamenti ed eventualmente solo nominalmente la
votazione finale delle delibere in modo tale che, insomma, non c’è nessun credo dubbio da parte di nessuno
sulle delibere, mentre agevolare un po’ la snellezza dei lavori relativi agli emendamenti, quindi è un sistema
misto anche in questo senso, però chiaramente mi rimetto poi alla decisione normativa e di valutazione di
merito naturalmente di chi presiede. 

Presidente Tagliavini

La parola anche al Consigliere Luciani per completare un po’ le riflessioni in corso in questa fase, prego. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì, mi […] agli interventi dei due colleghi. Anch’io auspico che si riesca, a parte che auspico che si torni
finalmente in Consiglio Comunale e che questa situazione, di poterci gettare tutti alle spalle questo periodo
drammatico,  anch’io  auspico  sicuramente  che  la  tecnologia  possa  aiutarci  nell’esplicare  immagino  una
persona che non si sente tanto bene, come uno dei colleghi stasera, e da casa possano in una qualche misura
seguire  il  Consiglio  in  una forma mista  e  anche magari  votata  da casa.  È vero anche però che io...  la
tecnologia deve essere certa e che... e devo avere la garanzia che tutto stia procedendo nella normalità. Non è
semplice un nome utente,  password per essere certi che chi sta votando davvero è la persona. Anche se
questa persona è inquadrata io devo avere la certezza, quindi ad esempio facevo, citavo l’indirizzo IP, che è
semplicemente il numero di targa che ognuno ha, ognuno di noi ha per accedere a internet, e quindi si renda
sicuro che chi sta votando è la stessa persona che abbiamo sia di fronte nella  webcam sia quello che è la
persona che sta votando. Questo non è un eccesso di volontà… non è una responsabilità come qualcuno
aveva... diceva qualche collega precedentemente, ma ne risponderà eventualmente penalmente, non è il tema
questo, è la legittimità di un voto che non può essere sicuramente senza ombra di dubbio garantito che sia la
persona che noi ci troviamo di fronte che sta votando. Questo è nella libertà del Consigliere Comunale, ma
anche nella garanzia di ognuno di noi stesso di essere certi che chi sta votando è esattamente la persona che
abbiamo di fronte. Quindi anch’io auspico che si possa anche arrivare a uno strumento che ci permetta anche
di votare da casa, in maniera anche […] è esattamente la persona che immaginiamo e che pensiamo stia
votando. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Consigliere Luciani, sposo le sue parole. Ecco, per completezza di pensiero aggiungo questo e cioè i tecnici
si sono presi già la nota dei rilievi e delle considerazioni fatte dai vari Consiglieri. L’obiettivo di tutti è avere
un sistema che garantisca in maniera inattaccabile le certezze e in un qualche modo la riferibilità del voto ai
Consiglieri e di conseguenza noi non purtroppo stasera ma sicuramente nei prossimi giorni, nelle prossime
settimane saremo in grado di attivare quelle soluzioni tecniche e verosimilmente anche gli strumenti che ci
mettano nella condizione auspicata, ecco. 

Detto  questo,  adesso,  ripeto,  procediamo  al  momento  per  appello  nominale  alla  votazione  degli
emendamenti. Invito i proponenti anche a valutare per tempo quella che può essere la disponibilità al ritiro di
taluni emendamenti, ecco, e quindi man mano che li scorriamo possiamo o se hanno già un’idea in merito,
ecco, si facciano pure avanti al riguardo. 
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Allora, dicevo prima, do la parola alla… scusate un attimo, mi pare che ci sia una richiesta, una richiesta di
intervento del Consigliere Ferro. 

Prego, Consigliere Ferro, a lei la parola. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Chiedo, Presidente, vista la difficoltà a essere tutti assieme a fare una prova, se è possibile prevedere una
votazione non valida ma di test con il sistema che abbiamo appena approvato, almeno visto che siamo... tutti
quelli  che  sono collegati  provare  a  fare  una  doppia  votazione,  una  valida  nominale  e  successivamente
provare a vedere come avrebbe funzionato, almeno… perché è difficile dopo che ci ritroviamo tutti assieme,
un’occasione così è rara. Penso, se lei lo ritiene opportuno, farei una prova di votazione anche se non valida,
ma per vedere cosa succede. 

Presidente Tagliavini

Le dico subito, Consigliere Ferro, non possiamo permetterci una sorta di simulazione o di prove sotto questo
aspetto in una serata come questa. Ecco, sicuramente avremo tempo e modo di fare delle prove, diciamo,
anticipate rispetto ai prossimi Consigli che mettano tutti, dico tutti veramente in grado di acquisire dal punto
di vista pratico una confidenza con lo strumento e i… diciamo, le operazioni che questo richiede. 

Mi preme sottolineare, anche perché siamo in streaming, che è stato fatto uno sforzo in tempi rapidi per poter
portare  questo,  diciamo,  software allo  stato  in  qualche  modo  di  operatività  ottimale  e  in  questo  senso
riesprimo  e  ribadisco  e  rinnovo  il  mio  plauso  e  apprezzamento  alle  maestranze  tecniche  e  anche
amministrative. Oggettivamente purtroppo prendiamo atto che questa sera le complicatezze in un qualche
modo sovrastano quelli  che sarebbero gli  obiettivi di tutti  in termini  di  benefici,  quindi  è meglio essere
prudenti e rinviare a un’altra seduta, con il tempo che sarà necessario, ecco, tutto quello che serve per poter
dare delle risposte puntuali a tutti quelli che hanno in qualche modo formulato curiosità a riguardo, più che
legittime,  e  soprattutto  fugare,  come  diceva  il  Consigliere  Luciani,  ogni  rischio  e  pericolo  anche  solo
astrattamente inteso, ecco, ci tengo a dirlo, come era stato sottolineato giustamente anche in una nota di
chiarimenti sulla chat dal Consigliere Cavatton. 

Detto questo,  do la parola alla Consigliera Pellizzari,  ecco,  ricordandole,  non so se era presente in quel
momento, che l’Amministrazione ha accolto il  suo emendamento n. 3 e il suo emendamento n. 7, ecco.
Quindi faccio questa precisazione e le… 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie a lei, Consigliera. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Grazie, Presidente, avevo recepito, sì, i due numeri… 
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Presidente Tagliavini

Benissimo, le chiedo se intende illustrare l’emendamento n. 1. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Sì, certo, se… 

Presidente Tagliavini

Aggiuntivo, dopo le parole “servizi nelle città”, a pagina 180 del DUP. 

A lei la parola, prego. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Grazie, Presidente. Ma il servizio alla città è, appunto, era… volevo aggiungere che bisogna quando si fanno
appunto queste… questi  programmi di tenere esattamente conto di quelle che sono le opinioni più volte
espresse dai cittadini che hanno raccolto molte, molte firme, credo 2.500, hanno compilato questionari e
manifestazioni molto partecipate e pacifiche ma decise. Ecco, credo che di questo bisogna tener conto, credo
che questa  sia  una decisione molto importante  e quindi  chiedo appunto che per  aiutare  tutta… tutte  le
produttività della nostra città sia utile che appunto venga tenuto conto di quello che chiedono i cittadini
perché sono loro poi che hanno il diritto di avere la fruibilità di tutte le cose, per cui chiedo che venga
appunto tenuto conto di quanto ho chiesto, grazie. 

Presidente Tagliavini

Non ci sono interventi per… di segno contrario. La parola all’Avvocato Paglia per l’appello relativo al voto,
emendamento n. 1. 

(Escono i Consiglieri Turrin e Cavatton – presenti n. 30 componenti del Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

… favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Berno… Berno. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     82

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

C’è qualcuno che tiene i microfoni accesi. 

Presidente Tagliavini

Invito a spegnere i microfoni. Prego. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 
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Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti... Moschetti. 

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi… Lonardi. 

Pellizzari… Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini… Meneghini. Quindi non votante. 

Bitonci. Assente? 

Luciani. 
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Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Ha detto favorevole? 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Grazie. Moneta. 

Consigliere Moneta (Forza Italia)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Cappellini… Cappellini. 

Consigliera Cappellini (FdI)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. Assente? 

Cavatton, assente. 

Mi dite, per favore, Moschetti, Lonardi, se sono… Moschetti è collegata e anche Lonardi è collegato? Va
bene, non votanti questi. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 11; contrari: 16; astenuti: nessuno; non votanti: 3; assenti: 3.
L’emendamento n. 1 è respinto. 

Passiamo all’emendamento n. 2. Consigliera Pellizzari, prego. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Grazie,  Presidente.  Mah, questo emendamento parla da sé, non occorrerebbe nemmeno spiegarlo perché
molte volte io ho parlato con l’Assessore Nalin per questo grave problema che riguarda il degrado di persone
che non… senza fissa dimora che non… che purtroppo stazionano, come la foto che ho fatto anche stamane,
veramente vergognosa, alle nove di mattina questa povera gente che dorme lì sotto con la gente che deve
portar via gli archivi da… dal sottoportico, gente che non… non deve stazionare lì, non deve stazionare lì.
Ecco, io qualche… tante volte l’ho mandato, ho interessato anche i… non tanto per loro che, poveretti, non è
che io ce l’abbia con loro, assolutamente, ma quello che poi loro fanno e quello che loro poi lasciano in
pieno Centro Storico, in nessuna parte della città ciò deve avvenire, ma specialmente, come ho detto tante
volte, in Centro Storico. Quelle foto che io ho fatto pubblicare sul giornale e… gli interventi che ho fatto alla
televisione non è che abbiano portato bene a Padova. La gente ha capito che… quel degrado lì deve finire,
ma non è  un  degrado cattivo,  noi  non ce  l’abbiamo con quelle  persone.  Ho sentito  proprio durante  la
descrizione del  Bilancio l’Assessora  Nalin che parlava  appunto  che  era  riuscita  e  ne  è  soddisfatta,  che
aveva… era riuscita a convincere una di quelle persone ad accettare il ricovero, ecco, allora evidentemente si
può, volere è potere. Allora, quante volte io ho detto ci sono delle strutture, sono state messe a disposizione
dei fondi, noi non è che vogliamo mandarli, via, ucciderli, noi vogliamo offrire a queste persone un tetto, un
letto sotto un tetto, un bagno per lavarsi perché sono di un sudiciume vergognoso, e poi soprattutto una
toilette dove fare i loro bisogni. Non si devono fare i bisogni in mezzo alla strada, in mezzo ai marciapiedi, i
marciapiedi sono fatti per camminare. Sono di una… sono di un degrado ed una anche pericolosità in tempo
di Covid. Ecco, allora io quante volte ho detto all’Assessora, bisogna no… come si dice, invitarli, no, il
tempo dell’invito è finito, bisogna convincerli, bisogna obbligarli ad accettare una situazione migliore, non è
che li vogliamo mandar via, non è che li vogliamo maltrattare, non è che li vogliamo prendere a scudisciate.
Vogliamo che accettino una soluzione che possa essere per loro una svolta migliore e soprattutto vogliamo
togliere dalla strada e, come ho detto prima, in tutte le parti della città ma soprattutto in Centro Storico
questo degrado allucinante, allucinante. Ecco, quindi credo che debba essere, ma non so, come dico, non
deve essere… non dovrebbe neanche essere discusso. Tengo anche a dire che c’è una raccolta firme da parte
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di tutte le persone che abitano in quel posto lì, che sono stufe, stanche di assistere sempre, sempre… io so
che ci sono le Forze dell’Ordine che tutte le mattine li vanno ad alzare e tutte le mattine li convincono a
pulire. Una parte la puliscono e l’altra no, insomma, è una cosa che deve assolutamente finire perché è una
vergogna per la nostra città, grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Parola al Consigliere Sangati per l’intervento contrario. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Molto brevemente, ecco. Penso che il semplice termine utilizzato di “obbligare” in un contesto sociale non
sia  opportuno,  per  cui  esprimo parere  contrario  proprio  anche per  la  modalità  in  cui  è  stato  formulato
l’emendamento. 

Presidente Tagliavini

Avvocato Paglia, a lei la parola per l’appello nominale. 

(Escono i Consiglieri Lonardi e Mosco – presenti n. 28 componenti del Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 
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Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     90

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 
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Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Presidente Tagliavini

Contrarissima. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. È sempre collegata? 

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti, contraria, okay. Pasqualetto, contrario. 

Fiorentin… Fiorentin. 

Intervento

Fiorentin ha dichiarato contrario, Presidente. 
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Presidente Tagliavini

Sì, anch’io ho sentito la dichiarazione di voto, la dichiarazione di voto di Fiorentin contrario. 

Vice Segretario Paglia

Va beh, si è sovrapposto. 

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. È collegato? No? È scollegato? Quindi assente. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Presente. 

Presidente Tagliavini

No, il suo voto, Consigliera. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)
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Scusi, favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Grazie. Meneghini. Assente, presente? Meneghini. Non votante per il momento. 

Bitonci, abbiamo detto assente. Bitonci, assente. 

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. Assente. 

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Consigliere Moneta (Forza Italia)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 
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Consigliera Cappellini (FdI)

Astenuta. 

Vice Segretario Paglia

Turrin… Turrin è collegato o no? No. 

Cavatton. Niente, okay, assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 2; contrari: 22… Chiedo scusa, contrari 22? 

Vice Segretario Paglia

22. 

Presidente Tagliavini

Confermo, contrari: 22; astenuti: 3; non votanti: 1; assenti: 5. L’emendamento n. 2 è respinto. 

Passiamo all’emendamento n. 4. Consigliera Pellizzari, prego. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Presidente, anche questo è rivolto a una sorta di sicurezza della nostra vita in quanto che, come avevo già
tante volte fatto presente all’Assessora… del Verde, che non mi ricordo mai come si chiami, le ho fatto
presente che la raccolta foglie, come è stato sempre fatto, va fatta all’inizio quando i, gli alberi cominciano a
perdere le foglie,  non bisogna lasciarle lì.  Ecco, io poi ho anche deciso che non mi riferisco alle foglie
lasciate cadere dagli alberi privati dei giardini, eccetera, ma sono foglie che cadono dagli alberi che sono di
pertinenza del Comune. Quest’anno è stato un disastro, ma veramente un disastro. Vedo adesso qualcuno che
sta  raccogliendo  foglie  dopo  che  sono  marcite  in  mezzo  ai  marciapiedi,  io  ho  fatto  foto,  quindi… ho
giustificato  il  mio  intervento,  con  gente  che  è  scivolata,  marciapiedi  che  non  si  potevano  utilizzare,
specialmente quelli davanti magari anche alle scuole in cui le mamme erano costrette a scendere in mezzo
alla strada, che comunque anche la… le strade erano coperte, ma non le ho fatte io le foto, ho fatto le mie,
ma ho ricevuto fotografie da tutte le parti  della città.  Quindi  sono i  cittadini  che fanno presente questo
gravissimo inconveniente. Addirittura ieri mi è arrivata la fotografia di un cittadino che ha… mi ha mandato
la foto del canale vicino alle chiuse dove era praticamente 100 metri… l’acqua coperta di foglie. Quelle
foglie  lì  se  uno non le… non le  raccoglie  possono anche fare  dei  danni.  Quindi  chiedo,  chiedo che lo
sviluppo  sostenibile  abbia  anche  in  programma  la  raccolta  foglie  in  tutta  la  città  e  specialmente  sui
marciapiedi e, anche perché se non viene fatta la raccolta e magari ci piove sopra le foglie, come è accaduto
ultimamente, le foglie marciscono e sono estremamente pericolose. Faccio presente che tutte le foglie sono
ancora per terra, grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Parola al Consigliere Rampazzo per l’intervento contrario. 
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Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Diciamo,  precisando che l’Assessora  al  Verde si  chiama Chiara  Gallani  da  circa  tre  anni,  e  che risulta
abbastanza difficile raccogliere le foglie prima che cadano a terra, esprimo il nostro parere contrario, grazie. 

Presidente Tagliavini

Parola all’Avvocato Paglia per la votazione tramite appello. 

(Entra  la  Consigliera  Mosco  ed  esce  la  Consigliera  Cappellini  –  presenti  n.  28  componenti  del
Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Barzon. È collegata? Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 
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Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Astenuto. 
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Vice Segretario Paglia

Lonardi. Niente, assente. 

Pellizzari… Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

[…] Non si sente? 

Vice Segretario Paglia

Va bene, favorevole, okay. 

Meneghini. 

Consigliere Meneghini (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci abbiamo detto assente. 

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero… Sodero non dice niente. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole, scusate. 

Vice Segretario Paglia

Okay. Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     100

Vice Segretario Paglia

Okay, favorevole. 

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta… Moneta. È collegato, al momento non votante, non sento niente. 

Cappellini. Assente proprio. 

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Okay. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Posso fare una precisazione, per favore? 

Presidente Tagliavini

In fase di voto no, successivamente, prego. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     101

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

No, no per il voto. Volevo chiedere, volevo dire all’Assessore Rampazzo che qualche momentanea… 

Presidente Tagliavini

No,  Consigliera Pellizzari, non può interrompere la votazione che è in corso. Parlerà dopo quando le darò la
parola. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Mi scusi. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro  l’esito  della  votazione.  Favorevoli:  6;  contrari:  20;  astenuti:  1;  non  votanti:  1;  assenti:  5.
L’emendamento n. 4 è respinto. 

Parola adesso alla Consigliera Pellizzari per l’illustrazione dell’emendamento n. 6. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Grazie, Presidente, però prima volevo dire al Consigliere Rampazzo che una momentanea amnesia penso che
possa capitare a tutti, non occorre che lui mi faccia delle… degli appunti. Credo che l’Assessore Gallani mi
perdonerà se per qualche momento non ho ricordato il suo cognome. Ecco, Assessore Rampazzo, capiterà
anche a lei di avere qualche momento di amnesia. 

Detto questo, illustro… il mio emendamento n. 5. Ecco, io chiedo che nell’imminente… 

Vice Segretario Paglia

È il n. 6. 

Presidente Tagliavini

Consigliera, l’emendamento n. 5 è stato considerato non ammissibile, non è stato ammesso. Le ho dato la
parola per l’illustrazione dell’emendamento n. 6 relativo al DUP, pagina 100… scusi un attimo. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Sì... 

Presidente Tagliavini

152, aggiungere dopo le parole “decoro” “assicurandosi”… 
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Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Okay, okay. Ecco… 

Presidente Tagliavini

Prego, prego. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Posso? 

Presidente Tagliavini

Certo. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Allora,  questo  emendamento  qui  ho  avuto  occasione  di  parlarne  molte  volte  con… anche  con le  varie
Assessore  o  Assessori.  Allora  io  mi  riferisco  ai  bandi  di  concorso  che  vengono  poi  vinti  dalle  ditte
appaltatrici, ecco. Io credo che non solo si vincono i bandi di concorso per i lavori che molte volte si vincono
per… magari per un prezzo più basso, ecco, però se poi il lavoro viene affidato a una ditta che vince appunto
l’appalto  e  poi  questa  ditta  lavora  malamente  e  non  fa  bene  i  propri  lavori  credo  che  questo  non  sia
conveniente. Per cui, ecco, chiedo che quando ci sono le ditte che vincono gli appalti secondo me bisogna
che  chi… l’Assessore  di  competenza  si  […] affinché  vengano eseguiti  dei  controlli  che  i  lavori  siano
effettuati in maniera corretta perché sono pagati e devono essere eseguiti. Siccome molte volte ho avuto
l’occasione di controllare, che mi venisse detto dall’Assessora che il lavoro lo stavano… la ditta che l’aveva
vinto, aveva vinto il bando di concorso stava eseguendo i lavori, ecco, io ho controllato per volte… per molte
volte, io di operai che lavoravano non li ho mai visti. Ecco, quindi è stata mia premura avvertire l’Assessora
la  quale  ha  detto:  “Ah,  no,  no,  no”,  ecco.  Quindi,  insomma,  d’accordo  che  io  posso  andare  in  giro  a
controllare,  però credo che sia compito di  chi  è… della… che ha l’Assessorato appunto di  questa cosa
preoccuparsi che le ditte non solo vincano il bando di concorso, ma che anche eseguono correttamente quelli
che sono i lavori previsti. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Si è prenotato per l’intervento contrario il Consigliere Rampazzo, prego. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Era per precisare che ho solo voluto dire nella interrogazione il nome dell’Assessore a cui era rivolta. In
questo caso invece credo che esistano già ampiamente delle norme che regolano i rapporti tra le ditte e gli
Assessorati, quindi esprimerò il mio voto contrario. 

Presidente Tagliavini

Avvocato Paglia, prego. 
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Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 
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Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Presidente Tagliavini

Allora, invito tutti a un comportamento consono. Siamo in fase di votazione. Consigliere Tarzia esprima il
suo voto, prego. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario, ho detto, Presidente. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi, è assente? Collegato? 

Intervento del tecnico

Assente.

Vice Segretario Paglia

Assente, okay. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Consigliere Meneghini (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Eccoci, Bitonci abbiamo detto assente. Okay. 

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 
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Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco… Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Consigliere Moneta (Forza Italia)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini assente. 

Turrin assente. 

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Okay. 
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Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 7; contrari: 21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno; assenti:
5. L’emendamento n. 6 è respinto. 

Possiamo passare all’emendamento n. 8, ripeto, 8. Consigliera Pellizzari, prego. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Grazie, Presidente. Mah, io… si è parlato molto di Fiera. La Fiera di Padova per me e non per me solo, ma
per tutti i Padovani, è un punto di riferimento da sempre. Ecco, io mi auspico che appunto continui ad essere
un punto di riferimento per la città sia per quanto riguarda la Fiera in se stessa sia per quanto riguarda
l’indotto che ne viene di conseguenza, porta gente, porta visibilità, porta lustro, porta importanza alla nostra
città. Ecco, io vorrei che la Fiera rimanesse… della sua importanza rimanesse quella che è sempre stata e che
non appunto, non debba essere necessariamente un satellite o una ruota di scorta degli altri Enti fieristici
delle altre città del Veneto. La nostra deve restare la Fiera di Padova, la Fiera Campionaria di Padova con la
sua importanza, con la sua specificità e con la sua… con il suo lustro che ha sempre dato nel corso degli
anni. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Non ci sono interventi contrari. 

Avvocato Paglia, prego. 

(Esce il Consigliere Moneta – presenti n. 27 componenti del Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     110

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 
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Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin… Fiorentin… Non votante, va bene. 

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi… Niente. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Consigliere Meneghini (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci sempre assente, immagino. Okay. 

Intervento del tecnico

Fiorentin dice contrario. 

Vice Segretario Paglia

Va beh. 

Presidente Tagliavini

Sulla chat. 
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Vice Segretario Paglia

Okay. 

Presidente Tagliavini

Ha scritto contrario sulla chat. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Okay. Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin assente.

Cavatton.

Intervento del tecnico

Assente.

Vice Segretario Paglia

Okay. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 6; contrari:  21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno;
assenti: 6. L’emendamento n. 8 è respinto. 

Passiamo all’emendamento n. 9. Consigliera Pellizzari, a lei la parola. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Presidente, come ho avuto modo ampiamente di spiegare la situazione del nostro commercio nel Centro e
anche nel… nei Quartieri, ho voluto appunto specificare che il momento è particolarmente grave e che quindi
tutto può essere utile a riportare quello che è il controllo del… cioè a riportare quello che è il commercio,
quello che è il rifiorire del commercio, l’aiuto ai commercianti che pagano le tasse, che pagano gli affitti, che
hanno una serie di tasse da pagare e che… alle quali loro vogliono far fronte senza mai… magari con ritardo
ma pagano, ecco. Allora una cosa che comunque ci tengo a dire in particolare è il momento di contrastare il
commercio abusivo di merce contraffatta, ecco, questo commercio purtroppo che molti danni crea quella che
è una concorrenza sleale che si… che c’è nei confronti di chi invece, come ho detto prima, nei negozi paga le
tasse o anche gli  ambulanti  che comunque non hanno il negozio fisso ma pagano le tasse, ecco, questo
commercio di merce contraffatta che si svolge prevalentemente in Prato della Valle, ma anche in altri posti,
deve in ogni modo essere fermato. L’abbiamo detto tante volte e purtroppo abbiamo visto che quando si
vuole si può. Ecco, anche questo è comunque qualcosa che danneggia il commercio normale delle nostre
attività di lavoro. Grazie. 
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Presidente Tagliavini

Grazie. Parola al Consigliere Berno per l’intervento contrario. 

Consigliere Berno (PD)

Grazie.  Credo  che  non  abbiamo  bisogno  di  questo  emendamento  per  evidenziare  da  un  lato  quanto
l’Assessore Bressa e tutta la Giunta si  stiano impegnando a favore delle varie categorie economiche, ho
avuto modo anche di evidenziarlo ampiamente nel mio intervento. Peraltro, per i Consiglieri che volessero,
l’Assessore  Bressa  credo  che  abbia  anche  la  possibilità  di  elencare  dettagliatamente  tutti  i  ristori  e  le
agevolazioni pervenute. 

Per  quanto  riguarda  la  lotta,  diciamo,  al  commercio  non legale  credo che  abbiamo la  massima fiducia
nell’Assessore Bonavina e nella Polizia Municipale insieme alle Forze dell’Ordine nel contrastare quanto sta
accadendo, per cui non abbiamo bisogno di questo emendamento. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 
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Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 
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Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta… Foresta… Lo metto non votante. 

Lonardi… Lonardi è sempre assente? 

Intervento del tecnico

Assente.

Vice Segretario Paglia

Okay. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Consigliere Meneghini (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci, immagino sempre assente? 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     121

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta… Niente, assente. 

Cappellini… Assente. 

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Okay. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 6; contrari: 20; astenuti: nessuno; non votanti: 1; assenti: 6.
L’emendamento n. 9 è respinto. 

Consigliera Pellizzari, passiamo al 10, a lei la parola. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Grazie, Presidente […] Allora, questo mio emendamento non ha assolutamente nulla di polemico, ecco. 

Dopo la parola “ascolto e partecipazione” mi piacerebbe, ma questo, come ripeto, io sempre riporto quelle
che sono le esigenze e le richieste dei  cittadini  che tutti,  tutti,  tutti  i  giorni  incontro,  ecco.  Dicono che
piacerebbe,  come  facevamo  con  il  nostro  ex  Sindaco,  già  Sindaco,  Massimo  Bitonci,  l’ascolto  e  la
partecipazione.  Allora,  coinvolgere  maggiormente  i  cittadini  perché  so  che  ci  sono  le  Consulte,  ma  le
Consulte  non sono assolutamente  sufficienti,  ecco.  Ai  Padovani  piacerebbe molto che anche il  Sindaco
qualche volta facesse qualche incontro proprio perché parlare con le Consulte e parlare con il Sindaco è
assolutamente  diverso.  Quindi  nulla  di  polemico,  però  un  invito  ad  essere…  al  nostro  Sindaco,
compatibilmente con le sue possibilità, ecco, qualche ascolto maggiore per quanto riguarda le necessità dei
cittadini è auspicabile. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Parola al Consigliere Tiso per l’intervento contrario. 

Consigliere Tiso (PD)

Solo due parole. Passare dal “confessionale” alla Consulta c’è stato veramente un innalzamento notevole. Mi
dispiace, preferisco la Consulta, quindi credo che qua voteremo assolutamente contrario. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

(Escono le Consigliere Sodero e Mosco – presenti n. 25 componenti del Consiglio)

Votazione.
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Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 
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Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 
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Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi… Sempre assente, immagino. 

Pellizzari… Pellizzari… Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Ah, sì, sì, scusi, mi scusi. Mi scusi, un attimo, è suonato il telefono. Favorevole, chiaramente, grazie. Scusi,
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scusatemi ancora. 

Vice Segretario Paglia

Niente. 

Meneghini. 

Consigliere Meneghini (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero assente. 

Mosco. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 4; contrari: 21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno; assenti:
8. L’emendamento n. 10 è respinto. 

Seguono due autoemendamenti del Sindaco, rispettivamente l’11 e il 12, che non vanno al voto in quanto
sono stati incorporati nell’illustrazione della proposta di DUP. 

(Entrano le Consigliere Mosco e Sodero – presenti n. 27 componenti del Consiglio)

Quindi passiamo oltre l’11 e il 12 e andiamo all’emendamento n. 13, che è il primo di quelli presentati dalla
Consigliera Eleonora Mosco, cui rivolgo lo stesso invito, adesso io emendamento per emendamento chiederò
se intende illustrarlo o meno. 

Consigliera Mosco, prego, a lei la parola, partiamo dal n. 13. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì,  cerco  di…  vado  velocissima.  Io  con  questo  emendamento  chiedo  di  verificare  soprattutto  durante
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l’emergenza… durante questo periodo tutte le attività etniche site in Piazza de Gasperi e nella zona della
prima Arcella che stanno procurando molto disagio a tutti i residenti della zona. Ringrazio la Polizia Locale
perché sta effettuando numerosi controlli; è proprio alla stregua degli stessi che invito l’Amministrazione
comunale ad adottare i provvedimenti conseguenti e quindi a chiedere il rispetto delle norme anti-Covid oltre
a quelle già vigenti in ordine allo spaccio e alle norme igienico-sanitarie. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Chiedo al  Consigliere  Berno se  intende intervenire,  formulare  un  intervento contrario o la  sua era  una
richiesta relativa all’emendamento… 

Consigliere Berno (PD)

Era una precedente, non mi ero reso conto che si era già prenotato il collega Tiso, quindi non intervengo,
grazie. 

Presidente Tagliavini

Benissimo, la ringrazio del chiarimento. Avvocato Paglia, prego, emendamento n. 13. 

(Escono i Consiglieri Meneghini e Luciani – presenti n. 25 componenti del Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 
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Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 
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Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi assente. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini assente. 

Bitonci sempre assente, immagino. 

Luciani. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero…. Sodero c’è? È presente? Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     134

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin assente. 

Cavatton assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli:  3; contrari:  21; astenuti: 1; non votanti:  nessuno; assenti:  8.
L’emendamento n. 13 è respinto. 

Passiamo al successivo, n. 14. Prego, Consigliera Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì, un importante emendamento per la sicurezza della città. Abbiamo sentito parlare degli investimenti per la
sicurezza. Ecco, io invito la maggioranza, che è sensibile a questo tema, di impegnare l’Amministrazione
perché parte degli investimenti vengano rivolti per dotare gli agenti della Polizia Locale di strumenti per la
loro tutela e per la tutela dei cittadini che sono fondamentali. In particolar modo faccio riferimento alle body
cam, uno strumento importantissimo e innovativo già utilizzato in molte Amministrazioni venete, ma anche
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italiane. Non permettiamo che Padova rimanga indietro, ora è possibile, diamo una mano e quindi facciamo
sì  che  questa  Amministrazione  doti  le  proprie  Forze  dell’Ordine,  i  propri  agenti  di… delle  body  cam,
strumento innovativo fondamentale. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 
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Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. È sempre assente, okay. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci sempre assente, immagino. 

Luciani. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 
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Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Anche. 
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Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 8; contrari:  17; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno;
assenti: 8. L’emendamento n. 14 è respinto. 

Passiamo al successivo emendamento, n. 15. Consigliera Mosco, a lei la parola. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì, sappiamo che il Comune di Padova si è dotato di ulteriori… di un’ulteriore unità cinofila importante che
servirà  per  favorire  il  contrasto  dello  spaccio  soprattutto  in  Quartieri  problematici  come  l’Arcella  o  la
Guizza, e quindi plaudo a questo tipo di provvedimento importante che può essere foriero di risultati positivi
se si mettono anche nelle condizioni i… questi cani di poter essere trattati nel migliore dei modi vivendo
anche  in  un  contesto  idoneo  poi  alle  mansioni  che  devono  svolgere.  È  per  questo  che  con  questo
emendamento  chiedo  all’Amministrazione  che  prosegua  il  progetto  già  improntato  dalla  vecchia
Amministrazione e cioè di dare anche un’area di proprietà comunale per l’unità cinofila del Comune, della
Polizia Locale. Questo servirà anche per il pattugliamento del territorio, come ho precisato, per il controllo
delle residenze, per il sovraffollamento degli alloggi, così come anche per il contrasto allo spaccio. Tra l’altro
è una richiesta che è stata avanzata anche più volte al Comune di Padova dal FSP, il Sindacato della Polizia
di Stato, per cui io penso che sia assolutamente un’esigenza che è sentita e richiesta dai vari… dalle varie
Forze dell’Ordine presenti in città e che ovviamente ringrazio. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Nessuno chiede l’intervento contrario. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 
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Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo… Rampazzo non votante. 

Marinello. 
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Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 
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Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi, ce l’abbiamo sempre assente… Assente. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini assente. 

Bitonci, sempre assente, immagino. 

Luciani. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     146

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Esito  della  votazione.  Voti  favorevoli:  7;  contrari:  17;  astenuti:  nessuno;  non  votanti:  1;  assenti:  8.
L’emendamento n. 15 è respinto. 

Passiamo al successivo, il n. 16. Parola alla Consigliera Mosco. 
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Consigliera Mosco (LNLV)

Chiedo che venga individuato e  pianificato un piano straordinario anti-degrado proprio per  la  messa in
sicurezza dell’area Borgomagno… 

Pronto? Dell’area… mi sentite? 

Intervento

Yes. 

Intervento

Ti sentiamo, sì. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Chiedo scusa allora per l’interruzione. Dell’area… allora, chiedevo un piano straordinario antidegrado per
l’area Borgomagno, prima Stazione, San Carlo-Azzurri d’Italia, Via Dupré, Moretto da Brescia, rivedendo
anche le… gli orari di chiusura dei negozi etnici. Lo chiedo proprio alla luce anche di quello… degli ultimi
fatti di cronaca perché in questo modo si riuscirebbe a evitare che questi luoghi diventino fonte di problemi,
di assembramenti e, insomma, di disagio che viene arrecato molto spesso ai residenti delle aree limitrofe e
soprattutto diventano molto spesso poi luoghi dove nelle aree prospicienti ci sono bivacchi di sbandati e
molto spesso anche spaccio di droga. Grazie. 

Non so se… forse non mi va più niente. 

Consigliere Berno (PD)

No, è che probabilmente dalla Sala… dalla Sala Consiglio non sentiamo. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Okay, grazie, Consigliere Berno. 

Presidente Tagliavini

Scusate per l’interruzione. Se mi sentite tutti chiedo alla Consigliera Mosco di riprendere dall’inizio il suo
intervento relativo all’emendamento 16 perché purtroppo c’è stato un involontario scollegamento. 

Prego, Consigliera, le chiedo scusa, ma se può ripetere. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Certo, Presidente. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     148

Presidente Tagliavini

Grazie.

Consigliera Mosco (LNLV)

Allora, con questo emendamento chiedo che venga redatto un piano straordinario antidegrado per la messa in
sicurezza dell’intera  area  Borgomagno,  Prima Arcella,  Stazione,  per  arrivare  fino all’area  di  San Carlo-
Azzurri d’Italia, Via Dupré, Moretto da Brescia, in particolare chiedendo di rivedere gli orari di chiusura
delle attività etniche che si sono rivelate soprattutto durante il periodo… durante questi ultimi anni una fonte
di assembramenti che poi diventano bivacchi e di sbandati che… e di spaccio, arrecando quindi anche un
danno e un degrado sociale.  In  questo modo si  può anche… la  messa in  sicurezza significa  anche poi
controllare e combattere l’abusivismo commerciale e l’affitto irregolare anche di abitazioni di locali che non
sono destinate ad uso abitativo. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliera. Parola all’Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo… È collegato? Sì, non votante. 

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 
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Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario, contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi è sempre assente. Okay. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini assente. 

Bitonci assente. 

Sodero… no, scusate. 

Luciani assente. 

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 
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Vice Segretario Paglia

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito  della  votazione.  Voti  favorevoli:  3;  contrari:  20;  astenuti:  1;  non votanti:  1;  assenti:  8.
L’emendamento n. 16 è respinto. 

Passiamo al successivo, il 17. Consigliera Mosco, prego. 

Parola alla Consigliera Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì, Presidente, questo sottofondo è un sottofondo che purtroppo… che vi ho appena fatto sentire, che risale
proprio a queste ultime settimane e proviene dall’area Funghi di Via Bernina a dimostrazione di quello che
sta  accadendo,  cioè  cori  e  musica  a  tutte  le  ore,  soprattutto  negli  orari  che  le  norme  anti-Covid
prevederebbero invece che tutti stiano a casa, e invece capita esattamente il contrario. Per cui io chiedo che
vengano fatte rispettare attraverso dei  controlli,  i  controlli  sul  rispetto delle norme anti-Covid,  anche in
quella zona dove ci sono circoli privati e chiese che non rispettano alcun tipo di norma anti-Covid. Quindi se
facciamo… imponiamo sacrifici a tutti i cittadini e che giustamente rispettano, questo deve valere per tutti,
non per tutti ad eccezione di chi vive per esempio in area Funghi. Siccome i residenti sono esasperati da mesi
e la situazione emergenziale è, voglio dire, sotto gli occhi di tutti, chiudiamo il Centro, il Sindaco fa tutti i
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provvedimenti necessari per tutelare la salute, lo invito però a fare rispettare queste norme e questi divieti
anche in area Funghi dove la situazione era… è totalmente fuori controllo. Posso allegare a queste mie
dichiarazioni audio e video. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 
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Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 
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Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario, contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta… Foresta… Collegato, mi avete detto, quindi non votante. 

Lonardi assente. 

Pellizzari. 
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Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli:  5; contrari:  19; astenuti: nessuno; non votanti: 1; assenti:  8.
L’emendamento n. 17 è respinto. 
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Passiamo al 19. A lei la parola, Consigliera Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Nel programma elettorale del Sindaco e dell’attuale maggioranza c’è sempre stata la… l’aspetto progettuale
di voler fare una consultazione popolare almeno una volta all’anno, almeno su dei grandi temi. Siccome ci
sono dei grandi temi su cui… che impattano sulla vita dei cittadini e su cui questi cittadini non sono stati
coinvolti,  chiedo  di  poter  vagliare  l’ipotesi  e  la  necessità  di  attivare  una  consultazione  popolare  con
particolare  riferimento  alla  questione  del  “porta  a  porta”  per  i  cittadini  dell’Arcella  Est  e  della  Sacra
Famiglia, proprio perché prima di proseguire su questa direzione in quelle due aree che hanno una densità
abitativa non così, insomma… una densità abitativa così rilevante di poter prima conoscere il parere della
cittadinanza e valutare quindi del… dei metodi meno invasivi rispetto al “porta a porta” individuato. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 
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Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Non partecipo al voto. 

Vice Segretario Paglia

Non votante. Corretto? 
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Consigliere Tarzia (GS)

Non partecipo al voto. 

Vice Segretario Paglia

Sì, non votante, ho detto. 

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini assente. 

Bitonci assente. 

Luciani. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Anche. 

Vice Segretario Paglia

E Cavatton anche. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro  l’esito  della  votazione.  Favorevoli:  5;  contrari:  18;  astenuti:  1;  non  votanti:  1;  assenti:  8.
L’emendamento n. 19 è respinto. 

Il successivo è il n. 20. Consigliera Mosco, a lei la parola. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Questo è un emendamento che rientra nell’ambito di altri relativi all’accessibilità in città, alla necessità che
vengano predisposti i parcheggi e non eliminati e per questo che chiedo di studiare degli  step per rivedere
completamente l’accesso in città. Attendiamo anche gli esiti del lavoro fatto da questo mobility manager che
dovrebbe  aver  approntato  appunto  del… una  visione  anche  su  questo  e  soprattutto  successivamente  di
informare anche in modo esaustivo tutta la cittadinanza sulla possibilità di  accesso,  di  sosta in città per
sostenere quindi il commercio e sostenere poi l’economia patavina, tanto più in quel momento difficile che
viviamo. 

Presidente Tagliavini

Prego, Avvocato Paglia. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 
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Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello… Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     168

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     169

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Era Foresta il secondo? 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sì, grazie. 

Lonardi. Assente Lonardi? Sì. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci assente. 

Luciani. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 4; contrari: 21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno; assenti:
8. L’emendamento n. 20 è respinto. 

Passiamo a questo punto al numero… all’emendamento n. 26. Consigliera Mosco, prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Per scoraggiare il fenomeno dell’abusivismo chiedo di valorizzare il Nucleo Tutela Trasporto Pubblico come
deterrente e contrasto alla microcriminalità sui mezzi di pubblico trasporto. Grazie. 
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Presidente Tagliavini

Avvocato Paglia, a lei la parola. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 
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Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta… È presente. Foresta non votante. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Contrario, sì. 
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Lonardi, è sempre assente.

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 
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Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 4; contrari:  21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno;
assenti: 8. L’emendamento n. 26 è respinto. 

Passiamo al successivo, il n. 27. Consigliera Mosco, a lei la parola. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì, chiedo che venga eliminata dal DUP la possibilità di costituire la Commissione Stranieri e di attivare
invece, visto che la Commissione Stranieri non è una priorità soprattutto in questo periodo, di invece attivare
immediatamente una Commissione per sostenere tutti  quei  Padovani  rimasti  senza lavoro post-Covid.  A
Padova e in provincia sono oltre 6.500 i Padovani rimasti senza un posto di lavoro. Penso che tutte le forze
politiche  di  maggioranza  e  di  minoranza  possano  sedersi  attorno  a  un  tavolo  insieme  agli  Enti,  le
associazioni,  le  realtà  più  importanti  della  nostra  città  per  individuare  dei  progetti  da  sostenere
immediatamente per dare una risposta a tutte queste persone,  persone che meritano futuro e dignità.  La
Commissione Stranieri non è una priorità, lo è invece dare un futuro a chi è rimasto senza. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliera. Parola all’Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria.
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Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 
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Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     182

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 
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Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi assente. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Più che favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini assente, immagino. 

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 3; contrari: 22; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno; assenti:
8. L’emendamento n. 27 è respinto. 

Passiamo al successivo, emendamento n. 28. Consigliera Mosco, prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Posso ritirarlo? 

Presidente Tagliavini

Certo, diamo atto che è ritirato. 

Andiamo al successivo, il numero 29, prego. Emendamento… 

Consigliera Mosco (LNLV)

Chiedo con questo emendamento di… visto che si parla di ZTL, facciamolo in modo anche, così, di buon
senso, rivedendo tutti quei pass che magari sono stati rilasciati a chi non ne aveva diritto. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     186

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 
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Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 
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Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi assente, immagino. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 4; contrari: 21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno; assenti:
8. L’emendamento n. 29 è respinto. 

Passiamo al successivo, emendamento n. 30. Consigliera Mosco, prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Chiedo che si proceda alla riqualificazione del percorso lungo la cinta muraria in continuità con il lavoro
iniziato nella Giunta Bitonci, così come di tutto il percorso fluviale interno e adiacente anche al ponte Sarpi-
Dalmazia. Questo perché? Per poter dar seguito anche agli interventi contro il degrado in queste aree, in
quelle fluviali, dove insistono insediamenti abusivi dediti allo spaccio di droga. Queste osservazioni sono
arrivate  in  Commissione  sia  quest’anno  ma anche  l’anno  scorso,  anche  dagli  Amissi  del  Piovego,  che
facevano emergere come sotto i  ponti ci siano molti  accampamenti abusivi e molti  insediamenti abusivi
appunto dove… che sono per lo più dediti allo spaccio di droga. Qua faccio riferimento al ponte Sarpi-
Dalmazia, ma penso anche al Portello dove i problemi sono i medesimi. Grazie. 
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Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 
Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 
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Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 
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Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Lonardi assente. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini assente. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 4; contrari: 21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno; assenti:
8. L’emendamento n. 30 è respinto. 
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Passiamo al successivo, emendamento n. 31. Consigliera Mosco, prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Allora, sì, chiediamo l’inversione di tendenza rispetto alle modalità di lavoro sul… sui parcheggi in città e
quindi chiediamo una predisposizione di un servizio di parcheggio esteso con parcheggi scambiatori fuori
dalla città a ridosso dei capolinea del tram, parcheggi operativi all’interno della città per la sosta breve e a
ridosso del Centro cittadino, come potrebbe essere l’ex Prandina. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

(Entra il Consigliere Lonardi – presenti n. 26 componenti del Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 
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Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Assolutamente contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 
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Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin… Fiorentin… È presente… Non votante. 

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi è assente… Lonardi… Consigliere Lonardi risulta collegato. Va beh, non votante. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Mosco… Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole, Dottoressa… Avvocato. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano… Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole.

Vice Segretario Paglia

Grazie.

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Presidente, sono Lonardi. Non riuscivo ad attivare il microfono. Favorevole il mio voto. 

Presidente Tagliavini

La sentiamo e recepiamo il voto, favorevole, grazie. Grazie, Vice Presidente. 

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli:  5; contrari:  20; astenuti: nessuno; non votanti: 1; assenti:  7.
L’emendamento n. 31 è respinto. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì, Presidente, scusi. 

Presidente Tagliavini

Sì, prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Posso dirle gli emendamenti che vorrei ritirare? 

Presidente Tagliavini

Sì, la ringrazio. Allora, scusate solo un attimo, se può citarli, numerali lentamente così ci prendiamo tutti
nota, prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Il 35. 

Presidente Tagliavini

Allora, ritirato il 35. 
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Consigliera Mosco (LNLV)

82. 

Presidente Tagliavini

82. 

Consigliera Mosco (LNLV)

85. 

Presidente Tagliavini

Chiedo scusa, l’82… chiedo scusa… 

Vice Segretario Paglia

È accolto. 

Presidente Tagliavini

L’82 è accolto, l’82 è già stato accolto dall’Amministrazione. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Okay. 85. 

Presidente Tagliavini

L’85 è ritirato. 

Consigliera Mosco (LNLV)

89. 

Presidente Tagliavini

89, sì. 

Consigliera Mosco (LNLV)

28. 
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Presidente Tagliavini

Scusi? 

Consigliera Mosco (LNLV)

28. 

Presidente Tagliavini

28, quindi… 

Vice Segretario Paglia

No, il 28 lo abbiamo già votato. 

Presidente Tagliavini

Il 28 lo abbiamo già respinto, il 28. Siamo adesso al numero… 

Consigliera Mosco (LNLV)

Perché sto facendo… 

Presidente Tagliavini

43. 

Vice Segretario Paglia

Sì, 43. 

Presidente Tagliavini

43, sì. 

Consigliera Mosco (LNLV)

44. 

Vice Segretario Paglia

È stato accolto. 
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Presidente Tagliavini

Accolto il 44, sì, confermo. 

Consigliera Mosco (LNLV)

48. 

Vice Segretario Paglia

Okay, il 48. 

Consigliera Mosco (LNLV)

69, 69. 

Vice Segretario Paglia

Il 69 è stato accolto. 

Presidente Tagliavini

Accolto anche quello. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Okay, allora ne ritiro un altro, sulla natalità e… aiuto… mamma mia… 

Presidente Tagliavini

Lo farà con calma, intanto procediamo. 

Vice Segretario Paglia

Può farlo anche dopo. Può farlo anche dopo. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì, intanto… insomma, intanto ne ho tolti un po’, ecco. Vedo di fare il prima… il più veloce possibile. 

Presidente Tagliavini

Sì, ma guardi, Consigliera, senza fretta. Allora, intanto ne ha ritirati […] 26, mi pare, siamo al 31. Man mano
che valuta il ritiro di altri emendamenti ne diamo atto. 
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Scusi, chiedo scusa, siamo al 32 perché il 31 è appena stato respinto. Partiamo dal 32, con calma perché
capisco che ci sia anche la necessità di, diciamo, mettere a fuoco quello che serve. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Il 32 lo ritiro, Presidente. 

Presidente Tagliavini

Va bene. Il 33, il 34 e il 35 sono stati già dichiarati… non sono stati ammessi. Andiamo al 36. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì, sul 36 chiedo anche in questa occasione veramente di poter potenziare i controlli nelle attività etniche di
Piazza  de  Gasperi  ed  eventualmente  prevedere  una  chiusura  delle  stesse  nell’ipotesi  di  spaccio,
assembramenti, problemi igienico-sanitari e norme anti-Covid non rispettate. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Sì. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 
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Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti… Sacerdoti… È collegato, lo metto non votante. 

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 
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Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Ha detto contrario? 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sì, grazie. 

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Va bene. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Astenuto. 
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Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Esito della votazione. Favorevoli: 4; contrari: 20; assenti: 1; non votanti: 1; assenti: 7. L’emendamento n. 36
è respinto. 

Passiamo al successivo che è il n. 40. 

Consigliera Mosco (LNLV)

No a progetti gender nelle scuole. 

Presidente Tagliavini

Ha concluso, Consigliera? 
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Consigliera Mosco (LNLV)

Veloce. 

Presidente Tagliavini

Benissimo. Avvocato Paglia, prego. 

(Entra il Consigliere Luciani – presenti n. 27 componenti del Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 
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Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Molto favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari… Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole, grazie, scusatemi. 

Vice Segretario Paglia

Niente. 

Meneghini assente. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani… Luciani… Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Chiedo scusa, non voto perché non ho sentito di che emendamento si tratta. 

Vice Segretario Paglia

Okay. 

Sodero. 
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Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco… Mosco, l’audio. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Grazie. 

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli:  4; contrari:  22; astenuti: nessuno; non votanti: 1; assenti:  6.
L’emendamento n. 40 è respinto. 

Passiamo al successivo che è il numero… chiedo scusa, a me risulta il numero… 54, chiedo conferma. 

Vice Segretario Paglia

No, 54 non ammesso. 57. 

Presidente Tagliavini

57. Consigliera Mosco, emendamento n. 57. A lei la parola. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Ritiro. 

Presidente Tagliavini

Diamo atto che il 57 è ritirato. Saltiamo il 58 e il 59, vedo il n.60, emendamento n. 60. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì,  è per la situazione che continua a permanere in Via Confalonieri  e quindi  c’è un degrado non solo
generale, ma assolutamente anche ambientale poiché moltissimi rottami di rifiuti continuano a permanere e il
Settore Ambiente non sta emettendo l’ordinanza di smaltimento degli stessi e quindi anche questi diventano
rifugio per nascondere la droga e quindi io chiedo che anche i Settori del Comune intervengano e che avviino
i controlli anche in materia ambientale e commerciale e di contrasto poi anche alle occupazioni abusive, visto
che in Via Confalonieri molti appartamenti sono anche abusivamente occupati. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 
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Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     224

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

[…] 
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Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 
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Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Favorevole, sì. 

Meneghini assente. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente.

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole, grazie. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 
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Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 6; contrari:  21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno;
assenti: 6. L’emendamento 60 è respinto. 

Possiamo passare al successivo che è il n. 62. Consigliera Mosco, prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Grazie. Al n. 62 siamo, Presidente? 

Presidente Tagliavini

Sì. 
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Consigliera Mosco (LNLV)

62, favorire l’inserimento dei disabili nel mondo del lavoro. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 
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Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Ha detto contrario? 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Grazie. 

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Sì, scusi, favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini, è sempre assente, Meneghini… Okay. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 
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Consigliere Luciani (LNLV)

Molto favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     234

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 6; contrari:  21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno;
assenti: 6. L’emendamento n. 62 è respinto. 

Andiamo al successivo che è il n. 63. Consigliera Mosco, prego. 

Consigliera Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Scusi, Presidente. 

Presidente Tagliavini

Prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Mi può ricordare esattamente il numero? Con tutti questi fogli mi sono persa. 

Presidente Tagliavini

Allora è l’emendamento n. 63. Dopo le parole “dei percorsi di sviluppo sociale della città”, aggiungere il
periodo: “studiare la possibilità di predisporre dei voucher”, eccetera. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì, esatto. La proposta è per gli asili comunali pubblici la gratuità, mentre per quelli… per i nidi privati dei
voucher per la frequenza. Grazie. 
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Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 
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Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti… Moschetti non votante. 
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Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Tarzia… Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Non avevamo sentito. 

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 
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Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini, è assente.

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 
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Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Astenuto. 

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Presidente Tagliavini

Esito della votazione. Voti favorevoli: 5; contrari: 20; astenuti: 1; non votanti: 1; assenti: 6. L’emendamento
n. 63 è respinto. 

Andiamo a questo punto al n. 65. Consigliera Mosco, prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Posso dirle altri emendamenti che ritiro, Presidente? 

Presidente Tagliavini

Certo, ci prendiamo nota. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Però mi aiuti perché tra fogli, allegati… 

Presidente Tagliavini

Andiamo pianino, ecco, così non facciamo confusione né lei né io, prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

77. 

Presidente Tagliavini

Sì, ritirato il 77. 

Consigliera Mosco (LNLV)

80. 

Presidente Tagliavini

L’80 è già accolto, sì. 

Consigliera Mosco (LNLV)

91. 
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Presidente Tagliavini

Non è ammesso, sì. 

Vice Segretario Paglia

È inammissibile questo. 

Consigliera Mosco (LNLV)

93. 

Presidente Tagliavini

93 ritirato, sì. 

Consigliera Mosco (LNLV)

95. 

Presidente Tagliavini

Ritirato anche il 95. 

Consigliera Mosco (LNLV)

98. 

Presidente Tagliavini

Ritirato il 98. 

Consigliera Mosco (LNLV)

99. 

Presidente Tagliavini

Ritirato il 99. 

Consigliera Mosco (LNLV)

E… 103. No, 103 non è mio, basta, li ho finiti io. 
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Presidente Tagliavini

Bene, ci fermiamo qui. Allora torniamo al n. 65, relativo alla possibilità di studiare l’introduzione di Bonus
Bebè. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Ritiro. 

Presidente Tagliavini

65. Ritira anche il 65? 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì. 

Presidente Tagliavini

Diamo atto che è ritirato. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Non li trovo, cioè li ho persi tutti qua. Il 65 lo ritiro, sì. 

Presidente Tagliavini

Sì, allora, andiamo pure pianino. Segue il 66 relativo… prego. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Ritiro. 

Presidente Tagliavini

Anche il 66, diamo atto. 

Il 67, il 68, il 69, 70, 71, 72, 73, ecco. Andiamo al 75, andremmo al 75. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Ritiro. 
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Presidente Tagliavini

Diamo atto che è ritirato anche il 75. 

Siamo al 76. Ha presente il 76… Scusi? 

Consigliera Mosco (LNLV)

Come? 

Presidente Tagliavini

Il 76 è relativo alla soppressione delle politiche di aiuto all’integrazione degli stranieri con invece la dizione
del periodo: “le persone attraverso un rafforzamento di tale Nucleo conflitti abitativi della Polizia Locale con
predisposizione di un numero telefonico per le segnalazioni immediate”, n. 76. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Sì, mettiamo ai voti. Va bene, Presidente. 

Presidente Tagliavini

Va bene. Deve illustrarlo o possiamo andare in votazione? Andiamo in votazione allora. Prego, Avvocato
Paglia. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 
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Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini… Ruffini…. Metto non votante. 

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Ruffini, ha detto qualcosa? Ruffini non l’ho sentita. 

Sangati. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria.

Vice Segretario Paglia

Okay, Ruffini contraria. 

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 
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Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari… Pellizzari. 
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Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Ah, scusa, ho detto presente. Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Grazie. Meneghini assente. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano… Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 
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Vice Segretario Paglia

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Esito  della  votazione.  Favorevoli:  5;  contrari:  21;  astenuti:  1;  non  votanti:  nessuno;  assenti:  6.
L’emendamento n. 76 è respinto. 

Andiamo adesso all’emendamento n. 78. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Guardi, allora, ringrazio per la collaborazione i Consiglieri di maggioranza che hanno firmato e votato alcuni
miei  provvedimenti  e  ringrazio  i  Consiglieri  di  minoranza  e  il  Sindaco  per  aver  accettato  alcuni  miei
emendamenti all’inizio, nonché tutti i funzionari che hanno collaborato in questi mesi intensi di studio e
quindi augurando che il  2021 sia migliore anche nella gestione dell’emergenza con la presente ritiro gli
emendamenti restanti. Ringrazio e porgo distinti saluti a tutti. 

Presidente Tagliavini

Consigliera Mosco, a mia volta ricambio anche a nome di tutti gli altri Consiglieri, ecco, e l’augurio è rivolto
anche a lei e vale un po’ per tutti. Speriamo che il 2021 ci consegni un anno migliore. 
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Adesso allora diamo atto del ritiro di tutti gli emendamenti residui della Consigliera Mosco e a questo punto
possiamo andare direttamente, mi pare al numero… no 101, scusate un attimo, al 101 no perché non è stato
considerato ammissibile né il 102, andiamo al 103, primo dei… primo degli emendamenti presentati dalla
Consigliera Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Grazie, grazie, Presidente, grazie. 

Presidente Tagliavini

Rivolgo anche a lei  lo stesso invito,  se ritiene di  illustrarlo l’illustra mano a mano oppure mi dice che
andiamo direttamente al voto. Parliamo dal… 

Consigliera Sodero (LNLV)

Sì, io ho alcuni emendamenti da ritirare, se vuole le do già una prima tranche, poi magari man mano se ne
intervengano altri li aggiungo. 

Presidente Tagliavini

Va benissimo. Allora… 

Consigliera Sodero (LNLV)

Va bene? 

Presidente Tagliavini

…uno alla volta così ci segniamo l’espunzione, prego. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Okay. Allora io ritiro il numero 107, 112, 131. 

Presidente Tagliavini

Quindi ritirato il 107, scusi che… ritirato il 112… 

Consigliera Sodero (LNLV)

Il 107, 112, 131. 
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Presidente Tagliavini

131, sì. 

Consigliera Sodero (LNLV)

138, 140. 

Presidente Tagliavini

138, sì; 140, ritirato anche il 140. 

Consigliera Sodero (LNLV)

145. 

Presidente Tagliavini

145 ritirato. 

Consigliera Sodero (LNLV)

E 146. 

Presidente Tagliavini

Il 146 era già stato considerato… non era stato ammesso. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Okay. 

Presidente Tagliavini

Va bene… 

Consigliera Sodero (LNLV)

Bene. 

Presidente Tagliavini

Grazie, torniamo al 103. 
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Consigliera Sodero (LNLV)

Sì,  allora,  molto  velocemente  chiedo di  sostituire  le  parole  “la  prevenzione  sociale  del  Comune  dovrà
riguardare…” - un attimo che sto facendo confusione – “dovrà riguardare le persone attraverso politiche di
aiuto all’integrazione degli stranieri, iniziative di coinvolgimento dei richiedenti asilo in lavori socialmente
utili e politiche di mediazione con la valorizzazione del ruolo e della figura dei mediatori interculturali” con
le parole, invece,  “attraverso politiche di  integrazione degli  stranieri  tramite l’insegnamento della lingua
italiana,  la  sottoposizione  di  corsi  e  di  educazione  civica  e  il  coinvolgimento  dei  giovani  in  progetti
finalizzati ad infondere loro il senso civico, il rispetto delle regole e verso gli altri, a renderli partecipi della
vita sociale e volte ad avvicinare i giovani stessi alle Istituzioni”. Mi limito a leggerli così andiamo più
veloci. 

Presidente Tagliavini

Va bene. C’è la prenotazione di un intervento contrario. Parola alla Consigliera Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Grazie, Presidente, ma l’intervento è contrario in quanto le azioni di integrazione non sono soltanto quelle
che la Consigliera ha letto, ma sono esattamente quelle che vengono riportate nel documento di illustrazione
del  Bilancio  e  che  l’Amministrazione  ha  scritto  e  che  sta  già  realizzando,  quindi  ritengo  che  questo
emendamento  vada  bocciato  proprio  perché  intanto  è  limitativo,  ma  soprattutto  perché  le  azioni  di
integrazione sono già ampiamente praticate dalla nostra Amministrazione e dal Comune. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 
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Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 
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Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari… Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole, favorevole, scusi. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. È sempre assente. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco… Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Ha detto favorevole. 

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Astenuto. Moneta, niente? 

Intervento del tecnico

Assente. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     259

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli, voti favorevoli: 5; contrari: 21; astenuti: 1; non votanti: nessuno;
assenti: 6. L’emendamento n. 103 è respinto. 

Passiamo al successivo che è il 104. Consigliera Sodero, prego. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Sì, grazie, Presidente. Oltre alla verifica dei requisiti in capo agli assegnatari di alloggi pubblici si chiede un
controllo serrato ove intervengano segnalazioni degli assegnatari stessi volto a stroncare spiacevoli fenomeni
legati all’esercizio di attività illecite all’interno degli appartamenti. Molto spesso ci vengono segnalati questi
episodi spiacevoli all’interno appunto degli alloggi pubblici, quindi è il caso di ascoltare i cittadini che molto
spesso rimangono inascoltati con situazioni stagnanti che si protraggono per anni. 

Presidente Tagliavini

Avvocato Paglia, a lei la parola. 

Votazione.



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     260

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 
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Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 
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Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

[…] 
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Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. È sempre assente.

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani… Luciani… Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco… Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     265

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 6; contrari:  21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno;
assenti: 6. L’emendamento n. 104 è respinto. 

Possiamo passare al n. 105. Consigliera Sodero, prego. 

Consigliera Sodero… Consigliera Sodero, ci sente? 

Consigliera Mosco (LNLV)

Alla Consigliera Sodero si è bloccato il collegamento e lo sta ripristinando attraverso il suo telefono. 
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Presidente Tagliavini

Sì, allora attendiamo un attimo. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Presidente, ci sono. 

Presidente Tagliavini

Consigliera Sodero, ci sente? 

Consigliera Sodero (LNLV)

Ci sono, ho avuto problemi di connessione, ma mi sono collegata con il telefono. 

Presidente Tagliavini

Cortesemente ci avevano già avvisato e quindi, allora, riprendiamo, siamo all’emendamento n. 105. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Sì, allora, chiedo di aggiungere le parole: “particolare attenzione sarà rivolta al fenomeno dello spaccio nei
Quartieri, soprattutto quello ad opera di minorenni chiamati a compiere atti criminosi lasciando indenne il
mandante che spesso ne esce pulito”. È un fenomeno che è molto presente all’Arcella, ne abbiamo parlato
anche in varie Commissioni, per cui chiedo di aggiungere questo paragrafo ed è appunto un grosso problema
che crea degrado e peggiora la vivibilità per cui va assolutamente contrastato dando dimostrazione che lo si
vuole contrastare. 

Presidente Tagliavini

Bene, grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 
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Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 
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Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 
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Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Meneghini, niente, assente. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 6; contrari:  21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno:
assenti: 6. L’emendamento n. 105 è respinto. 

Passiamo al successivo e quindi all’emendamento n. 106. Consigliere Sodero, prego. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Sì, grazie. Allora, parlate di rivitalizzazione dei Quartieri creando dei centri attraverso la realizzazione di
percorsi pedonali, però nel documento non si parla dell’Arcella. Per cui io chiedo di aggiungere le parole:
“Anche  per  il  Quartiere  2  Nord  Arcella,  in  particolare  il  tratto  di  Via  Tiziano Aspetti  e  quello  di  Via
Pontevigodarzere privi di un degno camminamento e/o di sufficienti manutenzione ai marciapiedi”. 
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Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, a lei la parola. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini… Ruffini… È collegata, va beh, non votante. 

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     275

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 
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Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini assente. 

Bitonci assente. 

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 6; contrari:  21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno;
assenti: 6. L’emendamento n. 106 è respinto. 

Andiamo a questo punto all’emendamento n. 113. Chiedo conferma. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Sì. 
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Presidente Tagliavini

113. Prego, Consigliera Mosco. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Sodero. 

Presidente Tagliavini

Sodero, scusi. Sodero, mi scusi, mi perdoni, è la stanchezza. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Niente, non c’è problema. Allora, chiedo di sostituire le parole “studio e valutazione per la ricostruzione
della Commissione degli Stranieri” con le parole: “valutare la produttività della Commissione Stranieri e
qualora inefficiente provvedere a rimuoverla”. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 
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Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 
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Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Come? Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scusi, non avevo sentito. 

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta… Foresta… Collegato, okay, non votante. 

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini… È assente Meneghini? 

Intervento del tecnico

Sì. 

Vice Segretario Paglia

Anche Bitonci? 
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Intervento del tecnico

Sì.

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero… Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano… Non presente? 

[…] 

Cusumano assente. 

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente.
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Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano… A noi qua risulta non collegato. Sicuri che non sia collegato? 

Intervento del tecnico

A meno che non abbia un altro alias, ma non mi sembra. 

Vice Segretario Paglia

Ha un altro device? 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 5; contrari: 20; astenuti: nessuno; non votanti: 2; e assenti:
6. L’emendamento n. 113 è respinto. 

Andiamo al n. 115. 
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Consigliera Sodero (LNLV)

Presidente, ritiro il 115 e anche il 116. 

Presidente Tagliavini

Allora, diamo atto del ritiro del 115 e del 116. 

Siamo al 117. Prego, Consigliera Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Allora,  chiedo di  dedicare  particolare  attenzione ai  papà separati  mettendo a  disposizione qualora  fosse
necessario spazi e contributi economici che possano essere di supporto alla difficile situazione che molti di
loro attraversano. 

Presidente Tagliavini

Avvocato Paglia, prego. 

(Esce il Consigliere Fiorentin – presenti n. 26 componenti del Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 
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Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     288

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini… Ruffini… È presente, la mettiamo non votante. Forse ha qualche problema. 

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 
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Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin… Fiorentin… È collegato? 

Intervento del tecnico

Assente.

Vice Segretario Paglia

Assente, proprio assente? 

Intervento del tecnico

Fiorentin assente.

Vice Segretario Paglia

Okay. 

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Non partecipo al voto. 
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Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Astensione. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari… Pellizzari… Vanda Pellizzari… È presente, la metto non votante. 

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco… Mosco… Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito  della  votazione.  Voti  favorevoli:  5;  contrari:  17;  astenuti:  1;  non votanti:  3;  assenti:  7.
L’emendamento n. 117 è respinto. 

Passiamo al n. 118. Consigliera Sodero, prego. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Presidente, ritiro il n. 118. 

Presidente Tagliavini

Diamo atto, ritirato il 118. 

Consigliera Sodero (LNLV)

119. 

Presidente Tagliavini

Anche il 119. 
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Consigliera Sodero (LNLV)

120. 

Presidente Tagliavini

Il 120 è ritirato. 

Consigliera Sodero (LNLV)

121. 

Presidente Tagliavini

Anche il 121. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Okay, il 122 lo discuto. 

Presidente Tagliavini

Prego a lei la parola. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Grazie.  Aggiungere  le  parole:  “Sarà  garantita  la  massima  trasparenza  nell’erogazione  dei  contributi
economici alle realtà associative del territorio, in particolare attraverso un’approfondita verifica dell’effettiva
necessità dei contributi richiesti”. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 
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Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini… È collegata, mettiamo non votante. 

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto… Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin… Non è collegato? No, quindi è assente. 

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 
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Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini dovrebbe essere assente. È assente? Sì. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 
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Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 6; contrari: 19; astenuti: nessuno; non votanti: 1; assenti: 7.
L’emendamento n. 122 è respinto. 

Passiamo al n. 123. Prego, Consigliera Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Presidente, io invece provvedo a ritirare tutti i miei emendamenti fino al 152. 

Presidente Tagliavini

Allora, ritirati tutti fino al 152. 

Il  152 è stato dichiarato inammissibile,  mi pare, o era già stato ritirato, quindi partiamo dal 153, chiedo
conferma. 

Sì. Prego. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Io ne approfitto, chiedo scusa, per anch’io augurarvi un lieto Natale, ovviamente, un ringraziamento per il
lavoro svolto anche se a volte non condivisibile ma ovviamente per il quale porto pienamente rispetto, quindi
grazie e un augurio a tutti voi. 

Intervento

Auguri. 
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Intervento

Altrettanto, grazie.

Presidente Tagliavini

[…] ricambiati. Ecco, e quanto all’emendamento n. 153? 

Vice Segretario Paglia

Forse voleva ritirarli tutti, forse era questa l’intenzione. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Sì, sì, li ritiro tutti. 

Vice Segretario Paglia

Okay. 

Presidente Tagliavini

Chiariamo che sono ritirati, si ritengono ritirati anche il 153, il 154. 

Vice Segretario Paglia

E basta. 

Presidente Tagliavini

Il 155 e il 156 sono stati ritenuti non ammissibili e quindi non sono stati ammessi al voto e di conseguenza
passiamo al gruppo di emendamenti presentati dal Consigliere Luciani, il primo dei quali ammessi è il n.
158, chiedo conferma. 

Vice Segretario Paglia

Yes, 158. 

Presidente Tagliavini

Confermato. Consigliere Luciani, a lei la parola, prego. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Io le chiedo un aiuto, Presidente, nel senso che l’ordine che ho io di come li ho presentati è differente rispetto
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all’ordine che poi ho trovato lì e li ho solo ammessi e non ammessi, per cui se solo mi accenna di cosa si
trattano. 

Presidente Tagliavini

Allora le dico subito, il 157, quindi il suo primo emendamento non è stato ammesso, quello numerato come
158 è soppressivo, dopo le parole “politiche di prevenzione”… 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì, okay, perfetto. 

Presidente Tagliavini

…sopprimere la parola successiva. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì,  ritengo  che  sia  sbagliato  avere  una  politica  di  prevenzione  e  successivamente  di  contrasto  e  di
repressione. Io ritengo che le due cose debbono andare assieme, ecco, per cui questa era semplicemente la
richiesta. 

Presidente Tagliavini

Va bene, parola all’Avvocato Paglia, prego. 

(Esce la Consigliera Ruffini – presenti n. 25 componenti del Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 
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Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini… È presente? No, assente perché scollegata. 

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin assente, okay. 

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini è assente, okay. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 
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Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Astenuto. 

Moneta sarà assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli:  5; contrari:  19; astenuti: 1; non votanti:  nessuno; assenti:  8.
L’emendamento n. 158 è respinto. 

Andiamo al successivo che è il n. 160. Sostituire le parole “intero obiettivo” con le parole: “Promuovere
l’interlocuzione… 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì, okay, l’inclusione sociale. Sì, allora… 

Presidente Tagliavini

…l’inclusione sociale di tutti i cittadini”, prego, sì. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Allora, ritengo che sia profondamente sbagliato fare delle discriminanti tra stranieri e italiani, ritengo che
l’inclusione sociale debba riguardare tutti i cittadini residenti in città, per cui anche gli stranieri residenti, e
quindi… poi non nego che vada promossa un’integrazione delle persone di nazionalità estera con specifiche
politiche che riguardino le fasce deboli ovviamente della cittadinanza. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Avvocato Paglia, prego. 

(Entra la Consigliera Ruffini ed escono le Consigliere Sodero e Mosco – presenti n. 24 componenti del
Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella… Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. Sì, sì, contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 
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Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria.

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Astenuto. 
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Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto… Non abbiamo sentito. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin assente, okay. 

Tarzia. 
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Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero… Sodero assente. 

Mosco. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Okay. Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 3; contrari: 20; astenuti: 1; non votanti: nessuno; assenti: 9.
L’emendamento n. 160 è respinto. 

Passiamo al successivo che è il n. 161. Consigliere Luciani, prego. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Allora, se è quello della soppressione del 3.8, non intendo discuterlo. 

Presidente Tagliavini

Allora  lo  consideriamo… si  intende ritirato il… ah,  scusi,  no,  no,  ho sbagliato,  non intende discuterlo,
pardon. Allora andiamo direttamente al voto. Avvocato Paglia, prego. 

(Entrano i Consiglieri Mosco e Fiorentin – presenti n. 26 componenti del Consiglio)

Votazione.
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Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 
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Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 
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Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi… Lonardi… È presente, non votante. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Meneghini assente. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Okay. 

Mosco… È presente. Mosco… Metto non votante. 

Cusumano… 

Consigliera Mosco (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Ah, scusi. Okay, favorevole Mosco. 

Cusumano. 
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Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Astenuto. 

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Lonardi, favorevole. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 4; contrari: 21; astenuti: 1; non votanti, mi sembra, nessuno, è
corretto? Non votanti: nessuno; assenti: 7. L’emendamento n. 161 è respinto. 

Andiamo al successivo, n. 162. Consigliere Luciani, prego. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì, mi conferma che è quello sull’obiettivo strategico 3.10? 
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Presidente Tagliavini

No, il 162… sì, dunque, sì, obiettivo strategico 3.10, di favorire… 

Consigliere Luciani (LNLV)

Okay. 

Presidente Tagliavini

…dopo le parole “favorire… 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì,  dopo le  parole  “favorire  la  vaccinazione”.  Ritengo che  sia  importante,  visto  che  parliamo di  salute
pubblica, in linea appunto con le indicazioni dell’OMS, l’Organizzazione Mondiale della Sanità, visto anche
il  periodo in cui  siamo, in cui  stiamo con l’orecchio ben teso nei  confronti  dell’OMS, di  attivare delle
specifiche  politiche  appunto  di  prevenzione  al  ricorso  all’aborto  e  di  promozione  della  procreazione
responsabile. Se è vero che il ricorso all’aborto è diminuito moltissimo anche nel nostro Paese, se faccio
riferimento anche a degli interventi della maggioranza fatti stasera in cui il nostro Paese ha una media, per
esempio nella nostra città,  diceva, di famiglie del 2.1, per cui dei numeri veramente bassi,  se riusciamo
quantomeno a far fare dei percorsi di promozione della procreazione responsabile riusciamo probabilmente
ad  avere  un  effetto  positivo,  perché  ci  sono  anche  molte  donne  ad  esempio  che  scelgono giustamente
l’aborto, ma non scelgono invece di procreare comunque lasciando poi il figlio, diciamo… che sia possibile
poi per questo figlio essere adottato. Ritengo che invece sia importante che appunto in linea con l’OMS,
insomma, si  riesca anche a creare dei  percorsi,  che il  Comune si  renda parte attiva per la procreazione
responsabile, che non significa solo portare alla nascita,  ma anche ad esempio a utilizzare dei metodi di
prevenzione appunto alle gravidanze indesiderate. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Avvocato Paglia, prego. 

(Esce la Consigliera Mosco – presenti n. 25 componenti del Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 
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Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Sì, contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin… Presente… assente? Fiorentin. 
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Consigliere Fiorentin (GS)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Contrario? 

Intervento

Ha detto contrario. 

Vice Segretario Paglia

Okay. Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

[…] 
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Vice Segretario Paglia

Pellizzari… Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Astenuta. 

Vice Segretario Paglia

Astenuta. 

Meneghini, immagino che sia assente. 

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero… È presente, Sodero? È appena uscita, quindi assente. 

Mosco. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Contrario. 

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 3; contrari: 21; astenuti: 1; non votanti: nessuno; assenti: 8.
L’emendamento n. 162 è respinto. 

Passiamo al successivo, il n. 163. Consigliere Luciani, prego. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì,  allora,  dovrebbe  essere  l’obiettivo  3.11.  Allora,  fondamentalmente  su  questo  punto  qui  io  direi  che
siccome la violenza non è esclusivamente verso le donne, ma la violenza è generale, io direi che per ordine di
importanza sia importante attuare politiche di prevenzione e contrasto innanzitutto alla violenza sui bambini
in  quanto  sono…  i  bambini  si  rivolgono  a  noi  come  loro  unico  riferimento  e  quindi  ritengo  che  sia
fondamentale in primis evitare e quindi attuare delle politiche contro la violenza sui bambini, in famiglia, poi
successivamente, che comprende quindi i figli, ma comprende sia l’uomo che la donna, e successivamente
comunque è doveroso ricordare giustamente anche le donne in quanto anche loro sono tra le più diffuse
vittime di  violenza… e di  promozione delle pari opportunità,  questo è senz’altro d’obbligo. Ritengo sia
importante sottolineare che i più deboli di queste situazioni sono proprio i bambini e sappiamo quello che,
insomma, accade purtroppo e tristemente sui bambini. Nella famiglia ci sono sicuramente delle situazioni di
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violenza che accomunano poi uomini e donne, le donne lo sappiamo per… ovviamente per dovere di cronaca
purtroppo c’è una situazione difficile, difficilissima, ma fortunatamente oggi c’è una certa attenzione, mentre
sulla famiglia in sé, ad esempio penso agli uomini che subiscono violenza, l’uomo subisce delle violenze e
molto spesso queste non emergono, non emergono per vergogna, per tutta una serie di situazioni, per cui
parlando di famiglia ritengo che sia… si comprenda un po’ tutto, ecco, quindi penso che sia questa l’idea che
mi ero dato di questo emendamento. 

Presidente Tagliavini

Grazie. Parola all’Avvocato Paglia, prego. 

(Entra la Consigliera Sodero – presenti n. 26 componenti del Consiglio)

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 



18 DICEMBRE 2020                                                                                                                                                     329

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 4; contrari: 21; astenuti: 1; non votanti: nessuno; assenti: 7.
L’emendamento n. 163 è respinto. 

Siamo all’ultimo emendamento, il numero… l’ultimo emendamento ammesso, il n. 164. Consigliere Luciani,
prego. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Sì, grazie mille,  Presidente. Dovrebbe essere quello che riguarda l’obiettivo 3.12. Ritengo sia opportuno
attuare delle politiche specifiche di terapia di coppia con particolare attenzione alle coppie sposate con figli.
Proprio per quello che accade purtroppo sia in termini di dramma quando ovviamente una coppia si separa e
sia  delle difficoltà  che molte  coppie hanno a volte  anche per  delle  banalità,  si  arriva purtroppo a delle
situazioni di separazione per delle sciocchezze, ritengo che sia importante invece, proprio per l’importanza
che ha la famiglia, e quindi alle coppie sposate con figli cercare di dare un sostegno a queste situazioni
perché ho notato con l’esperienza di Consigliere che moltissime famiglie, moltissime coppie si sono, tra
virgolette, diciamo “lasciate” e magari anche in malo modo proprio perché non hanno avuto in realtà un
grande sostegno, anzi, hanno avuto tante situazioni, che la società purtroppo ci presenta, con le quali si…
sono  state  distratte  e  distolte  invece  da  quello  che  è  davvero  importante  e  che  per…  anche  la  nostra
Costituzione, insomma, cerca di enfatizzare quello che è la famiglia soprattutto con i figli. Quindi ritengo sia,
così, un bel gesto da parte dell’Amministrazione cercare di attuare delle politiche specifiche, insomma, per
aiutare queste coppie a superare momenti di difficoltà e purtroppo la modernità ci sta portando sempre più a
una scelta individualista piuttosto che di coppia. Grazie. 

Presidente Tagliavini

Grazie, Consigliere Luciani. Avvocato Paglia, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 
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Sindaco Giordani

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 
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Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Fiorentin… Fiorentin… Lo metto tra i non votanti. 

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente.

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Allora, do atto che Enrico Fiorentin dichiara il fatto di avere ancora qualche problema di connessione e…
vota contrario. 

Dichiaro l’esito della votazione. Favorevoli: 5; contrari: 21; astenuti: nessuno; non votanti: nessuno; assenti:
7. Anche l’emendamento 164 è respinto. 

A questo punto, dicevo, abbiamo esaurito la votazione degli emendamenti ammessi, possiamo passare alla
votazione delle delibere che avverrà separatamente. 

Chiedo se relativamente all’ordine del giorno 180, “DUP - Sezione strategica… operativa e strategica” ci
siano dichiarazioni di voto. 
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Nessuno chiede la parola e allora, Avvocato Paglia, prego, procediamo alla votazione della delibera integrata
dagli autoemendamenti e da tutti gli emendamenti recepiti. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

La 180. 

Presidente Tagliavini

La n. 180 relativa al DUP. 

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 
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Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. Ha sempre problemi, credo, giusto? […] 

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini assente. 

Bitonci assente. 

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sodero… Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Contraria. 

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin, cosa dice? 
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Presidente Tagliavini

Fiorentin dichiara in chat favorevole. 

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 21; contrari: 5; astenuti: 1; non votanti: nessuno; assenti: 6.
La proposta di delibera è approvata. 

Di nuovo la parola all’Avvocato Paglia,  perché trattandosi  di  delibera urgente è necessaria la votazione
dell’immediata eseguibilità, prego. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Barzon. 

Consigliera Barzon (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 
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Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 
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Consigliere Foresta (Area Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Bitonci assente. 

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Contrario. 
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Vice Segretario Paglia

Mosco… Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Moneta assente, immagino. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 
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Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 21; contrari: 5; astenuti: 1; non votanti: nessuno; assenti: 6.
La delibera è immediatamente eseguibile. 

Passiamo all’ordine del giorno 181. “Approvazione del Bilancio di Previsione 2021-2023”. 

Votazione.

Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Barzon. 
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Consigliera Barzon (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tiso. 

Consigliere Tiso (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Gabelli. 

Consigliere Gabelli (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Ruffini. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 

Consigliere Sacerdoti (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 
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Consigliera Moschetti (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Lonardi. 

Consigliere Lonardi (Bitonci Sindaco)

[…] 

Vice Segretario Paglia

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini, sempre assente. 

Bitonci assente. 

Luciani. 

Consigliere Luciani (LNLV)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Sodero. 

Consigliera Sodero (LNLV)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Contraria. 
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Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Moneta assente. 

Cappellini. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 21; contrari: 5; astenuti: 1; non votanti: nessuno; assenti: 6.
La proposta di delibera è approvata. 

Procediamo alla votazione della sua immediata eseguibilità in quanto urgente, prego. 

Votazione.
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Vice Segretario Paglia

Giordani. 

Sindaco Giordani

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Berno. 

Consigliere Berno (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Colonnello. 

Consigliera Colonnello (PD)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Bettella… Bettella. 

Consigliere Bettella (PD)

Avevo detto, ma era…

(Interruzione della registrazione per problemi tecnici)

[...]

Vice Segretario Paglia

Rampazzo. 

Consigliere Rampazzo (Coalizione Civica)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Marinello. 

Consigliere Marinello (Coalizione Civica)

Sono Marinello, favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sì. 

Ruffini… Ruffini… Ruffini c’è, è presente. Al momento la mettiamo non votante. 

Sangati. 

Consigliere Sangati (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Ferro. 

Consigliera Ruffini (Coalizione Civica)

Ruffini favorevole. Mi scusi, era caduta la linea. 

Vice Segretario Paglia

Prego. 

Ferro. 

Consigliere Ferro (Coalizione Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Sacerdoti. 
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Consigliere Sacerdoti (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Tagliavini. 

Presidente Tagliavini

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Scarso. 

Consigliera Scarso (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Moschetti. 

Consigliera Moschetti (LS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pasqualetto. 

Consigliere Pasqualetto (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Fiorentin. 

Consigliere Fiorentin (GS)

Favorevole. 
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Vice Segretario Paglia

Tarzia. 

Consigliere Tarzia (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Pillitteri. 

Consigliere Pillitteri (GS)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Foresta. 

Consigliere Foresta (Area Civica)

Favorevole. 

Vice Segretario Paglia

Lonardi… Lonardi non votante. 

Pellizzari. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Contrario. 

Vice Segretario Paglia

Meneghini assente. 

Bitonci assente. 

Luciani… Luciani… Luciani non votante. 

Sodero… Non votante. 

Mosco. 
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Consigliera Sodero (LNLV)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Sodero è contraria, okay. 

Mosco. 

Consigliera Mosco (LNLV)

Contraria. 

Vice Segretario Paglia

Cusumano. 

Consigliere Cusumano (M5S)

Astenuto. 

Vice Segretario Paglia

Astenuto. 

Consigliera Pellizzari (Bitonci Sindaco)

Scusi, Lonardi ha scritto contrario. 

Vice Segretario Paglia

Okay, Lonardi contrario, va bene. 

Moneta. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cappellini. 
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Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Turrin. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Vice Segretario Paglia

Cavatton. 

Intervento del tecnico

Assente. 

Presidente Tagliavini

Dichiaro l’esito della votazione. Voti favorevoli: 21; contrari: 4; astenuti: 1; non votanti: 1; assenti: 6. La
proposta… scusate, la delibera è immediatamente eseguibile. 

Abbiamo finito le votazioni, vi ringrazio. Do la parola al Sindaco, prego. 

Sindaco Giordani

Grazie, Presidente. Io volevo ringraziare i nostri tecnici del lavoro fatto, tutti i nostri funzionari, non solo per
stasera,  per  tutto il  lavoro fatto durante l’anno.  Volevo ringraziare tutto  il  Consiglio,  tutti  i  Consiglieri,
indipendentemente dal colore politico, per l’impegno che… per l’impegno verso la nostra città, è importante.
Alla fine sono idee diverse, ma a tutti quanti noi interessa la nostra città. 

Per cui auguri di buon Natale e buone feste a tutti e grazie della collaborazione, grazie a tutti. 

Presidente Tagliavini

Mi associo ai ringraziamenti del… formulati dal Primo Cittadino. Mi rivolgo anch’io a nome del Consiglio a
tutto il personale e li rivolgo anche all’Amministrazione da parte dell’intero Consiglio. 

Ringrazio personalmente i Consiglieri. Ecco, ritengo che stasera, ecco, abbiamo tutti dato prova in qualche
modo di tenere alla città riuscendo a contenere i tempi e, come si diceva prima, ad approvare il Bilancio di
Previsione entro il 31 dicembre. Grazie a tutti, vi auguro buon Natale, buone feste a tutti e ai vostri familiari,
grazie ancora. 
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La seduta è tolta, buonanotte.

Alle ore 23:50 del giorno 18/12/2020 il Presidente Tagliavini dichiara chiusa la seduta.

IL PRESIDENTE
Giovanni Tagliavini

(firmato digitalmente)

IL SEGRETARIO GENERALE
Giovanni Zampieri

(firmato digitalmente)

IL VICE SEGRETARIO GENERALE
Laura Paglia

(firmato digitalmente)

chiarellol
Font monospazio
Verbale comunicato ai Consiglieri Comunali in data 9 febbraio 2021, senza rilievi espressi entro il termine di cui all’articolo 38 del Regolamento del Consiglio Comunale.                                                                     IL FUNZIONARIO A.P.                                                                           Silvia Greguolo                                                                      (firmato digitalmente)
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